Anno CXXX - Numero 16 Roma, 31 agosto 2009

Pubblicato il 31 agosto 2009



BOLLETTINO UFFICIALE del Ministero della Giustizia

PUBBLICAZIONE QUINDICINALE - SPED. IN ABBONAMENTO POSTALE 70% - FILIALE DI ROMA



SOMMARIO

		Conformento di formini direttivo mognimenti	Dago	10
PARTE PRIMA		Conferimento di funzioni direttive requirenti	Ü	10
		Conferimento di funzioni requirenti.	>>	11
DISPOSIZIONI GENERALI		Conferimento di funzioni semidirettive requirenti	>>	11
D.P.C.M. 16 marzo 2009 - Rinnovo dell'incarico di Direttore Generale dei detenuti e del tratta-		Trasferimenti e revoca decreto, richiami nel ruolo giu- diziario, proroghe e conferme del collocamento fuo- ri del ruolo organico della magistratura	»	11
mento del Dipartimento dell'Amministrazione Penitenziaria	1	Applicazioni e proroga.	>>	13
		Cessazione dall'appartenenza all'Ordine giudiziario per passaggio ad altra amministrazione	»	13
CONCORSI, COMMISSIONI E LIBERE PROFESSIONI	[Aspettative, congedi straordinari ed autorizzazioni ad		
DIPARTIMENTO PER GLI AFFARI DI GIUSTIZIA LIBERE PROFESSIONI		assentarsi dal lavoro, nonché conferme, integra-, zioni rettifiche e revoche.	»	13
Avvocati:				
D.M. 16 luglio 2009 - Sessione di esami per l'iscrizione negli Albi degli Avvocati per l'anno 2009 Pag.	2	DIPARTIMENTO PER LA GIUSTIZIA MINO	RILE	
DIPARTIMENTO PER LA GIUSTIZIA MINORILE		Conferimento incarico dirigenziale "ad interim"	Pag.	16
PP.D.G. 29 maggio e 19 giugno 2009 - Nomina membro effettivo e membro aggiunto supplente della commissione esaminatrice del concorso pubblico per esami a tre posti di esperto linguistico, terza area fascia retributiva F1, indetto dal Dipartimento Giustizia Minorile con provvedimento del 31 luglio 2008	3	Nomina dei componenti privati presso le Sezioni di Corte di Appello per i minorenni ed i Tribunali per i minorenni per il triennio 2008-2010	»	16
		DIPARTIMENTO DELL'AMMINISTRAZIO PENITENZIARIA	ONE	
PARTE SECONDA		LEWIENZAMIK		
ATTI UFFICIALI DEL PERSONALE		Personale amministrativo, tecnico e di servizio sociale:		
DIPARTIMENTO DELL'ORGANIZZAZIONE GIUDIZIARIA DEL PERSONALE E DEI SERVIZI		Mobilità interna del personale del Comparto Ministeri. Interpello Educatori e Contabili - Anno 2009 - Nota del Direttore Generale del 23 giugno 2009 con allegati elenchi e graduatorie definitive	Pag.	19
Magistratura:		Assunzione, a tempo indeterminato, con contratto di lavoro a tempo pieno, e stipula del contratto di lavoro la tempo pieno la		
Idoneità ad ulteriore valutazione ai fini della nomina a magistrato di cassazione	5	tratto individuale di lavoro, nei confronti di n. 16 vincitori del concorso pubblico per esa- mi a 397 posti nel profilo professionale di		
Positivo superamento della sesta valutazione di professionalità	5	"Educatore", Area C, posizione economica C1	»	37
Nomina a magistrato di tribunale	6	Corpo di polizia penitenziaria e ufficiali del disciolto corpo degli AA.CC.:		
Positivo superamento della quarta valutazione di professionalità	6	Promozione alla qualifica di Ispettore ed Ispettore capo del Corpo di polizia penitenziaria	Pag.	38
Positivo superamento della prima valutazione di professionalità	7	Promozione alla qualifica di Assistente capo: rettifica della data di decorrenza.	»	38
Destinazione per prosecuzione del tirocinio mirato »	9	Aspettativa.	»	38
Conferimento di funzioni direttive superiori »	9	Congedi per eventi e cause particolari.	»	39
Conferimento di funzioni direttive giudicanti e rettifica decreto	10	Nomina ad agenti: Scioglimento riserve.	»	40
	- '	U U		







PARTE PRIMA

DISPOSIZIONI GENERALI

D.P.C.M. 16 marzo 2009 - Rinnovo dell'incarico di Direttore Generale dei detenuti e del trattamento del Dipartimento dell'Amministrazione Penitenziaria.

Il Presidente del Consiglio dei Ministri

Visto il decreto legislativo 30 marzo 2001, n. 165 recante: «Norme generali sull'ordinamento del lavoro alle dipendenze delle amministrazioni pubbliche» e successive modificazioni ed integrazioni;

Visto il decreto legislativo 30 luglio 1999, n. 300 recante: «Regolamento dell'organizzazione del Governo, a norma dell'articolo 11 della legge 15 marzo 1997, n. 59»;

Visto il decreto legge 18 maggio 2006, n. 181 recante «Disposizioni urgenti in materia di riordino delle attribuzioni della Presidenza del Consiglio dei Ministri e dei Ministeri», come modificato dalla legge di conversione 17 luglio 2006, n. 233;

Visto il decreto del Presidente della Repubblica 6 marzo 2001, n. 55, recante: «Regolamento di organizzazione del Ministero della giustizia»;

Visto il decreto del Presidente del Consiglio dei Ministri in data 13 giugno 2008 recante la delega di funzioni del Presidente del Consiglio dei Ministri in materia di pubblica amministrazione e innovazione al Ministro senza portafoglio On. Prof. Renato BRUNETTA;

Visto il decreto del Presidente del Consiglio dei Ministri in data 16 gennaio 2006, debitamente registrato, con il quale al dott. Sebastiano ARDITA, magistrato collocato fuori del ruolo organico della Magistratura, è stato attribuito l'incarico di Direttore generale dei detenuti e del trattamento, nell'ambito del Dipartimento dell'Amministrazione Penitenziaria del Ministero della Giustizia per la durata di tre anni;

Vista la nota prot. n. 5983 in data 6 febbraio 2009 con la quale il Ministro della Giustizia, sentito il competente Capo Dipartimento ai sensi dell'art. 5 lett. f) del decreto legislativo 300/99, ha formulato la motivata proposta di rinnovare al dott. Sebastiano ARDITA, magistrato collocato fuori del ruolo organico della Magistratura, l'incarico di funzione dirigenziale di livello generale di Direttore generale dei detenuti e del trattamento nell'ambito del Dipartimento dell'Amministrazione Penitenziaria del Ministero della Giustizia ed ha definito i relativi obiettivi;

Visto il decreto del Ministro della Giustizia in data 15 novembre 2001 con il quale il dott. Sebastiano ARDITA è stato collocato fuori del ruolo organico della Magistratura;

Visto il curriculum vitae del dott. Sebastiano ARDITA;

Ritenuto di accogliere la proposta del Ministro della Giustizia sopra citata;

Decreta Art. 1 (Oggetto dell'incarico)

Ai sensi dell'art 19, comma 4, del decreto legislativo 30 marzo 2001, n. 165 e successive modificazioni ed integrazioni al dott. Sebastiano ARDITA, magistrato collocato fuori del ruolo organico

della magistratura, è rinnovato l'incarico di funzione dirigenziale di livello generale di Direttore generale dei detenuti e del trattamento nell'ambito del Dipartimento dell'Amministrazione Penitenziaria del Ministero della Giustizia:

Art. 2 (Obiettivi connessi all'incarico)

Il dott. Sebastiano ARDITA, nello svolgimento dell'incarico di cui all'art. 1, provvederà, in particolare, a conseguire i seguenti obiettivi connessi al proprio mandato:

programmazione e rilancio delle attività finalizzate all'accoglienza e alla gestione dei detenuti in attesa di giudizio, allo scopo di gestire ed affrontare le problematiche connesse al sovraffollamento crescente delle strutture penitenziarie;

iniziative a sostegno della popolazione detenuta femminile, per il superamento delle difficoltà di gestione legate alla differenza di genere; ottimizzazione delle condizioni di vita dei minori al seguito del genitore detenuto;

razionalizzazione dei circuiti ad alta sicurezza, individuazione di nuovi criteri di gestione che ottimizzino la gestione degli spazi tenendo conto delle peculiari esigenze di sicurezza e prevenzione con riguardo agli appartenenti alla criminalità organizzata.

Il dott. Sebastiano ARDITA dovrà inoltre realizzare gli obiettivi specifici attribuiti annualmente dalla direttiva generale del Ministro per l'azione amministrativa e la gestione.

Art. 3 (Durata dell'incarico)

Ai sensi dell'art. 19, comma 2, del decreto legislativo 30 marzo 2001, n. 165 e successive modificazioni ed integrazioni in correlazione agli obiettivi assegnati, l'incarico di cui all'articolo 1 è conferito senza soluzione di continuità a decorrere dal 16 gennaio 2009 per la durata di tre anni.

Del suddetto incarico sarà data comunicazione al Senato della Repubblica ed alla Camera dei Deputati.

Il presente decreto sarò trasmesso agli Organi di controllo.

Roma, 16 marzo 2009

p. Il Presidente del Consiglio dei Ministri Il Ministro per la pubblica amministrazione e l'innovazione: on. prof. Renato Brunetta

Visto dalla Ragioneria Centrale il 30 marzo 2009 Registrato alla Corte dei Conti il 23 giugno 2009



CONCORSI E COMMISSIONI E LIBERE PROFESSIONI

DIPARTIMENTO PER GLI AFFARI DI GIUSTIZIA -LIBERE PROFESSIONI

AVVOCATI

D.M. 16 luglio 2009 - Sessione di esami per l'iscrizione negli Albi degli Avvocati per l'anno 2009

IL MINISTRO DELLA GIUSTIZIA

Visti il regio decreto-legge 27 novembre 1933, n. 1578, convertito con modificazioni nella legge 22 gennaio 1934, n. 36, relativo all'ordinamento delle professioni di avvocato; il regio decreto 22 gennaio 1934, n. 37 contenente le norme integrative e di attuazione del predetto; la legge 23 marzo 1940, n. 254, recante modificazioni all'ordinamento forense; il decreto legislativo C.P.S. 13 settembre 1946, n. 261, contenente norme sulle tasse da corrispondersi all'Erario per la partecipazione agli esami forensi, come da ultimo modificata dal D.P.C.M. 21 dicembre 1990, art. 2 - lettera b); l'art. 2 della legge 24 luglio 1985, n. 406, recante modifiche alla disciplina del patrocinio alle preture e degli esami per la professione di procuratore legale; la legge 27 giugno 1988, n. 242, recante modifiche alla disciplina degli esami di procuratore legale; la legge 20 aprile 1989, n. 142, recante modifiche alla disciplina degli esami di procuratore legale e di avvocato; il D.P.R. 10 aprile 1990, n. 101, relativo al regolamento alla pratica forense per l'ammissione dell'esame di procuratore legale; la legge 24 febbraio 1997, n. 27, relativa alla soppressione dell'albo dei procuratori legali e a norme in materia di esercizio della professione forense; il decretolegge 21 maggio 2003, n. 112, convertito, con modificazioni, nella legge 18 luglio 2003, n. 180, recante modifiche urgenti alla disciplina degli esami di abilitazione alla professione forense;

Visto il D.P.R. 15 luglio 1988, n. 574 contenente le norme di attuazione dello statuto speciale per la regione Trentino Alto Adige in materia di uso della lingua tedesca e della lingua ladina nei rapporti dei cittadini con la pubblica amministrazione e nei procedimenti giudiziari e succ. mod., nonché l'art. 25 decreto legislativo 9 settembre 1997, n. 354, che istituisce la sezione distaccata in Bolzano della Corte di Appello di Trento;

Vista la legge 14 gennaio 1994, n. 20;

Visto il decreto legislativo 30 marzo 2001, n. 165;

Ritenuta la necessità di indire una sessione di esami di abilitazione alla professione forense presso le sedi delle Corti di Appello di Ancona, Bari, Bologna, Brescia, Cagliari, Caltanissetta, Campobasso, Catania, Catanzaro, Firenze, Genova, L'Aquila, Lecce, Messina, Milano, Napoli, Palermo, Perugia, Potenza, Reggio Calabria, Roma, Salerno, Torino, Trento, Trieste, Venezia e presso la Sezione distaccata di Bolzano della Corte di Appello di Trento per l'anno 2009;

Decreta:

Art. 1

È indetta per l'anno 2009 una sessione di esami per l'iscrizione negli albi degli Avvocati presso le sedi di Corti di Appello di Ancona, Bari, Bologna, Brescia, Cagliari, Caltanissetta, Campobasso, Catania, Catanzaro, Firenze, Genova, L'Aquila, Lecce, Messina, Milano, Napoli, Palermo, Perugia, Potenza, Reggio Calabria, Roma, Salerno, Torino, Trento, Trieste, Venezia e presso la Sezione distaccata in Bolzano della Corte di Appello di Trento.

Art. 2

- 1) L'esame ha carattere teorico-pratico ed è scritto ed orale.
- 2) Le prove scritte sono tre. Esse vengono svolte sui temi formulati dal Ministero della Giustizia ed hanno per oggetto:
- a) la redazione di un parere motivato, da scegliersi tra due questioni in materia regolata dal codice civile;
- b) la redazione di un parere motivato, da scegliersi tra due questioni in materia regolata dal codice penale;
- c) la redazione di un atto giudiziario che postuli conoscenze di diritto sostanziale e di diritto processuale, su un quesito proposto, in materia scelta dal candidato tra il diritto privato, il diritto penale ed il diritto amministrativo.
 - 3) Le prove orali consistono:
- a) nella discussione, dopo una succinta illustrazione delle prove scritte, di brevi questioni relative a cinque materie, di cui almeno una di diritto processuale, scelte preventivamente dal candidato, tra le seguenti: diritto costituzionale, diritto civile, diritto commerciale, diritto del lavoro, diritto penale, diritto amministrativo, diritto tributario, diritto processuale civile, diritto processuale penale, diritto internazionale privato, diritto ecclesiastico e diritto comunitario;
- b) nella dimostrazione di conoscenza dell'ordinamento forense e dei diritti e doveri dell'avvocato.

Art. 3

Le prove scritte presso le sedi indicate nell'art. 1 si terranno alle ore nove antimeridiane nei giorni seguenti:

- 15 dicembre 2009: parere motivato in materia regolata dal codice civile (si veda *supra* art. 2, n. 2), lett. a);
- 16 dicembre 2009: parere motivato in materia regolata dal codice penale (si veda s*upra* art. 2, n. 2), lett. b);
- 17 dicembre 2009: atto giudiziario in materia di diritto privato o di diritto penale o di diritto amministrativo (si veda *supra* art. 2, n. 2), lett. c).

Art. 4

- 1) La domanda di ammissione agli esami di cui all'art. 1, redatta su carta da bollo, dovrà essere presentata, entro il 10 novembre 2009, alla Corte di Appello indicata dall'art. 9, comma 3, D.P.R. 10 aprile 1990, n. 101.
- 2) Si considerano prodotte in tempo utile le domande spedite a mezzo raccomandata con avviso di ricevimento entro il termine di cui al precedente comma. A tal fine fa fede il timbro a data dell'ufficio postale accettante.



- 3) Nelle domande dovranno essere indicate le cinque materie scelte tra quelle indicate nel precedente art. 2, n. 3 lett. a).
- 4) Le domande stesse dovranno essere corredate dai seguenti documenti soggetti all'imposta di bollo (euro 14,62):
- a) diploma originale di laurea in giurisprudenza o copia autentica dello stesso ovvero documento sostitutivo rilasciato dalla competente autorità scolastica attestante l'avvenuto conseguimento della laurea;
- b) certificato di compimento della pratica prescritta, ai sensi del combinato disposto dell'art. 10 del R.D. 22 gennaio 1934, n. 37 e degli artt. 9 del D.P.R. 10 aprile 1990, n. 101, come sostituito dall'art. 1 legge 18 luglio 2003, n. 180 e 11 del D.P.R. 10 aprile 1990, n. 101;

Dovrà essere altresì allegata la ricevuta della tassa di euro 12,91 (dodici/novantuno) per l'ammissione agli esami versata direttamente ad un concessionario della riscossione o ad una Banca o ad una agenzia postale, utilizzando il Modulario F/23, indicando per tributo, la voce 729/T. Allo scopo si precisa che per "Codice Ufficio" si intende quello dell'Ufficio delle Entrate relativo al domicilio fiscale del candidato.

- 5) I candidati potranno avvalersi del diritto di cui all'art. 46 D.P.R. 28 dicembre 2000, n. 445 (autocertificazione) limitatamente alla certificazione del conseguimento della laurea in giurisprudenza.
- 6) I candidati hanno facoltà di produrre dopo la scadenza del termine stabilito per la presentazione delle domande, ma non oltre i venti giorni (25 novembre 2009) precedenti a quello fissato per l'inizio delle prove scritte, il certificato di cui al n. 4 lett. b) del presente articolo.

Il termine perentorio di cui sopra sarà da considerarsi osservato solo se il certificato perverrà -e non sarà meramente spedito-alle Corti di Appello entro il termine stesso, al fine di consentire alle commissioni il rispetto del termine previsto dall'art. 17 R.D. 22 gennaio 1934, n. 37.

- 7) Coloro che si trovano nelle condizioni previste nell'art.18, comma secondo, del R.D.L. 27 novembre 1933, n. 1578 debbono presentare, in luogo del documento di cui al n. 4 lett. b) del presente articolo un certificato dell'Amministrazione presso la quale hanno prestato servizio, che comprovi il requisito prescritto.
- 8) Per coloro che abbiano ricoperto la carica di vice pretori onorari, per i vice procuratori onorari e per i giudici onorari di tribunale, nel certificato saranno indicati le sentenze pronunciate, le istruttorie e gli altri affari trattati.

Art. 5

I cittadini della provincia di Bolzano hanno facoltà di usare la lingua tedesca nelle prove dell'esame per l'iscrizione negli albi degli Avvocati che si terranno presso la Sezione distaccata in Bolzano della Corte di Appello di Trento.

Art. 6

- Ciascuno dei cinque commissari d'esame dispone di dieci punti di merito per ogni prova scritta e per ogni materia della prova orale e dichiara quanti punti intende assegnare al candidato.
- 2) Sono ammessi alla prova orale i candidati che abbiano conseguito, nelle tre prove scritte, un punteggio complessivo di almeno 90 punti e con un punteggio non inferiore a 30 punti per almeno due prove.
- 3) Sono considerati idonei i candidati che ricevono un punteggio complessivo per le prove orali non inferiore a 180 punti ed un punteggio non inferiore a 30 punti per almeno cinque prove.

Art. 7

- 1) I candidati portatori di handicap devono indicare nella domanda l'ausilio necessario in relazione all'handicap nonché l'eventuale necessità di tempi aggiuntivi.
- 2) Per i predetti candidati la commissione provvede ai sensi dell'art. 20 della legge 5 febbraio 1992, n. 104.

Art. 8

Con successivo decreto ministeriale saranno nominate la Commissione e le Sottocommissioni esaminatrici di cui all'art.1-bis del decreto legge 21 maggio 2003 n. 112, convertito in legge 18 luglio 2003 n. 180.

Roma, 16 luglio 2009

Il Ministro: on.le avv. ANGELINO ALFANO.

DIPARTIMENTO PER LA GIUSTIZIA MINORILE

PP.D.G. 29 maggio e 19 giugno 2009 - Nomina membro effettivo e membro aggiunto supplente della commissione esaminatrice del concorso pubblico per esami a tre posti di esperto linguistico, terza area fascia retributiva F1, indetto dal Dipartimento Giustizia Minorile con provvedimento del 31 luglio 2008.

P.D.G. 29-5-2009 - V° U.C.B. 25-6-2009

Visto il provvedimento n. 3127 del 30 gennaio 2009, vistato dall'Ufficio Centrale del Bilancio di questo Ministero l'11 febbraio 2009, con il quale è stata nominata la commissione esaminatrice del concorso pubblico per esami a tre posti di esperto linguistico, terza area, fascia retributiva F1, indetto dal Dipartimento Giustizia Minorile con provvedimenti n. 24582 del 31 luglio 2008, vistato dall'Ufficio Centrale del Bilancio di questo Ministero il 4 agosto 2008.

Letta l'istanza del 28 maggio 2009 con la quale la dott.ssa BIAGINI Paola, tecnico esperto di lingua spagnola rinuncia all'incarico di membro della predetta commissione per sopraggiunte esigenze personali.

Ritenuto, pertanto, di dover procedere alla nomina di un tecnico esperto in lingua spagnola.

Dispone

La nomina della dott.ssa FERNANDEZ Savino Monica, traduttore presso il Ministero dell'Interno, a membro effettivo - tecnico esperto di lingua spagnola della commissione esaminatrice del concorso pubblico per esami a tre posti di esperto linguistico, terza area, fascia retributiva F1, indetto dal Dipartimento Giustizia Minorile con provvedimento n. 24582 del 31 luglio 2008, vistato



dall'Ufficio Centrale del Bilancio di questo Ministero il 4 agosto 2008, in sostituzione della dott.ssa BIAGINI Paola che per i motivi esposti nelle premesse ha rinunciato all'incarico conferitole con il predetto provvedimento n. 3127 del 30 gennaio 2009.

La predetta nomina ha effetto dalla data del presente provvedimento.

P.D.G. 19-6-2009 - V° U.C.B. 25-6-2009

Visto il provvedimento n. 3127 del 30 gennaio 2009, vistato dall'Ufficio Centrale del Bilancio di questo Ministero l'11 febbraio 2009, con il quale è stata nominata la commissione esaminatrice del concorso pubblico per esami a tre posti di esperto linguistico, terza area, fascia retributiva F1, indetto dal Dipartimento Giustizia Minorile con provvedimento n. 24582 del 31 luglio 2008, vistato dall'Ufficio Centrale del Bilancio di questo Ministero il 04 agosto 2008;

Letta l'istanza del 06 aprile 2009 con la quale il sig. ZANOBBI Tommaso, tecnico esperto informatico rinuncia all'incarico di membro aggiunto supplente della predetta commissione per sopraggiunte esigenze personali;

Ritenuto, pertanto, di dover procedere alla nomina di un tecnico esperto informatico;

Acquisita la disponibilità, per le vie brevi, da parte del sig. SANTONI Patrizio, esperto informatico terza area F1, ad assumere l'incarico di tecnico esperto informatico in sostituzione del sig. Zanobbi Tommaso;

Valutate le esigenze di servizio e di Ufficio.

Dispone

La nomina del sig. SANTONI Patrizio, esperto informatico terza area F1, a membro aggiunto supplente - tecnico esperto informatico della commissione esaminatrice del concorso pubblico per esami a tre posti di esperto linguistico, terza area, fascia retributiva F1, indetto dal Dipartimento Giustizia Minorile con provvedimento n. 24582 del 31 luglio 2008, vistato dall'Ufficio Centrale del Bilancio di questo Ministero il 4 agosto 2008, in sostituzione del sig. ZANOBBI Tommaso che per i motivi esposti nelle premesse ha rinunciato all'incarico conferitogli con il provvedimento n. 3127 del 30 gennaio 2009.

La predetta nomina ha effetto dalla data del presente provvedimento.



PARTE SECONDA

ATTI UFFICIALI DEL PERSONALE

DIPARTIMENTO DELL'ORGANIZZAZIONE GIUDIZIARIA, DEL PERSONALE E DEI SERVIZI

MAGISTRATURA

Idoneità ad ulteriore valutazione ai fini della nomina a magistrato di cassazione

DD.MM 29-4-2009 - V° U.C.B. 18-6-2009

La dott.ssa Maria Ignazia D'ARPA, nata a Palermo il 29 ottobre 1957, magistrato di corte di appello con funzioni di sostituto procuratore della Repubblica presso il Tribunale di Padova, è dichiarata idonea ad essere ulteriormente valutata ai fini della nomina a magistrato di cassazione e del contestuale conferimento di un ufficio corrispondente a tali funzioni a decorrere dal 15 giugno 2005.

Al predetto magistrato è attribuito a decorrere dal 15 giugno 2005 lo stipendio annuo lordo di € 86.278,54 (HH06 - 8ª cl. 3° sc.) con anzianità economica di anni 22 e mesi 2.

La variazione biennale successiva maturata il 15 aprile 2007 (HH06 - cl. 8^a - sc. 4° - con anzianità economica di anni 24) è corrisposta economicamente dal 1° aprile 2007.

Allo stesso magistrato continuerà ad essere corrisposta l'indennità speciale annua lorda prevista dall'art. 3 della legge 19 febbraio 1981, n. 27.

La spesa graverà sui capitoli 1400, 1420 e 1421 dello stato di previsione della spesa del Ministero della Giustizia, Missione «Giustizia», Programma «Giustizia civile e penale», U.P.B. 1.2.1. «funzionamento» del Centro di responsabilità Amministrativa (C.D.R.) «Organizzazione giudiziaria, del personale e dei servizi» per l'anno finanziario in corso.

Con separato decreto si provvederà all'inquadramento giuridico ed economico ai sensi del decreto legislativo n. 160/2006 così come modificato dalla Legge 111/2007.

La dott.ssa Maria Grazia DOMANICO, nata a Roma il 2 luglio 1957, magistrato di corte di appello con funzioni di giudice del Tribunale per i Minorenni di Milano, trasferita con D.M. 10 dicembre 2008 al Tribunale di Milano, con funzioni di giudice, ove non ha ancora assunto possesso, è dichiarata idonea ad essere ulteriormente valutata ai fini della nomina a magistrato di cassazione e del contestuale conferimento di un ufficio corrispondente a tali funzioni a decorrere dal 20 novembre 2006.

Al predetto magistrato è attribuito a decorrere dal 20 novembre 2006 lo stipendio annuo lordo di ϵ . 90.231,70 (liv. 66 - 8ª cl. 3° sc.) con anzianità economica di anni 22 e mesi 2.

La variazione biennale successiva maturerà il 20 settembre 2008 (liv. 66 - cl. 8^a - sc. 4° - con anzianità economica di anni 24) e sarà corrisposta economicamente dal 1° settembre 2008.

Allo stesso magistrato continuerà ad essere corrisposta l'indennità speciale annua lorda prevista dall'art. 3 della legge 19 febbraio 1981, n. 27.

La spesa graverà sui capitoli 1400, 1420 e 1421 dello stato di previsione della spesa del Ministero della Giustizia, Missione «Giustizia», Programma «Giustizia civile e penale», U.P.B. 1.2.1. «funzionamento» del Centro di responsabilità Amministrativa (C.D.R.) «Organizzazione giudiziaria, del personale e dei servizi» per l'anno finanziario in corso.

Con separato decreto si provvederà all'inquadramento giuridico ed economico ai sensi del decreto legislativo n. 160/2006 così come modificato dalla Legge 111/2007.

Il dott. Giovanni PERINI, nato a Pelago (FI) il 1 gennaio 1959, magistrato di corte di appello con funzioni di giudice del Tribunale di Firenze, è dichiarato idoneo ad essere ulteriormente valutato ai fini della nomina a magistrato di cassazione e del contestuale conferimento di un ufficio corrispondente a tali funzioni a decorrere dal 20 novembre 2006.

Al predetto magistrato è attribuito a decorrere dal 20 novembre 2006 lo stipendio annuo lordo di €. 90.231,70 (liv. 66 - 8ª cl. 3° sc.) con anzianità economica di anni 22 e mesi 2.

La variazione biennale successiva maturerà il 20 settembre 2008 (liv. 66 - cl. 8ª - sc.4° - con anzianità economica di anni 24) e sarà corrisposta economicamente dal 1° settembre 2008.

Allo stesso magistrato continuerà ad essere corrisposta l'indennità speciale annua lorda prevista dall'art. 3 della legge 19 febbraio 1981, n. 27.

La spesa graverà sui capitoli 1400, 1420 e 1421 dello stato di previsione della spesa del Ministero della Giustizia, Missione «Giustizia», Programma «Giustizia civile e penale», U.P.B. 1.2.1. «funzionamento» del Centro di responsabilità Amministrativa (C.D.R.) «Organizzazione giudiziaria, del personale e dei servizi» per l'anno finanziario in corso.

Con separato decreto si provvederà all'inquadramento giuridico ed economico ai sensi del decreto legislativo n. 160/2006 così come modificato dalla Legge 111/2007.

Positivo superamento della sesta valutazione di professionalità

D.M. 29-4-2009 - V° U.C.B. 25-6-2009

Decreta di riconoscere alla dott.ssa Francesca Maria MORELLI, nata a Brescia il 21 dicembre 1957, magistrato il quale ha già conseguito la quinta valutazione di professionalità, con funzioni di consigliere della Corte di Appello di Trieste, il positivo superamento della sesta valutazione di professionalità a decorrere dal 18 febbraio 2008.



Allo stesso magistrato continuerà ad essere corrisposto il trattamento stipendiale in godimento.

Nomina a magistrato di tribunale

D.M. 29-4-2009 - V° U.C.B. 18-6-2009

Il dott. Alessandro BRANCACCIO, nato a Salerno il 21 gennaio 1976, uditore giudiziario con funzioni di giudice del Tribunale di Lamezia Terme, è nominato magistrato di tribunale con decorrenza giuridica ed economica dal 19 ottobre 2006, ferma restando l'attuale collocazione nel ruolo di anzianità e la sede sopra indicata.

Al medesimo magistrato è attribuito lo stipendio annuo lordo di € 31.940,23 a decorrere dal 19 ottobre 2006 pari all'importo iniziale della qualifica di magistrato di tribunale (classe 0).

Continuerà, inoltre, ad essere corrisposta allo stesso magistrato la speciale indennità annua lorda prevista dall'art. 3 della legge 19 febbraio 1981, n. 27.

La spesa graverà sui capitoli 1400, 1420 e 1421 dello stato di previsione della spesa del Ministero della Giustizia, Missione «Giustizia», Programma «Giustizia civile e penale», U.P.B. 1.2.1. «funzionamento» del Centro di responsabilità Amministrativa (C.D.R.) «Organizzazione giudiziaria, del personale e dei servizi» per l'anno finanziario in corso.

Positivo superamento della quarta valutazione di professionalità

DD.MM. 29-4-2009 - V° U.C.B. 23-6-2009

Decreta di riconoscere al dott. Vittorio ALCAMO, nato a Palermo il 28 dicembre 1963, magistrato il quale ha già conseguito la terza valutazione di professionalità, con funzioni di giudice del Tribunale di Palermo, il positivo superamento della quarta valutazione di professionalità a decorrere dal 1° ottobre 2007.

Allo stesso magistrato continuerà ad essere corrisposto il trattamento stipendiale in godimento.

Decreta di riconoscere alla dott.ssa Maria Teresa BELMONTE, nata a Salerno il 27 marzo 1963, magistrato il quale ha già conseguito la terza valutazione di professionalità, con funzioni di giudice del Tribunale di Salerno, il positivo superamento della quarta valutazione di professionalità a decorrere dal 1° agosto 2007.

Allo stesso magistrato continuerà ad essere corrisposto il trattamento stipendiale in godimento.

Decreta di riconoscere al dott. Michele CALVISI, nato a Nuoro il 30 marzo 1962, magistrato il quale ha già conseguito la terza valutazione di professionalità, con funzioni di giudice del Tribunale di Trapani, il positivo superamento della quarta valutazione di professionalità a decorrere dal 29 settembre 2008.

Allo stesso magistrato continuerà ad essere corrisposto il trattamento stipendiale in godimento.

Decreta di riconoscere al dott. Massimo DE LUCA, nato a Vicenza il 9 luglio 1956, magistrato il quale ha già conseguito la terza valutazione di professionalità, con funzioni di giudice del Tribunale di Treviso, il positivo superamento della quarta valutazione di professionalità a decorrere dal 1° agosto 2007.

Allo stesso magistrato continuerà ad essere corrisposto il trattamento stipendiale in godimento.

Decreta di riconoscere al dott. Claudio Felice FRANCO, nato a Roma il 25 novembre 1960, magistrato il quale ha già conseguito la terza valutazione di professionalità, con funzioni di giudice della sezione lavoro del Tribunale di Bari, il positivo superamento della quarta valutazione di professionalità a decorrere dal 3 dicembre 2007.

Allo stesso magistrato continuerà ad essere corrisposto il trattamento stipendiale in godimento.

Decreta di riconoscere al dott. Stefano FURLANI, nato a Trecenta il 6 maggio 1961, magistrato il quale ha già conseguito la terza valutazione di professionalità, con funzioni di giudice del Tribunale di Vicenza, il positivo superamento della quarta valutazione di professionalità a decorrere dal 3 dicembre 2007.

Allo stesso magistrato continuerà ad essere corrisposto il trattamento stipendiale in godimento.

Decreta di riconoscere alla dott.ssa Liliana GUZZO, nata a Godega Sant'Urbano il 24 giugno 1961, magistrato il quale ha già conseguito la terza valutazione di professionalità, con funzioni di giudice del Tribunale di Venezia, il positivo superamento della quarta valutazione di professionalità a decorrere dal 1° ottobre 2007.

Allo stesso magistrato continuerà ad essere corrisposto il trattamento stipendiale in godimento.

Decreta di riconoscere al dott. Paolo Maria Giovanni LEPRI, nato a Genova il 30 agosto 1963, magistrato il quale ha già conseguito la terza valutazione di professionalità, con funzioni di giudice del Tribunale di Genova, il positivo superamento della quarta valutazione di professionalità a decorrere dal 3 dicembre 2007.

Allo stesso magistrato continuerà ad essere corrisposto il trattamento stipendiale in godimento.

Decreta di riconoscere alla dott.ssa Maria Gabriella MARROCCO, nata a Roma il 27 maggio 1963, magistrato il quale ha già conseguito la terza valutazione di professionalità, con funzioni di giudice della sezione lavoro del Tribunale di Roma, il positivo superamento della quarta valutazione di professionalità a decorrere dal 3 dicembre 2007.

Allo stesso magistrato continuerà ad essere corrisposto il trattamento stipendiale in godimento.



Decreta di riconoscere al dott. Michele PRENCIPE, nato a Monte Sant'Angelo il 3 luglio 1964, magistrato il quale ha già conseguito la terza valutazione di professionalità, con funzioni di giudice del Tribunale di Bari, il positivo superamento della quarta valutazione di professionalità a decorrere dal 1° agosto 2007.

Allo stesso magistrato continuerà ad essere corrisposto il trattamento stipendiale in godimento.

Decreta di riconoscere al dott. Giuseppe TEDESCO, nato a Taurianova il 19 giugno 1963, magistrato il quale ha già conseguito la terza valutazione di professionalità, con funzioni di giudice del Tribunale di Roma, il positivo superamento della quarta valutazione di professionalità a decorrere dal 1° agosto 2007.

Allo stesso magistrato continuerà ad essere corrisposto il trattamento stipendiale in godimento.

Positivo superamento della prima valutazione di professionalità

DD.MM. 16-4-2009 - V° U.C.B. 19-6-2009

Alla dott.ssa Liv Dina Melanie HOPPNER, nata a Napoli il 13 luglio 1978, magistrato ordinario già nominato magistrato di tribunale, con funzioni di giudice del Tribunale di Bolzano, è riconosciuto il positivo superamento della prima valutazione di professionalità a decorrere dal 5 maggio 2008.

Al predetto magistrato è attribuito, a decorrere dal 5 maggio 2008, lo stipendio annuo lordo di € 49.657,65 con l'anzianità economica di anni 1 mesi 5. La variazione biennale successiva maturata il 5 dicembre 2008 (HH04 - cl. 1 - con anzianità economica di anni 2) verrà corrisposta dal 1° dicembre 2008.

Allo stesso magistrato continuerà ad essere corrisposta l'indennità speciale annua lorda prevista dall'art. 3 della legge 19 febbraio 1981, n. 27.

La spesa graverà sui capitoli 1400, 1420 e 1421 dello stato di previsione della spesa del Ministero della Giustizia, Missione «Giustizia», Programma «Giustizia civile e penale», U.P.B. 1.2.1. «funzionamento» del Centro di responsabilità Amministrativa (C.D.R.) «Organizzazione giudiziaria, del personale e dei servizi» per l'anno finanziario in corso.

Al dott. Walter PELINO, nato a San Candido (BZ) il 25 giugno 1967, magistrato ordinario già nominato magistrato di tribunale, con funzioni di giudice del Tribunale di Bolzano, è riconosciuto il positivo superamento della prima valutazione di professionalità a decorrere dal 5 maggio 2008.

Al predetto magistrato è attribuito, a decorrere dal 5 maggio 2008, lo stipendio annuo lordo di € 49.657,65 con l'anzianità economica di anni 1 mesi 5.

La variazione biennale successiva maturata il 5 dicembre 2008 (HH04 - cl. 1 - con anzianità economica di anni 2) verrà corrisposta dal 1° dicembre 2008.

Allo stesso magistrato continuerà ad essere corrisposta l'indennità speciale annua lorda prevista dall'art. 3 della legge 19 febbraio 1981, n. 27.

La spesa graverà sui capitoli 1400, 1420 e 1421 dello stato di previsione della spesa del Ministero della Giustizia, Missione «Giustizia», Programma "Giustizia civile e penale", U.P.B. 1.2.1. "funzionamento" del Centro di responsabilità Amministrativa (C.D.R.) "Organizzazione giudiziaria, del personale e dei servizi" per l'anno finanziario in corso.

Al dott. Alex Kuno TARNELLER, nato a Bolzano il 22 maggio 1973, magistrato ordinario già nominato magistrato di tribunale, con funzioni di giudice del Tribunale di Bolzano, è riconosciuto il positivo superamento della prima valutazione di professionalità a decorrere dal 5 maggio 2008.

Al predetto magistrato è attribuito, a decorrere dal 5 maggio 2008, lo stipendio annuo lordo di \in 49.657,65 con l'anzianità economica di anni 1 mesi 5.

La variazione biennale successiva maturata il 5 dicembre 2008 (HH04 - cl. 1 - con anzianità economica di anni 2) verrà corrisposta dal 1° dicembre 2008.

Allo stesso magistrato continuerà ad essere corrisposta l'indennità speciale annua lorda prevista dall'art. 3 della legge 19 febbraio 1981, n. 27.

La spesa graverà sui capitoli 1400, 1420 e 1421 dello stato di previsione della spesa del Ministero della Giustizia, Missione «Giustizia», Programma «Giustizia civile e penale», U.P.B. 1.2.1. «funzionamento» del Centro di responsabilità Amministrativa (C.D.R.) «Organizzazione giudiziaria, del personale e dei servizi» per l'anno finanziario in corso.

Al dott. Thomas WEISSTEINER, nato a Brunico il 19 novembre 1971, magistrato ordinario già nominato magistrato di tribunale, con funzioni di giudice del Tribunale di Bolzano, è riconosciuto il positivo superamento della prima valutazione di professionalità a decorrere dal 5 maggio 2008.

Al predetto magistrato è attribuito, a decorrere dal 5 maggio 2008, lo stipendio annuo lordo di \in 49.657,65 con l'anzianità economica di anni 1 mesi 5.

La variazione biennale successiva maturata il 5 dicembre 2008 (HH04 - cl. 1 - con anzianità economica di anni 2) verrà corrisposta dal 1° dicembre 2008.

Allo stesso magistrato continuerà ad essere corrisposta l'indennità speciale annua lorda prevista dall'art. 3 della legge 19 febbraio 1981, n. 27.

La spesa graverà sui capitoli 1400, 1420 e 1421 dello stato di previsione della spesa del Ministero della Giustizia, Missione «Giustizia», Programma «Giustizia civile e penale», U.P.B. 1.2.1. «funzionamento» del Centro di responsabilità Amministrativa (C.D.R.) «Organizzazione giudiziaria, del personale e dei servizi» per l'anno finanziario in corso.

DD.MM. 29-4-2009 - V° U.C.B. 18-6-2009

Alla dott.ssa Flaviana BONIOLO, nata a Milano il 16 gennaio 1976, magistrato ordinario già nominato magistrato di tribunale, con funzioni di giudice del Tribunale di Vercelli, è riconosciuto il positivo superamento della prima valutazione di professionalità a decorrere dal 19 ottobre 2008.

Al predetto magistrato è attribuito, a decorrere dal 19 ottobre 2008, lo stipendio annuo lordo di € 49.657,65 con l'anzianità economica di anni 1 mesi 5.



La variazione biennale successiva maturerà il 19 maggio 2009 (HH04 - cl. 1 - con anzianità economica di anni 2) e verrà corrisposta, ai sensi dell'art. 69 del D.L. 112/2008, dal 1° maggio 2010.

Allo stesso magistrato continuerà ad essere corrisposta l'indennità speciale annua lorda prevista dall'art. 3 della legge 19 febbraio 1981, n. 27.

La spesa graverà sui capitoli 1400, 1420 e 1421 dello stato di previsione della spesa del Ministero della Giustizia, Missione «Giustizia», Programma «Giustizia civile e penale», U.P.B. 1.2.1. «funzionamento» del Centro di responsabilità Amministrativa (C.D.R.) «Organizzazione giudiziaria, del personale e dei servizi» per l'anno finanziario in corso.

Alla dott.ssa Anna Giorgia CARBONE, nata a Bellame il 25 giugno 1973, magistrato ordinario già nominato magistrato di tribunale, con funzioni di giudice del Tribunale di Vercelli, è riconosciuto il positivo superamento della prima valutazione di professionalità a decorrere dal 19 ottobre 2008.

Al predetto magistrato è attribuito, a decorrere dal 19 ottobre 2008, lo stipendio annuo lordo di € 49.657,65 con l'anzianità economica di anni 1 mesi 5.

La variazione biennale successiva maturerà il 19 maggio 2009 (HH04 - cl. 1 - con anzianità economica di anni 2) e verrà corrisposta, ai sensi dell'art. 69 del D.L. 112/2008, dal 1° maggio 2010.

Allo stesso magistrato continuerà ad essere corrisposta l'indennità speciale annua lorda prevista dall'art. 3 della legge 19 febbraio 1981, n. 27.

La spesa graverà sui capitoli 1400, 1420 e 1421 dello stato di previsione della spesa del Ministero della Giustizia, Missione «Giustizia», Programma «Giustizia civile e penale», U.P.B. 1.2.1. «funzionamento» del Centro di responsabilità Amministrativa (C.D.R.) «Organizzazione giudiziaria, del personale e dei servizi» per l'anno finanziario in corso.

Alla dott.ssa Marina CAVALLERI, nata a Bergamo il 26 gennaio 1975, magistrato ordinario già nominato magistrato di tribunale, con funzioni di giudice del Tribunale di Brescia, è riconosciuto il positivo superamento della prima valutazione di professionalità a decorrere dal 19 ottobre 2008.

Al predetto magistrato è attribuito, a decorrere dal 19 ottobre 2008, lo stipendio annuo lordo di € 49.657,65 con l'anzianità economica di anni 1 mesi 5.

La variazione biennale successiva maturerà il 19 maggio 2009 (HH04 - cl. 1 - con anzianità economica di anni 2) e verrà corrisposta, ai sensi dell'art. 69 del D.L. 112/2008, dal 1° maggio 2010.

Allo stesso magistrato continuerà ad essere corrisposta l'indennità speciale annua lorda prevista dall'art. 3 della legge 19 febbraio 1981, n. 27.

La spesa graverà sui capitoli 1400, 1420 e 1421 dello stato di previsione della spesa del Ministero della Giustizia, Missione «Giustizia», Programma «Giustizia civile e penale», U.P.B. 1.2.1. «funzionamento» del Centro di responsabilità Amministrativa (C.D.R.) «Organizzazione giudiziaria, del personale e dei servizi» per l'anno finanziario in corso.

Alla dott.ssa Caterina CENTOLA, nata a San Giovanni Rotondo il 13 gennaio 1974, magistrato ordinario già nominato magistrato di tribunale, con funzioni di sostituto procuratore della Repubblica presso il Tribunale di Saluzzo, è riconosciuto il positivo superamento della prima valutazione di professionalità a decorrere dal 19 ottobre 2008.

Al predetto magistrato è attribuito, a decorrere dal 19 ottobre 2008, lo stipendio annuo lordo di € 49.657,65 con l'anzianità economica di anni 1 mesi 5.

La variazione biennale successiva maturerà il 19 maggio 2009 (HH04 - cl. 1 - con anzianità economica di anni 2) e verrà corrisposta, ai sensi dell'art. 69 del D.L. 112/2008, dal 1° maggio 2010.

Allo stesso magistrato continuerà ad essere corrisposta l'indennità speciale annua lorda prevista dall'art. 3 della legge 19 febbraio 1981, n. 27.

La spesa graverà sui capitoli 1400, 1420 e 1421 dello stato di previsione della spesa del Ministero della Giustizia, Missione «Giustizia», Programma «Giustizia civile e penale», U.P.B. 1.2.1. «funzionamento» del Centro di responsabilità Amministrativa (C.D.R.) «Organizzazione giudiziaria, del personale e dei servizi» per l'anno finanziario in corso.

Alla dott.ssa Laura CORAZZA, nata a Brescia il 10 luglio 1977, magistrato ordinario già nominato magistrato di tribunale, con funzioni di giudice del Tribunale di Brescia, è riconosciuto il positivo superamento della prima valutazione di professionalità a decorrere dal 19 ottobre 2008.

Al predetto magistrato è attribuito, a decorrere dal 19 ottobre 2008, lo stipendio annuo lordo di € 49.657,65 con l'anzianità economica di anni 1 mesi 5.

La variazione biennale successiva maturerà il 19 maggio 2009 (HH04 - cl. 1 - con anzianità economica di anni 2) e verrà corrisposta, ai sensi dell'art. 69 del D.L. 112/2008, dal 1° maggio 2010.

Allo stesso magistrato continuerà ad essere corrisposta l'indennità speciale annua lorda prevista dall'art. 3 della legge 19 febbraio 1981, n. 27.

La spesa graverà sui capitoli 1400, 1420 e 1421 dello stato di previsione della spesa del Ministero della Giustizia, Missione «Giustizia», Programma «Giustizia civile e penale», U.P.B. 1.2.1. «funzionamento» del Centro di responsabilità Amministrativa (C.D.R.) «Organizzazione giudiziaria, del personale e dei servizi» per l'anno finanziario in corso.

Alla dott.ssa Giovanna Rosa Immacolata DI PETTI, nata a Londra il 7 dicembre 1975, magistrato ordinario già nominato magistrato di tribunale, con funzioni di sostituto procuratore della Repubblica presso il Tribunale di Campobasso, è riconosciuto il positivo superamento della prima valutazione di professionalità a decorrere dal 19 ottobre 2008.

Al predetto magistrato è attribuito, a decorrere dal 19 ottobre 2008, lo stipendio annuo lordo di € 49.657,65 con l'anzianità economica di anni 1 mesi 5.

La variazione biennale successiva maturerà il 19 maggio 2009 (HH04 - cl. 1 - con anzianità economica di anni 2) e verrà corrisposta, ai sensi dell'art. 69 del D.L. 112/2008, dal 1° maggio 2010.

Allo stesso magistrato continuerà ad essere corrisposta l'indennità speciale annua lorda prevista dall'art. 3 della legge 19 febbraio 1981, n. 27.

La spesa graverà sui capitoli 1400, 1420 e 1421 dello stato di previsione della spesa del Ministero della Giustizia, Missione «Giustizia», Programma «Giustizia civile e penale», U.P.B. 1.2.1. «funzionamento» del Centro di responsabilità Amministrativa (C.D.R.) «Organizzazione giudiziaria, del personale e dei servizi» per l'anno finanziario in corso.



Al dott. Luca GURRIERI, nato a Ragusa il 19 gennaio 1972, magistrato ordinario già nominato magistrato di tribunale, con funzioni di giudice del Tribunale di Gela, è riconosciuto il positivo superamento della prima valutazione di professionalità a decorrere dal 19 ottobre 2008.

Al predetto magistrato è attribuito, a decorrere dal 19 ottobre 2008, lo stipendio annuo lordo di € 49.657,65 con l'anzianità economica di anni 1 mesi 5.

La variazione biennale successiva maturerà il 19 maggio 2009 (HH04 - cl. 1 - con anzianità economica di anni 2) e verrà corrisposta, ai sensi dell'art. 69 del D.L. 112/2008, dal 1° maggio 2010.

Allo stesso magistrato continuerà ad essere corrisposta l'indennità speciale annua lorda prevista dall'art. 3 della legge 19 febbraio 1981, n. 27.

La spesa graverà sui capitoli 1400, 1420 e 1421 dello stato di previsione della spesa del Ministero della Giustizia, Missione «Giustizia», Programma «Giustizia civile e penale», U.P.B. 1.2.1. «funzionamento» del Centro di responsabilità Amministrativa (C.D.R.) «Organizzazione giudiziaria, del personale e dei servizi» per l'anno finanziario in corso.

Al dott. Lorenzo PUCCETTI, nato a Bologna il 24 ottobre 1968, magistrato ordinario già nominato magistrato di tribunale, con funzioni di giudice della sezione lavoro del Tribunale di Bolzano, è riconosciuto il positivo superamento della prima valutazione di professionalità a decorrere dal 19 ottobre 2008.

Al predetto magistrato è attribuito, a decorrere dal 19 ottobre 2008, lo stipendio annuo lordo di € 49.657,65 con l'anzianità economica di anni 1 mesi 5.

La variazione biennale successiva maturerà il 19 maggio 2009 (HH04 - cl. 1 - con anzianità economica di anni 2) e verrà corrisposta, ai sensi dell'art. 69 del D.L. 112/2008, dal 1° maggio 2010.

Allo stesso magistrato continuerà ad essere corrisposta l'indennità speciale annua lorda prevista dall'art. 3 della legge 19 febbraio 1981, n. 27.

La spesa graverà sui capitoli 1400, 1420 e 1421 dello stato di previsione della spesa del Ministero della Giustizia, Missione «Giustizia», Programma «Giustizia civile e penale», U.P.B. 1.2.1. «funzionamento» del Centro di responsabilità Amministrativa (C.D.R.) «Organizzazione giudiziaria, del personale e dei servizi» per l'anno finanziario in corso.

Alla dott.ssa Francesca ROMBOLA', nata a Genova il 15 ottobre 1978, magistrato ordinario già nominato magistrato di tribunale, con funzioni di sostituto procuratore della Repubblica presso il Tribunale di Alessandria, è riconosciuto il positivo superamento della prima valutazione di professionalità a decorrere dal 19 ottobre 2008.

Al predetto magistrato è attribuito, a decorrere dal 19 ottobre 2008, lo stipendio annuo lordo di € 49.657,65 con l'anzianità economica di anni 1 mesi 5.

La variazione biennale successiva maturerà il 19 maggio 2009 (HH04 - cl. 1 - con anzianità economica di anni 2) e verrà corrisposta, ai sensi dell'art. 69 del D.L. 112/2008, dal 1° maggio 2010.

Allo stesso magistrato continuerà ad essere corrisposta l'indennità speciale annua lorda prevista dall'art. 3 della legge 19 febbraio 1981, n. 27.

La spesa graverà sui capitoli 1400, 1420 e 1421 dello stato di previsione della spesa del Ministero della Giustizia, Missione «Giustizia», Programma «Giustizia civile e penale», U.P.B. 1.2.1.

«funzionamento» del Centro di responsabilità Amministrativa (C.D.R.) «Organizzazione giudiziaria, del personale e dei servizi» per l'anno finanziario in corso.

Alla dott.ssa Silvia SARACINO, nata a Genova il 14 febbraio 1976, magistrato ordinario già nominato magistrato di tribunale, con funzioni di sostituto procuratore della Repubblica presso il Tribunale di Tortona, è riconosciuto il positivo superamento della prima valutazione di professionalità a decorrere dal 19 ottobre 2008.

Al predetto magistrato è attribuito, a decorrere dal 19 ottobre 2008, lo stipendio annuo lordo di € 49.657,65 con l'anzianità economica di anni 1 mesi 5.

La variazione biennale successiva maturerà il 19 maggio 2009 (HH04 - cl. 1 - con anzianità economica di anni 2) e verrà corrisposta, ai sensi dell'art. 69 del D.L. 112/2008, dal 1° maggio 2010.

Allo stesso magistrato continuerà ad essere corrisposta l'indennità speciale annua lorda prevista dall'art. 3 della legge 19 febbraio 1981, n. 27.

La spesa graverà sui capitoli 1400, 1420 e 1421 dello stato di previsione della spesa del Ministero della Giustizia, Missione «Giustizia», Programma «Giustizia civile e penale», U.P.B. 1.2.1. «funzionamento» del Centro di responsabilità Amministrativa (C.D.R.) «Organizzazione giudiziaria, del personale e dei servizi» per l'anno finanziario in corso.

Destinazione per prosecuzione del tirocinio mirato

D.M. 29-4-2009 - V° U.C.B. 19-6-2009

Il dott. Antonio RUSCITO, nato a Pontecorvo (FR) il 16 aprile 1980, magistrato ordinario nominato con D.M. 6 dicembre 2007, in tirocinio presso il Tribunale di Roma, è destinato, a sua domanda, a proseguire il tirocinio mirato presso il Tribunale di Frosinone, con decorrenza immediata.

Conferimento di funzioni direttive superiori

DD.P.R. 31-3-2009 - Reg. C.C. 24-6-2009

Decreta la nomina a Presidente di Sezione della Corte di Cassazione, a sua domanda, del dott. Mario ADAMO, nato a Roma il 3 febbraio 1940, magistrato ordinario di settima valutazione di professionalità, attualmente Consigliere della Corte di Cassazione, previo conferimento delle funzioni direttive giudicanti di legittimità.

Decreta la nomina a Presidente di Sezione della Corte di Cassazione, a sua domanda, del dott. Pierluigi ONORATO, nato a La Maddalena il 17 agosto 1938, magistrato ordinario di settima valutazione di professionalità, attualmente Consigliere della Corte di Cassazione, previo conferimento delle funzioni direttive giudicanti di legittimità.



Decreta la nomina a Presidente di Sezione della Corte di Cassazione, a sua domanda, del dott. Donato PLENTEDA, nato a Supersano il 9 febbraio 1938, magistrato ordinario di settima valutazione di professionalità, attualmente Consigliere della Corte di Cassazione, previo conferimento delle funzioni direttive giudicanti di legittimità.

Decreta la nomina a Presidente di Sezione della Corte di Cassazione, a sua domanda, del dott. Giovanni SILVESTRI, nato a Roma il 15 novembre 1939, magistrato ordinario di settima valutazione di professionalità, attualmente Consigliere della Corte di Cassazione, previo conferimento delle funzioni direttive giudicanti di legittimità.

Decreta la nomina a Presidente di Sezione della Corte di Cassazione, a sua domanda, del dott. Roberto Michele TRIOLA, nato a Codrongianus il 9 novembre 1939, magistrato ordinario di settima valutazione di professionalità, attualmente Consigliere della Corte di Cassazione, previo conferimento delle funzioni direttive giudicanti di legittimità.

D.P.R. 9-4-2009 - Reg. C.C. 24-6-2009

Decreta la nomina a Procuratore Generale presso la Corte di Appello di Bari, a sua domanda, del dott. Antonio PIZZI, nato a Torino il 23 febbraio 1941, magistrato ordinario di settima valutazione di professionalità, attualmente Procuratore della Repubblica presso il Tribunale di Monza, previo conferimento delle funzioni direttive requirenti di secondo grado.

Conferimento di funzioni direttive giudicanti e rettifica decreto

D.P.R. 31-3-2009 - Reg. C.C. 24-6-2009

Decreta la nomina a Presidente del Tribunale di Urbino, a sua domanda, del dott. Alessandro PASCOLINI, nato a Viterbo l' 11 luglio 1942, magistrato ordinario di settima valutazione di professionalità, attualmente giudice del Tribunale di Viterbo, previo conferimento delle funzioni direttive giudicanti di primo grado.

DD.P.R. 15-4-2009 - Reg. C.C. 24-6-2009

Decreta la nomina a Presidente del Tribunale di Vibo Valentia, a sua domanda, del dott. Roberto LUCISANO, nato a Rossano il 24 febbraio 1955, magistrato ordinario di sesta valutazione di professionalità, attualmente giudice del Tribunale di Reggio Calabria (ex lege 111/2007), già Presidente di Sezione nel medesimo ufficio, previo conferimento delle funzioni direttive giudicanti di primo grado.

Decreta la nomina a Presidente del Tribunale di Novara, a sua domanda, del dott. Bartolomeo QUATRARO, nato a Acquaviva Delle Fonti il 21 aprile 1939, magistrato ordinario di settima valutazione di professionalità, già Presidente di sezione del Tribunale

di Milano ed attualmente giudice dello stesso Tribunale (ai sensi dell'art. 5 L. 111/2007), previo conferimento delle funzioni direttive giudicanti di primo grado.

D.P.R. 15-4-2009 - Reg. C.C. 24-6-2009

Il D.P.R. 28 luglio 2008 citato nelle premesse è rettificato nel senso che laddove risulta scritto che la dott.ssa Daniela DELLA PIETRA è «magistrato ordinario di settima valutazione di professionalità» deve leggersi «magistrato ordinario di quinta valutazione di professionalità».

Conferimento di funzioni direttive requirenti

D.P.R. 31-3-2009 - Reg. C.C. 24-6-2009

Decreta la nomina a Procuratore della Repubblica presso il Tribunale di Salerno, a sua domanda, del dott. Franco ROBERTI, nato a Napoli il 16 novembre 1947, magistrato ordinario di settima valutazione di professionalità, attualmente Procuratore aggiunto presso il Tribunale di Napoli, previo conferimento delle funzioni direttive requirenti di primo grado.

DD.P.R. 15-4-2009 - Reg. C.C. 24-6-2009

Decreta la nomina a Procuratore della Repubblica presso il Tribunale per i minorenni di Trieste, a sua domanda, del dott. Dario GROHMANN, nato a Napoli il 11 gennaio 1953, magistrato ordinario di settima valutazione di professionalità, attualmente sostituto procuratore generale presso la Corte di Appello di Trieste, previo conferimento delle funzioni direttive di primo grado.

Decreta la nomina a Procuratore della Repubblica presso il Tribunale di Acqui Terme, a sua domanda, del dott. Antonio Salvatore RUSTICO, nato a Ispica il 28 febbraio 1948, magistrato ordinario di sesta valutazione di professionalità, attualmente sostituto procuratore della Repubblica presso il Tribunale di Bologna, previo conferimento delle funzioni direttive requirenti di primo grado.

DD.PR. 28-4-2009 - Reg. C.C. 24-6-2009

Decreta la nomina a Procuratore della Repubblica presso il Tribunale di Campobasso, a sua domanda, del dott. Armando D'ALTERIO, nato a Napoli il 28 giugno 1955, magistrato ordinario di settima valutazione di professionalità, destinato con D.M. 25 febbraio 2009 alla Corte di Appello di Napoli, ove non ha assunto possesso delle funzioni di consigliere, previo conferimento delle funzioni direttive requirenti di primo grado.

Decreta la nomina a Procuratore della Repubblica presso il Tribunale di Velletri, a sua domanda, del dott. Silverio PIRO, nato a Napoli il 5 ottobre 1951, magistrato ordinario di settima valutazione di professionalità, attualmente Procuratore Aggiunto presso il Tribunale di Bologna, previo conferimento delle funzioni direttive requirenti di primo grado.



Conferimento di funzioni requirenti

D.M. 7-5-2009 - V° U.C.B. 17-7-2009

Decreta il conferimento delle funzioni requirenti di secondo grado al dott. Mario Antonio BARRUFFA, nato a Mottola il 15 agosto 1956, magistrato ordinario di quinta valutazione di professionalità, attualmente sostituto procuratore della Repubblica presso il Tribunale di Taranto, e la destinazione del medesimo, a sua domanda, alla Procura Generale della Repubblica presso la sezione distaccata della Corte di Appello di Lecce in Taranto con funzioni di sostituto procuratore generale.

Conferimento di funzioni semidirettive requirenti

D.M. 7-5-2009 - V° U.C.B. 20-7-2009

Decreta il conferimento delle funzioni semidirettive requirenti di secondo grado alla dott.ssa Laura BERTOLE' VIALE, nata a Rodi il 13 ottobre 1942, magistrato ordinario di settima valutazione di professionalità, attualmente sostituto procuratore generale della Repubblica presso la Corte di Appello di Milano, e la destinazione della medesima, a sua domanda, alla stessa Procura Generale con funzioni di Avvocato Generale.

Trasferimenti e revoca decreto, richiami nel ruolo giudiziario, proroghe e conferme del collocamento fuori del ruolo organico della magistratura.

DD.MM. 7-5-2009 - V° U.C.B. 9-7-2009

Decreta il trasferimento del dott. Massimo BARALDO, nato a Milano il 22 febbraio 1963, magistrato ordinario di terza valutazione di professionalità, attualmente sostituto procuratore della Repubblica presso il Tribunale di Busto Arsizio, a sua domanda, alla Procura della Repubblica presso il Tribunale di Varese con le stesse funzioni.

Decreta il trasferimento del dott. Tullio CICORIA, nato a Foligno il 6 maggio 1962, magistrato ordinario di terza valutazione di professionalità, attualmente sostituto procuratore della Repubblica presso il Tribunale di Perugia, a sua domanda, alla Procura della Repubblica presso il Tribunale di Camerino con le stesse funzioni.

Decreta il trasferimento del dott. Marcello TATANGELO, nato a Torino il 26 luglio 1962, magistrato ordinario di terza valutazione di professionalità, attualmente sostituto procuratore della Repubblica presso il Tribunale di Torino, a sua domanda, alla Procura della Repubblica presso il Tribunale di Milano con le stesse funzioni.

DD.MM. 7-5-2009 - V° U.C.B. 17-7-2009

Decreta il trasferimento della dott.ssa Stefania CICCIOLI, nata a Macerata il 12 febbraio 1967, magistrato ordinario di terza valutazione di professionalità, attualmente sostituto procuratore della Repubblica presso il Tribunale di Ancona, a sua domanda, alla Procura della Repubblica presso il Tribunale di Macerata con le stesse funzioni.

Decreta il trasferimento del dott. Alessandro D'ALESSIO, nato a Pannarano il 1° ottobre 1961, magistrato ordinario di quarta valutazione di professionalità, attualmente sostituto procuratore della Repubblica presso il Tribunale di Santa Maria Capua Vetere, a sua domanda, alla Procura della Repubblica presso il Tribunale di Napoli con le stesse funzioni.

Decreta il trasferimento della dott.ssa Cecilia DE ANGELIS, nata a Mercogliano il 17 novembre 1958, magistrato ordinario di terza valutazione di professionalità, attualmente sostituto procuratore della Repubblica presso il Tribunale di Avellino, a sua domanda, alla Procura della Repubblica presso il Tribunale di Salerno con funzioni di sostituto.

Decreta il trasferimento del dott. Fabrizio GIVRI, nato a Genova il 18 giugno 1967, magistrato ordinario in attesa della prima valutazione di professionalità, con funzioni di sostituto procuratore della Repubblica presso il Tribunale di Ivrea, a sua domanda, alla Procura della Repubblica presso il Tribunale di Alessandria con le stesse funzioni.

Decreta il trasferimento della dott.ssa Donatella MASIA, nata ad Udine il 2 febbraio 1956, magistrato ordinario di sesta valutazione di professionalità, con funzioni di sostituto procuratore della Repubblica presso il Tribunale di Torino, a sua domanda, alla Procura della Repubblica presso il Tribunale di Alba con le stesse funzioni.

Decreta il trasferimento della dott.ssa Maria Rosaria MICUCCI, nata a Roma il 16 maggio 1967, magistrato ordinario di terza valutazione di professionalità, attualmente sostituto procuratore della Repubblica presso il Tribunale di Palermo, a sua domanda, alla Procura della Repubblica presso il Tribunale di Mantova con le stesse funzioni.

Decreta il trasferimento della dott.ssa Sara POLINO, nata a Firenze il 15 maggio 1963, magistrato ordinario di terza valutazione di professionalità, con funzioni di sostituto procuratore della Repubblica presso il Tribunale di Nola, a sua domanda, alla Procura della Repubblica presso il Tribunale di Lucca con le stesse funzioni.

DD.MM. 7-5-2009 - V° U.C.B. 20-7-2009

Decreta il trasferimento del dott. Antonio Vincenzo BARTOLOZZI, nato a Roma il 15 aprile 1960, magistrato ordinario di seconda valutazione di professionalità, attualmente sostituto



procuratore della Repubblica presso il Tribunale di Fermo, a sua domanda, alla Procura della Repubblica presso il Tribunale di Forlì con funzioni di sostituto.

Decreta il trasferimento della dott.ssa Paoletta CALTA-BELLOTTA, nata a Palermo il 20 giugno 1966, magistrato ordinario di seconda valutazione di professionalità, attualmente sostituto procuratore della Repubblica presso il Tribunale di Palermo, a sua domanda, alla Procura della Repubblica presso il Tribunale per i minorenni della stessa città con funzioni di sostituto.

Decreta il trasferimento della dott.ssa Claudia CARAMAN-NA, nata a Palermo il 18 novembre 1967, magistrato ordinario di terza valutazione di professionalità, attualmente sostituto procuratore della Repubblica presso il Tribunale di Palermo, a sua domanda, alla Procura della Repubblica presso il Tribunale per i minorenni della stessa città con funzioni di sostituto.

DD.MM. 11-5-2009 - V° U.C.B. 9-7-2009

Decreta il trasferimento del dott. Alessio COCCIOLI, nato a Taranto il 17 maggio 1968, magistrato ordinario di seconda valutazione di professionalità, attualmente sostituto procuratore della Repubblica presso il Tribunale di Taranto, a sua domanda, alla Procura della Repubblica presso il Tribunale di Lecce con le stesse funzioni.

Decreta il trasferimento della dott.ssa Licia SCAGLIARINI, nata a Bologna il 7 gennaio 1959, magistrato ordinario di quarta valutazione di professionalità, attualmente sostituto procuratore della Repubblica presso il Tribunale di Bologna, a sua domanda, alla Procura della Repubblica presso il Tribunale di Trento con le stesse funzioni.

D.M. 11-5-2009 - V° U.C.B. 20-7-2009

Decreta il trasferimento del dott. Enrico BRUSCHI, nato a Taranto il 10 agosto 1968, magistrato ordinario di seconda valutazione di professionalità, attualmente sostituto procuratore della Repubblica presso il Tribunale per i Minorenni di Taranto, a sua domanda, alla Procura della Repubblica presso il Tribunale di Taranto con funzioni di sostituto.

D.M. 15-5-2009 - V° U.C.B. 20-7-2009

Decreta la revoca del provvedimento ministeriale del 29 gennaio 2008 emesso in esecuzione della delibera consiliare in data 5 dicembre 2007 con il quale il dott. Ilario PONTANI, nato a Legnano il 21 gennaio 1966, è stato trasferito al Tribunale di Perugia con funzioni di giudice e il collocamento dello stesso in posizione di fuori ruolo.

D.M. 25-2-2009 - V° U.C.B. 4-4-2009

Decreta il richiamo nel ruolo giudiziario del dott. Armando D'ALTERIO, nato a Napoli il 28 giugno 1955, magistrato ordinario di sesta valutazione di professionalità, attualmente fuori dal ruo-

lo organico della Magistratura presso il Dipartimento dell'Amministrazione Penitenziaria del Ministero della Giustizia con funzioni di Vice Capo del Dipartimento, e la destinazione del medesimo, a sua domanda, alla Corte di Appello di Napoli con funzioni di consigliere.

D.M. 7-5-2009 - V° U.C.B. 17-7-2009

Decreta il richiamo nel ruolo giudiziario del dott. Federico BONA GALVAGNO, nato a Torino il 12 novembre 1960, magistrato ordinario di terza valutazione di professionalità, attualmente fuori del ruolo organico della magistratura presso la Presidenza del Consiglio dei Ministri con funzioni di Professore non temporaneo presso la scuola superiore di economia e finanza, e la destinazione del medesimo, a sua domanda, alla Corte di Appello di Roma con funzioni di magistrato distrettuale giudicante.

DD.MM. 7-5-2009 - V° U.C.B. 20-7-2009

Decreta il richiamo nel ruolo giudiziario del dott. Sergio BRESCIA, nato a Rionero in Vulture il 24 luglio 1947, magistrato ordinario di settima valutazione di professionalità, attualmente fuori del ruolo organico della magistratura presso il Ministero della Giustizia già con l'incarico di Direttore Generale per i sistemi informativi automatizzati, e la riassegnazione del medesimo, d'ufficio, al Tribunale di Roma con funzioni di giudice.

Decreta il richiamo nel ruolo giudiziario della dott.ssa Simona MAGNANENSI, nata a Genova il 19 aprile 1968, magistrato ordinario di seconda valutazione di professionalità, attualmente fuori dal ruolo organico della magistratura presso il Servizio Studi e Massimario della Corte Costituzionale e la destinazione della medesima, a sua domanda, al Tribunale di Genova con funzioni di giudice della sezione lavoro.

DD.MM. 7-5-2009 - V° U.C.B. 9-7-2009

Decreta la proroga, con il suo consenso, del collocamento fuori dal ruolo organico della Magistratura della dott.ssa Maria Giuliana CIVININI, nata a Pistoia il 7 gennaio 1956, per continuare a svolgere l'incarico di Presidente dell'Assemblea dei Giudici Europei nell'ambito della Missione «EULEX» in Kosovo, la cui durata è stata prorogata al 30 giugno 2009.

Decreta la proroga, con il suo consenso, del collocamento fuori dal ruolo organico della magistratura del dott. Francesco FLORIT, nato a Udine il 1º febbraio 1963, per continuare a svolgere l'incarico di giudice penale a livello di Corte distrettuale nell'ambito della Missione «EULEX» in Kosovo, la cui durata è stata prorogata al 30 giugno 2009.

Decreta la proroga, con il suo consenso, del collocamento fuori dal ruolo organico della magistratura del dott. Francesco MANDOI, nato a Galatone il 14 ottobre 1951, per continuare a svolgere l'incarico di Pubblico Ministero nell'ambito della Missione «EULEX» in Kosovo, la cui durata è stata prorogata al 30 giugno 2009.



D.M. 7-5-2009 - V° U.C.B. 20-7-2009

Decreta la conferma, con il suo consenso, del collocamento fuori del ruolo organico della Magistratura del dott. Ubaldo BELLINI, nato a Roma il 20 giugno 1959, già fuori ruolo con l'incarico di studio a tempo pieno presso il Servizio Studi e massimario della Corte Costituzionale, per svolgere l'incarico di assistente di studio a tempo pieno del giudice costituzionale dott. Paolo Grossi.

Applicazioni e proroga

DD.MM. 11-5-2009 - V° U.C.B. 17-7-2009

Decreta l'applicazione extradistrettuale al Tribunale di Napoli, settore penale, del dott. Roberto ARNALDI, giudice del Tribunale di Vigevano, per un periodo di mesi sei a decorrere dal 17 aprile 2009.

Decreta l'applicazione extradistrettuale al Tribunale di Napoli, settore penale, della dott.ssa Paola DI NICOLA, giudice del Tribunale di Latina, per un periodo di mesi sei a decorrere dal 17 aprile 2009.

Decreta l'applicazione extradistrettuale al Tribunale di Parma, settore civile, della dott.ssa Renata FERMANELLI, giudice del Tribunale di Trento, per un periodo di sei mesi a decorrere dal 18 maggio 2009.

Decreta l'applicazione extradistrettuale al Tribunale di Napoli, settore penale, della dott.ssa Barbara Modesta GRASSO, giudice del Tribunale di Roma, per un periodo di mesi sei a decorrere dal 17 aprile 2009.

Decreta l'applicazione extradistrettuale al Tribunale di Reggio Calabria, settore civile, del dott. Marco MANCINETTI, giudice del Tribunale di Roma, per un periodo di sei mesi a decorrere dal 18 maggio 2009.

Decreta l'applicazione extradistrettuale del dott. Simone MARCON, per svolgere le funzioni di P.M. avanti alla Prima sezione Penale del Tribunale di Brescia, per le udienze del 21, 29 aprile e 4 maggio 2009, per la trattazione e la definizione del procedimento penale citato nell'allegata delibera consiliare del 8 aprile 2009.

Decreta l'applicazione extradistrettuale alla sezione distaccata di Corte di Appello di Bolzano del dott. Pietro MERLETTI, per la trattazione e la definizione dei procedimenti citati nell'allegata delibera consiliare dell' 8 aprile 2009, per le udienze civili fissate per il 30 aprile e 7 maggio 2009.

Decreta l'applicazione extradistrettuale al Tribunale di Bologna del dott. Arnaldo RUBICHI, magistrato di Sorveglianza di Trento, per l'udienza già fissata il 12 giugno 2009, per la trattazione dei procedimenti penali citati nell'allegata delibera consiliare del 29 aprile 2009.

Decreta l'applicazione extradistrettuale al Tribunale di Lecce, del dott. Pietro SILVESTRI, giudice del Tribunale di Bari, all'udienza già fissata per il 9 luglio 2009 presso la Corte di Assise di Lecce.

Decreta di prorogare l'applicazione extradistrettuale alla Procura della Repubblica presso il Tribunale di Gela della dott.ssa Anna CANEPA, sostituto procuratore della Repubblica presso il Tribunale di Genova, per ulteriori mesi sei.

Cessazione dall'appartenenza all'Ordine giudiziario per passaggio ad altra amministrazione

D.M. 15-5-2009 - V° U.C.B. 17-7-2009

Decreta la cessazione dall'appartenenza all'Ordine Giudiziario della dott.ssa Paola MALANETTO, nato a Torino il 14 gennaio 1973, magistrato di prima valutazione di professionalità, attualmente giudice della sezione lavoro del Tribunale di Torino, a decorrere dal 1° febbraio 2009, a seguito di espressa dichiarazione di opzione per la magistratura amministrativa quale referendario presso il TAR Piemonte con conseguente cancellazione dal ruolo organico della magistratura ordinaria.

Aspettative, congedi straordinari ed autorizzazioni ad assentarsi dal lavoro, nonché conferme, integrazioni, rettifiche e revoche

DD.MM. 6-4-2009 - V° U.C.B. 30-6-2009

Si comunica che il dott. Roberto BRACCIALINI, giudice del Tribunale di Genova, è stato autorizzato ad assentarsi dal lavoro dal 16 gennaio al 15 aprile 2009, con diritto ad una indennità corrispondente all'ultima retribuzione ed a contribuzione figurativa. Detta indennità e la contribuzione figurativa spettano fino ad un importo complessivo massimo di € 36.151,98 annui, rivalutato a decorrere dall'anno 2002, sulla base della variazione dell'indice ISTAT dei prezzi al consumo per le famiglie di operai e di impiegati, con corrispondente perdita di anzianità di mesi tre. E' comunque esclusa, per l'intera durata dell'assenza, la corresponsione della speciale indennità di cui all'art. 3 della legge 19 febbraio 1981, n. 27.

Si comunica che la dott.ssa Mirvana DI SERIO, sostituto procuratore della Repubblica presso il Tribunale di Pescara, è stata autorizzata ad assentarsi dal lavoro dal 23 gennaio al 23 apri-



le 2007, con diritto a tutti gli assegni, inclusa la speciale indennità di cui all'art. 3 della legge 19 febbraio 1981, n. 27.

D.M. 9-4-2009 - V° U.C.B. 26-6-2009

Si comunica che la dott.ssa Giovanna GIOIA, giudice del Tribunale di Catanzaro, è stata collocata, a sua domanda, in aspettativa dal 26 ottobre al 4 dicembre 2008, con l'intero stipendio, gli eventuali assegni per carichi di famiglia e con esclusione della speciale indennità di cui all'art. 3 della legge 19 febbraio 1981, n. 27.

DD.MM. 9-4-2009 - V° U.C.B. 30-6-2009

Si comunica che la dott.ssa Andreana AMBROSINO, sostituto procuratore della Repubblica presso il Tribunale di Santa Maria Capua Vetere, già assente complessivamente per giorni centouno nel corso dell'anno 2008, è stata autorizzata ad assentarsi dal lavoro dal 28 giugno al 4 luglio 2008, senza diritto ad alcun assegno e con esclusione della speciale indennità di cui all'art. 3 della legge 19 febbraio 1981, n. 27.

Si comunica che la dott.ssa Andreana AMBROSINO, sostituto procuratore della Repubblica presso il Tribunale di Santa Maria Capua Vetere, già assente complessivamente per giorni centoventisei nel corso dell'anno 2008, è stata autorizzata ad assentarsi dal lavoro dal 24 al 28 novembre 2008, senza diritto ad alcun assegno e con esclusione della speciale indennità di cui all'art. 3 della legge 19 febbraio 1981, n. 27.

Si comunica che la dott.ssa Ersilia Clara BLANDALEONE, presidente della sezione lavoro presso la Corte di Appello di Messina, è stata collocata, a sua domanda, in aspettativa dal 23 settembre al 22 ottobre 2008, con l'intero stipendio, gli eventuali assegni per carichi di famiglia e con esclusione della speciale indennità di cui all'art. 3 della legge 19 febbraio 1981, n. 27.

Si comunica che la dott.ssa Chiara BOCOLA, sostituto procuratore della Repubblica presso il Tribunale di Sciacca, è stata autorizzata ad assentarsi dal lavoro dal 16 ottobre al 14 dicembre 2008, con diritto a tutti gli assegni, inclusa la speciale indennità di cui all'art. 3 della legge 19 febbraio 1981, n. 27.

Si comunica che la dott.ssa Sabrina CALABRESE, giudice del Tribunale di Sala Consilina, è stata collocata, a sua domanda, in aspettativa dal 18 al 19 agosto 2008, con l'intero stipendio, gli eventuali assegni per carichi di famiglia e con esclusione della speciale indennità di cui all'art. 3 della legge 19 febbraio 1981, n. 27.

Si comunica che il dott. Calogero CAMMARATA, giudice del Tribunale di Termini Imerese, è stato autorizzato ad assentarsi dal lavoro dal 2 al 31 ottobre 2008, senza diritto ad alcun assegno e con esclusione della speciale indennità di cui all'art. 3 della legge 19 febbraio 1981, n. 27.

Si comunica che il dott. Luigi CARTA, giudice del Tribunale di Latina, è stato collocato, a sua domanda, in aspettativa dal 10 al 13 ottobre 2008, con l'intero stipendio, gli eventuali assegni per carichi di famiglia e con esclusione della speciale indennità di cui all'art. 3 della legge 19 febbraio 1981, n. 27.

Si comunica che il dott. Luigi CARTA, giudice del Tribunale di Latina, è stato collocato, a sua domanda, in aspettativa dal 12 al 17 novembre 2008, con l'intero stipendio, gli eventuali assegni per carichi di famiglia e con esclusione della speciale indennità di cui all'art. 3 della legge 19 febbraio 1981, n. 27.

Si comunica che il dott. Luigi CARTA, giudice del Tribunale di Latina, è stato collocato, a sua domanda, in aspettativa dal 21 al 30 novembre 2008, con l'intero stipendio, gli eventuali assegni per carichi di famiglia e con esclusione della speciale indennità di cui all'art. 3 della legge 19 febbraio 1981, n. 27.

Si comunica che la dott.ssa Maria Grazia CASSIA, giudice del Tribunale di Brescia, è stata autorizzata ad assentarsi dal lavoro dal 3 al 19 luglio 2008, senza diritto ad alcun assegno e con esclusione della speciale indennità di cui all'art. 3 della legge 19 febbraio 1981, n. 27.

Si comunica che la dott.ssa Silvia CLERICI, giudice del Tribunale di Milano, è stata autorizzata ad assentarsi dal lavoro dal 1° febbraio al 17 marzo 2007, con gli assegni interi dal 2 febbraio al 17 marzo 2007, ridotti di un terzo per il giorno 1° febbraio 2007 e con esclusione, per l'intera durata dell'assenza, della speciale indennità di cui all'art. 3 della legge 19 febbraio 1981, n. 27.

Si comunica che il dott. Vincenzo COLANTONIO, già sostituto procuratore della Repubblica presso il Tribunale di Vasto, in aspettativa dal 5 al 21 agosto 2008, è stato confermato, a sua domanda, in aspettativa dal 22 agosto 2008 al 30 gennaio 2009, con l'intero stipendio, gli eventuali assegni per carichi di famiglia e con esclusione della speciale indennità di cui all'art. 3 della legge 19 febbraio 1981, n. 27.

Il predetto magistrato è stato posto, a decorrere dal 6 ottobre 2008, fuori del ruolo organico della magistratura ed è stato richiamato in ruolo dal 31 gennaio 2009, con la stessa destinazione e con le stesse funzioni.

Si comunica che la dott.ssa Ida CUBICCIOTTI, giudice del Tribunale di Salerno, è stata autorizzata ad assentarsi dal lavoro dal 29 settembre al 28 ottobre 2008, con diritto a tutti gli assegni, inclusa la speciale indennità di cui all'art. 3 della legge 19 febbraio 1981, n. 27.

Si comunica che la dott.ssa Maria Rosaria CUOMO, giudice della sezione lavoro del Tribunale di Milano, è stata autorizzata ad assentarsi dal lavoro dal 19 dicembre 2008 al 20 gennaio 2009, senza diritto ad alcun assegno e con esclusione della speciale indennità di cui all'art. 3 della legge 19 febbraio 1981, n. 27.



Si comunica che la dott.ssa Claudia DANELON, sostituto procuratore della Repubblica presso il Tribunale di Udine, è stata autorizzata ad assentarsi dal lavoro dal 5 al 7 novembre 2008, senza diritto ad alcun assegno e con esclusione della speciale indennità di cui all'art. 3 della legge 19 febbraio 1981, n. 27.

Si comunica che la dott.ssa Claudia DE MARTIN, consigliere della Corte di Appello di Catanzaro, già assente complessivamente per giorni trentanove nel corso dell'anno 2008, è stata autorizzata ad assentarsi dal lavoro dal 10 al 24 giugno 2008, con gli assegni interi dall'11 al 15 giugno 2008, ridotti di un terzo per il giorno 10 giugno 2008, con diritto al 30% dell'intero trattamento economico in godimento dal 16 al 24 giugno 2008 e con esclusione, per l'intera durata dell'assenza, della speciale indennità di cui all'art. 3 della legge 19 febbraio 1981, n. 27.

Si comunica che la dott.ssa Gaia DI BELLA, magistrato ordinario in tirocinio presso il Tribunale di Catania, è stata autorizzata ad assentarsi dal lavoro dal 7 al 17 luglio 2008, con diritto a tutti gli assegni, inclusa la speciale indennità di cui all'art. 3 della legge 19 febbraio 1981, n. 27.

Si comunica che la dott.ssa Francesca DI LANDRO, giudice del Tribunale di Palmi, è stata autorizzata ad assentarsi dal lavoro dal 20 al 24 giugno 2008, senza diritto ad alcun assegno e con esclusione della speciale indennità di cui all'art. 3 della legge 19 febbraio 1981, n. 27.

Si comunica che la dott.ssa Caterina DI MARTINO, giudice del Tribunale di Santa Maria Capua Vetere, è stata autorizzata ad assentarsi dal lavoro dall'8 luglio al 3 novembre 2008, con diritto a tutti gli assegni, inclusa la speciale indennità di cui all'art. 3 della legge 19 febbraio 1981, n. 27.

Si comunica che il D.M. 15 gennaio 2009 con il quale il dott. Massimo DI MARZIANTONIO, giudice del Tribunale di Roma, già in aspettativa dal 4 marzo al 15 aprile 2008, è stato confermato, a sua domanda, in aspettativa dal 16 aprile al 14 luglio 2008, è stato rettificato nel senso che il predetto magistrato è posto fuori del ruolo organico della magistratura a decorrere dal 5 maggio 2008 e non dal 17 giugno 2008 ed è stato richiamato in ruolo dal 15 luglio 2008 con la stessa destinazione e con le stesse funzioni.

Si comunica che la dott.ssa Daniela DI SARNO, giudice del Tribunale di Genova, è stata autorizzata ad assentarsi dal lavoro dal 2 luglio al 26 agosto 2007, con diritto a tutti gli assegni, inclusa la speciale indennità di cui all'art. 3 della legge 19 febbraio 1981, n. 27.

Si comunica che la dott.ssa Daniela DI SARNO, giudice del Tribunale di Genova, è stata autorizzata ad assentarsi dal lavoro dal 27 agosto 2007 al 27 gennaio 2008, con diritto a tutti gli assegni, inclusa la speciale indennità di cui all'art. 3 della legge 19 febbraio 1981, n. 27.

Si comunica che la dott.ssa Antonella DI STASI, giudice del Tribunale di Salerno, è stata collocata, a sua domanda, in aspettativa dal 6 al 22 novembre 2008, con l'intero stipendio, gli eventuali assegni per carichi di famiglia e con esclusione della speciale indennità di cui all'art. 3 della legge 19 febbraio 1981, n. 27.

Si comunica che la dott.ssa Antonella DI STASI, giudice del Tribunale di Salerno, in aspettativa dal 6 al 22 novembre 2008, è stata confermata, a sua domanda, in aspettativa dal 23 novembre al 22 dicembre 2008, con l'intero stipendio, gli eventuali assegni per carichi di famiglia e con esclusione della speciale indennità di cui all'art. 3 della legge 19 febbraio 1981, n. 27.

Si comunica che il dott. Luciano DI TRANSO, giudice del Tribunale di Sala Consilina, è stato autorizzato ad usufruire di congedo dal 3 al 5 dicembre 2008, con diritto agli assegni interi e con esclusione della speciale indennità di cui all'art. 3 della legge 19 febbraio 1981, n. 27.

Si comunica che la dott.ssa Enrica DI TURSI, giudice del Tribunale di Taranto, è stata autorizzata ad assentarsi dal lavoro dal 21 luglio al 18 settembre 2008, con diritto a tutti gli assegni, inclusa la speciale indennità di cui all'art. 3 della legge 19 febbraio 1981, n. 27.

Si comunica che la dott.ssa Paola ELEFANTE, giudice del Tribunale di Mondovì, è stata autorizzata ad assentarsi dal lavoro dal 12 novembre 2008 al 12 aprile 2009, con diritto a tutti gli assegni, inclusa la speciale indennità di cui all'art. 3 della legge 19 febbraio 1981, n. 27.

Si comunica che la dott.ssa Giovanna FARAONE, giudice del Tribunale di Barcellona Pozzo di Gotto, è stata autorizzata ad assentarsi dal lavoro per il giorno 18 settembre 2008, con gli assegni ridotti di un terzo e con esclusione della speciale indennità di cui all'art. 3 della legge 19 febbraio 1981, n. 27.

Si comunica che la dott.ssa Azzurra FODRA, magistrato ordinario in tirocinio nel Tribunale di Ancona, è stata autorizzata ad assentarsi dal lavoro dal 30 novembre 2008 al 30 aprile 2009, con diritto a tutti gli assegni, inclusa la speciale indennità di cui all'art. 3 della legge 19 febbraio 1981, n. 27.

Si comunica che il dott. Francesco Ignazio FRATTIN, presidente della sezione lavoro del Tribunale di Milano, in aspettativa dal 16 settembre al 14 novembre 2008, è stato confermato, a sua domanda, in aspettativa dal 15 novembre al 21 dicembre 2008, con l'intero stipendio, gli eventuali assegni per carichi di famiglia e con esclusione della speciale indennità di cui all'art. 3 della legge 19 febbraio 1981, n. 27.

Il predetto magistrato è stato posto, a decorrere dal 17 novembre 2008, fuori del ruolo organico della magistratura ed è stato richiamato in ruolo dal 22 dicembre 2008, con la stessa destinazione e con le stesse funzioni.



Si comunica che la dott.ssa Simona GAMBACORTA, magistrato ordinario in tirocinio presso il Tribunale di Novara, è stata autorizzata ad assentarsi dal lavoro dal 2 al 3 ottobre 2008, con gli assegni interi per il giorno 3 ottobre 2008, ridotti di un terzo per il giorno 2 ottobre 2008 e con esclusione, per l'intera durata dell'assenza, della speciale indennità di cui all'art. 3 della legge 19 febbraio 1981, n. 27.

Si comunica che la dott.ssa Maria Teresa GENTILE, giudice del Tribunale di Palmi, è stata autorizzata ad assentarsi dal lavoro dal 28 agosto al 20 settembre 2008, con diritto a tutti gli assegni, inclusa la speciale indennità di cui all'art. 3 della legge 19 febbraio 1981, n. 27.

Si comunica che la dott.ssa Maria Teresa GENTILE, giudice del Tribunale di Palmi, è stata autorizzata ad assentarsi dal lavoro dal 21 settembre 2008 al 21 febbraio 2009, con diritto a tutti gli assegni, inclusa la speciale indennità di cui all'art. 3 della legge 19 febbraio 1981, n. 27.

Si comunica che la dott.ssa Rossana GIANNACCARI, giudice del Tribunale di Brindisi, è stata autorizzata ad assentarsi dal lavoro dal 7 novembre 2008 al 7 gennaio 2009, con gli assegni interi dall'8 novembre al 21 dicembre 2008 e dal 1° al 7 gennaio 2009, ridotti di un terzo per il giorno 7 novembre 2008, con diritto al 30% dell'intero trattamento economico in godimento dal 22 al 31 dicembre 2008 e con esclusione, per l'intera durata dell'assenza, della speciale indennità di cui all'art. 3 della legge 19 febbraio 1981, n. 27.

DIPARTIMENTO PER LA GIUSTIZIA MINORILE

Conferimento incarico dirigenziale "ad interim"

P.D.G 25-3-2009 - Reg. C.C. 26-5-2009

Art. 1 (Oggetto dell'incarico)

ai sensi dell'art. 61, comma 1, del C.C.N.L. Dirigenti dell'Area I, siglato il 21 aprile 2006, alla dott.ssa DURASTANTE Paola, nata a Roma, il 13 marzo 1957, dirigente di seconda fascia del Ministero della Giustizia (Dipartimento Giustizia Minorile) è attribuito l'incarico "ad interim" di Dirigente dell'Ufficio III della Direzione Generale per l'Attuazione dei provvedimenti giudiziari.

Art. 2 (Obiettivi connessi all'incarico)

Il suddetto dirigente nello svolgimento dell'incarico di cui all'art. 1, assicurerà in particolare i seguenti obiettivi:

- Assicurare l'efficiente funzionamento dell'Ufficio III della Direzione Generale per l'Attuazione dei provvedimenti giudiziari; monitoraggio dello stato di attuazione della normativa italiana a

tutela dei minori ed il suo adeguamento alle convenzioni internazionali ed alla normativa europea; attuazione delle iniziative rivolte alla tutela dei minori con particolare riferimento ai soggetti stranieri e a rischio di esclusione sociale; promozione e rilevazione delle attività di protezione e promozione dei diritti dei minori svolte da questo Dipartimento e dai Servizi Minorili; collaborazione con i Comitati di esperti nazionali ed internazionali sulla protezione e promozione dei diritti dei minori;

- Programmazione delle attività finalizzate al miglioramento della qualità del servizio e ricerca di soluzioni gestionali innovative nell'organizzazione del lavoro attraverso l'uso di sistemi informatici, promuovendo altresì la valorizzazione del personale nonché lo snellimento delle procedure amministrative; prosecuzione della seconda Relazione al Parlamento sullo stato di attuazione della legge 149/2001
- Pianificazione e razionalizzazione delle risorse con l'adozione di adeguati strumenti di controllo per la verifica dell'efficacia ed efficienza dei servizi con conseguente contenimento dei relativi costi.
- Il predetto dirigente dovrà inoltre realizzare gli obiettivi specifici attribuiti annualmente dalla direttiva generale del Capo Dipartimento per l'azione amministrativa e la gestione.

Art. 3 (Durata dell'incarico)

Ai sensi dell'art. 61, comma 1, del C.C.N.L. Dirigenti dell'Area I, siglato il 21 aprile 2006, in considerazione agli obiettivi assegnati, l'incarico di cui all'art. 1 è conferito fino alla copertura della relativa posizione dirigenziale.

Nomina dei componenti privati presso le Sezioni di Corte di Appello per i minorenni ed i Tribunali per i minorenni per il triennio 2008-2010

DD.MM. 20-11-2007 - V° U.C.B. 20-11-2008

La dott.ssa Angela CESARETTI, nata a Camerino (MC) il 27 marzo 1970, è nominata componente privato presso la Sezione di Corte d'Appello per i minorenni di Ancona per il triennio 2008/2010.

La dott.ssa Liliana DRAGHI, nata a Pennabilli (PS) il 20 luglio 1956, è nominata componente privato presso la Sezione di Corte d'Appello per i minorenni di Ancona per il triennio 2008/2010.

La dott.ssa Cristiana FRATTESI, nata ad Ancona (AN) il 26 febbraio 1968, è nominata componente privato presso la Sezione di Corte d'Appello per i minorenni di Ancona per il triennio 2008/2010.

La dott.ssa Maria Altomare FUSCO, nata a Foggia (FG) il 14 febbraio 1957, è nominata componente privato presso la Sezione di Corte d'Appello per i minorenni di Ancona per il triennio 2008/2010.



La dott.ssa Jessica GENTILI, nata ad Ancona (AN) il 18 agosto 1968, è nominata componente privato presso la Sezione di Corte d'Appello per i minorenni di Ancona per il triennio 2008/2010.

Il dott. Alberto TESTA, nato a Monterubbiano (AP) il 10 settembre 1955, è nominato componente privato presso la Sezione di Corte d'Appello per i minorenni di Ancona per il triennio 2008/2010.

DD.MM. 12-12-2007 - V° U.C.B. 20-11-2008

La dott.ssa Elena BUCCOLIERO, nata a Ferrara (FE) il 19 novembre 1970, è nominata componente privato presso il Tribunale per i minorenni di Bologna per il triennio 2008/2010.

Il dott. Salvatore BUSCIOLANO, nato a Potenza (PZ) il 29 gennaio 1963, è nominato componente privato presso il Tribunale per i minorenni di Bologna per il triennio 2008/2010.

Il dott. Giuseppe FERRARI, nato a Galatina (LE) il 20 dicembre 1953, è nominato componente privato presso il Tribunale per i minorenni di Bologna per il triennio 2008/2010.

La dott.ssa Daniela MORETTO, nata a Bologna (BO) il 15 luglio 1949, è nominata componente privato presso il Tribunale per i minorenni di Bologna per il triennio 2008/2010.

Il dott. Alessandro NEROZZI, nato a Casalecchio di Reno (BO) l'8 maggio 1950, è nominato componente privato presso il Tribunale per i minorenni di Bologna per il triennio 2008/2010.

Il dott. Gian Luigi SPADA, nato a Bologna (BO) il 18 agosto 1942, è nominato componente privato presso il Tribunale per i minorenni di Bologna per il triennio 2008/2010.

Il dott. Daniele STUMPO, nato a Bologna (BO) il 30 dicembre 1974, è nominato componente privato presso il Tribunale per i minorenni di Bologna per il triennio 2008/2010.

La dott.ssa Susanna VEZZADINI, nata a Suzzara (MN) il 5 giugno 1970, è nominata componente privato presso il Tribunale per i minorenni di Bologna per il triennio 2008/2010.

La dott.ssa Giuseppina VIO GILARDI, nata a Forlì (FO) il 16 luglio 1948, è nominata componente privato presso il Tribunale per i minorenni di Bologna per il triennio 2008/2010.

DD.MM. 12-12-2007 - V° U.C.B. 29-12-2008

Il dott. Matteo BISCEGLIA, nato a Monte Sant'Angelo (FG) il 12 luglio 1954, è nominato componente privato presso la Sezione di Corte d'Appello per i minorenni di Bari per il triennio 2008/2010.

Il dott. Donato Vito Saverio Rodolfo CALÒ, nato a Castellana Grotte (BA) il 26 giugno 1960, è nominato componente privato presso la Sezione di Corte d'Appello per i minorenni di Bari per il triennio 2008/2010.

Il dott. Geremia CAPRIUOLI, nato in Germania il 10 agosto 1966, è nominato componente privato presso la Sezione di Corte d'Appello per i minorenni di Bari per il triennio 2008/2010.

Il dott. Antonio CASTRIOTTA, nato a Manfredonia (FG) il 20 maggio 1965, è nominato componente privato presso la Sezione di Corte d'Appello per i minorenni di Bari per il triennio 2008/2010.

La dott.ssa Anita Laura D'ATRI, nata a Foggia (FG) il 23 giugno 1956, è nominata componente privato presso la Sezione di Corte d'Appello per i minorenni di Bari per il triennio 2008/2010.

Il dott. Antonio DI GIOIA, nato a Corato (BA) il 15 febbraio 1970, è nominato componente privato presso la Sezione di Corte d'Appello per i minorenni di Bari per il triennio 2008/2010.

La dott.ssa Giulia DI NANNA, nata a Modugno (BA) il 9 dicembre 1966, è nominata componente privato presso la Sezione di Corte d'Appello per i minorenni di Bari per il triennio 2008/2010.

La dott.ssa Elisa Catena GAMBINO, nata a Letojanni (ME) il 9 aprile 1964, è nominata componente privato presso la Sezione di Corte d'Appello per i minorenni di Bari per il triennio 2008/2010.

La dott.ssa Patrizia GENOVA, nata a Bari (BA) il 22 aprile 1964, è nominata componente privato presso la Sezione di Corte d'Appello per i minorenni di Bari per il triennio 2008/2010.

Il dott. Vincenzo LASAPONARA, nato a Roma (RM) il 20 settembre 1956, è nominato componente privato presso la Sezione di Corte d'Appello per i minorenni di Bari per il triennio 2008/2010.

Il dott. Nicola MALCANGIO, nato a Canosa di Puglia (BA) il 25 maggio 1960, è nominato componente privato presso la Sezione di Corte d'Appello per i minorenni di Bari per il triennio 2008/2010.



La dott.ssa Maria Assunta MANCINI, nata a Foggia (FG) il 21 marzo 1956, è nominata componente privato presso la Sezione di Corte d'Appello per i minorenni di Bari per il triennio 2008/2010.

Il dott. Luigi Giuseppe MENNUNI, nato a Barletta (BA) il 18 marzo 1953, è nominato componente privato presso la Sezione di Corte d'Appello per i minorenni di Bari per il triennio 2008/2010.

La dott.ssa Maristella PALMIOTTI, nata a Molfetta (BA) il 4 agosto 1958, è nominata componente privato presso la Sezione di Corte d'Appello per i minorenni di Bari per il triennio 2008/2010.

La dott.ssa Elena PIRRO, nata a San Severo (FG) il 23 ottobre 1971, è nominata componente privato presso la Sezione di Corte d'Appello per i minorenni di Bari per il triennio 2008/2010.

Il dott. Angelo VERBENA, nata a Putignano (BA) il 14 gennaio 1976, è nominato componente privato presso la Sezione di Corte d'Appello per i minorenni di Bari per il triennio 2008/2010.

DD.MM. 9-1-2008 - V° U.C.B. 20-11-2008

La dott.ssa Clelia LEOZAPPA, nata a San Vito dei Normanni (BR) il 24 gennaio 1948, è nominata componente privato presso il Tribunale per i minorenni di Milano per il triennio 2008/2010.

La dott.ssa Ornella MARABOLI, nata a Varese (VA) il 18 agosto 1951, è nominata componente privato presso il Tribunale per i minorenni di Milano per il triennio 2008/2010.

Il dott. Fabio MONGUZZI, nato a Milano (MI) il 23 settembre 1965, è nominata componente privato presso il Tribunale per i minorenni di Milano per il triennio 2008/2010.

DD.MM. 24-1-2008 - V° U.C.B. 29-12-2008

Il dott. Luigi ANSINI, nato a Magliano de' Marsi (AQ) il 7 febbraio 1949, è nominato componente privato presso il Tribunale per i minorenni di Torino per il triennio 2008/2010.

Il dott. Marco BAJARDI, nato a Soriso (NO) il 15 aprile 1944, è nominato componente privato presso il Tribunale per i minorenni di Torino per il triennio 2008/2010.

La dott.ssa Ermelinda BERTINI, nata a Torino (TO) il 25 marzo 1950, è nominata componente privato presso il Tribunale per i minorenni di Torino per il triennio 2008/2010.

La dott.ssa Elena CAMERONE, nata a Torino (TO) il 21 marzo 1959, è nominata componente privato presso il Tribunale per i minorenni di Torino per il triennio 2008/2010.

Il dott. Kamal CHAIFOUROOSH MAMAGANY, nato a Teheran (Iran) il 27 novembre 1956, è nominato componente privato presso il Tribunale per i minorenni di Torino per il triennio 2008/2010.

La dott.ssa Patrizia DE ROSA, nata a Napoli (NA) il 15 giugno 1960, è nominata componente privato presso il Tribunale per i minorenni di Torino per il triennio 2008/2010.

La dott.ssa Laura FRERI, nata a Torino (TO) il 18 settembre 1945, è nominata componente privato presso il Tribunale per i minorenni di Torino per il triennio 2008/2010.

La dott.ssa Carola GABUTTI, nata a Torino (TO) il 22 novembre 1970, è nominata componente privato presso il Tribunale per i minorenni di Torino per il triennio 2008/2010.

La dott.ssa Adriana PAVESE, nata a Torino (TO) il 23 maggio 1948, è nominata componente privato presso il Tribunale per i minorenni di Torino per il triennio 2008/2010.

Il dott. Giuseppe TRIGLIA, nato a Buscemi (SR) il 4 febbraio 1945, è nominato componente privato presso il Tribunale per i minorenni di Torino per il triennio 2008/2010.

La dott.ssa Silvia TRUFFO, nato a Torino (TO) il 2 ottobre 1961, è nominata componente privato presso il Tribunale per i minorenni di Torino per il triennio 2008/2010.

La dott.ssa Liliana VAGLIENGO, nata a Buriasco (TO) il 21 novembre 1960, è nominata componente privato presso il Tribunale per i minorenni di Torino per il triennio 2008/2010.

Il dott. Giovanni Marco VINARDI, nato a Torino (TO) il 2 dicembre 1963, è nominato componente privato presso il Tribunale per i minorenni di Torino per il triennio 2008/2010.

Il dott. Angelo ZAPPALÀ, nato a Torino (TO) il 15 maggio 1965, è nominato componente privato presso il Tribunale per i minorenni di Torino per il triennio 2008/2010.

DD.MM. 24-1-2008 - V° U.C.B. 24-3-2009

La dott.ssa Anna Elda BIONDI, nata a Baia e Latina (CE) il 13 novembre 1959, è nominata componente privato presso il Tribunale per i minorenni di Roma per il triennio 2008/2010.



Il dott. Bruno CALABRESE, nato a Roma (RM) il 30 dicembre 1961, è nominato componente privato presso il Tribunale per i minorenni di Roma per il triennio 2008/2010.

Il dott. Massimo CAMILLI, nato a Nettuno (RM) il 7 marzo 1964, è nominato componente privato presso il Tribunale per i minorenni di Roma per il triennio 2008/2010.

La dott.ssa Lorella CAROLIS, nata a Roma (RM) il 9 gennaio 1959, è nominata componente privato presso il Tribunale per i minorenni di Roma per il triennio 2008/2010.

Il sig. Giovanni FULVI, nato a Roma (RM) il 24 giugno 1962, è nominato componente privato presso il Tribunale per i minorenni di Roma per il triennio 2008/2010.

La dott.ssa Paola GAETANO, nata a Roma (RM) il 2 giugno 1956, è nominata componente privato presso il Tribunale per i minorenni di Roma per il triennio 2008/2010.

Il dott. Valerio LUZI, nato a Roma (RM) l'11 giugno 1973, è nominato componente privato presso il Tribunale per i minorenni di Roma per il triennio 2008/2010.

Il dott. Francesco MONTEFINESE, nato a Pisticci (MT) il 2 maggio 1967, è nominato componente privato presso il Tribunale per i minorenni di Roma per il triennio 2008/2010.

Il dott. Riccardo Daniele PECORA, nato a Parma (PR) il 19 marzo 1972, è nominato componente privato presso il Tribunale per i minorenni di Roma per il triennio 2008/2010.

La dott.ssa Natalia PRETE, nata a Roma (RM) il 9 marzo 1957, è nominata componente privato presso il Tribunale per i minorenni di Roma per il triennio 2008/2010.

Il dott. Aurelio PROIETTI, nato a Sezze (LT) il 10 giugno 1955, è nominato componente privato presso il Tribunale per i minorenni di Roma per il triennio 2008/2010.

La dott.ssa Francesca RICCERI, nata a Roma (RM) il 6 dicembre 1961, è nominata componente privato presso il Tribunale per i minorenni di Roma per il triennio 2008/2010.

DIPARTIMENTO DELL'AMMINISTRAZIONE PENITENZIARIA

PERSONALE AMMINISTRATIVO, TECNICO E DI SERVIZIO SOCIALE

Mobilità interna del personale del Comparto Ministeri. Interpello Educatori e Contabili - Anno 2009 - Nota del Direttore Generale del 23 giugno 2009 con allegati elenchi e graduatorie definitive.

Prot. 0231290-2009 Roma, 23/06/2009

> Ai SS.GG. Provveditori Regionali Loro sedi

e, p.c. Ai SS.GG. Direttori Generali Loro sedi

Al Sig. Direttore dell'I.S.S.Pe.
Sede

All'Ufficio del Capo del Dipartimento Ufficio dell'Organizzazione e delle Relazioni Sede

Alla Direzione del Centro Amministrativo «G. Altavista» Sede

All'Ufficio del Capo del Dipartimento Ufficio per le Relazioni Sindacali Sede

Oggetto: Mobilità interna del personale del Comparto Ministeri. Interpello Educatori e Contabili - Anno 2009.

Si trasmettono, per la comunicazione agli interessati, le graduatorie definitive e gli elenchi dell'interpello nazionale per i trasferimenti a domanda del personale del Comparto Ministeri diramato in data 4 febbraio 2009, attraverso apposito bando nel quale sono stati indicati i posti vacanti da coprire ai sensi dell'art. 1, comma 1, dell'accordo di mobilità interna del personale sottoscritto il 22 luglio 2008.

Alla data di scadenza della presentazione delle domande di trasferimento - il 15 marzo 2009 - non è stato ammesso a partecipare all'interpello, il personale privo di «Legittimazione» ai sensi dell'art. 3 dell'accordo, che stabilisce al primo comma che «il personale di prima nomina è tenuto a permanere nella sede di prima destinazione per un periodo di cinque anni».



Più specificatamente, non è stato ammesso il personale assunto a tempo indeterminato a seguito delle cc.dd. procedure di stabilizzazione ed il personale vincitore di concorso interno per passaggio tra aree di inquadramento diverse (cc.dd. progressioni verticali). Infatti, per questi ultimi, a seguito di consolidato orientamento giurisprudenziale, nel concetto di «assunzione» non ricadono solo le procedure volte ad instaurare per la prima volta il rapporto lavorativo ma anche quelle finalizzate a realizzare la cd. progressione verticale, ovvero il passaggio tra aree di inquadramento differenti, nel senso di passaggio da una qualifica inferiore ad una qualifica superiore.

Con particolare riguardo poi al personale appartenente al profilo di educatore questa direzione generale ha proceduto, nel diramare l'interpello, in piena conformità a quanto prescrive l'art. 16 dell'accordo di mobilità che recita «prima di assumere i vincitori dei pubblici concorsi, l'Amministrazione procede alla mobilità del personale in servizio». Infatti, bandendo un unico interpello prima di assumere i vincitori del pubblico concorso, è stata data la possibilità al personale già in servizio ed avente diritto ai sensi dell'art. 16, comma 3, di scegliere la sede desiderata.

Con riguardo, invece, ai vincitori del concorso a 110 posti di contabile questa direzione generale aveva già bandito a suo tempo apposito interpello, avviando così la procedura di assestamento del personale.

Giova precisare che la circostanza secondo la quale in occasione dell'assunzione dei vincitori dei pubblici concorsi l'Amministrazione sia tenuta a procedere alla mobilità a domanda attraverso interpello c.d. straordinario, non muta i requisiti di legittimazione del personale di cui all'art. 3 dell'accordo di mobilità interna.

La presente sia comunicata anche al personale escluso dall'interpello di mobilità.

Il Direttore Generale: dott. MASSIMO DE PASCALIS

MINISTERO DELLA GIUSTIZIA

Dipartimento dell'Amministrazione Penitenziaria Direzione Generale del Personale e della Formazione Ufficio del Personale amministrativo e tecnico, di ruolo e non di ruolo

MOBILITA' A DOMANDA 2009 ELENCO E GRADUATORIA EDUCATORI AMMESSI ALL'INTERPELLO

Punti I	Pos. Cognome	Nome	PRAP	SEDE DI SERVIZIO	Prap	SEDE RICHIESTA	ORD. (GRAD.	VINC	ITORI SEDE
]	RUOL.		USCITA		ENTRATA		PREF. I	NTERP		
20,4	ALBANI	MARIA ANTONIETTA	TORINO	TORINO C.C.	BARI	LECCE C.C.	1	4	no	vinc. Pescara C.C.
20,4	ALBANI	MARIA ANTONIETTA	TORINO	TORINO C.C.	PESCARA	CAMPOBASSO C.C.	2	2	no	vinc. Pescara C.C.
20,4	ALBANI	MARIA ANTONIETTA	TORINO	TORINO C.C.	PESCARA	PESCARA C.C.	3	2	si	vinc. Pescara C.C.
14	ALI'	FRANCESCA	PALERMO	SIRACUSA C.C.	PALERMO	NOTO C.R.	1	1	si	vinc. Noto C.R.
36,6	AMIANTO	FEDERICO	PALERMO	ENNA C.C.	PALERMO	CALTANISSETTA C.C.	1	2	no	vinc. S. Cataldo C.R.
36,6	AMIANTO	FEDERICO	PALERMO	ENNA C.C.	PALERMO	SAN CATALDO C.R.	2	2	si	vinc. S. Cataldo C.R.
20,4	ARMETTA	ANGELA	GENOVA	GENOVA PONTE. C.C.	GENOVA	GENOVA PRAP	1	6	no	no
23,8	BARBACCIA	ROSSANA	BOLOGNA	RIMINI C.C.	ANCONA	ANCONA C.C.	1	1	si	vinc. Ancona C.C.
23,8	BARBACCIA	ROSSANA	BOLOGNA	RIMINI C.C.	ANCONA	ANCONA C.R.	2	2	no	vinc. Ancona C.C.
19,8	BARBACCIA	ROSSANA	BOLOGNA	RIMINI C.C.	ANCONA	CAMERINO C.C.	3	1	no	Vinc. Ancona C.C.
33,2	BARILLARO	LORETTA	PADOVA	PADOVA C.R.	PADOVA	VENEZIA C.C.	1	1	si	vinc. Venezia C.C.
33,2	BARILLARO	LORETTA	PADOVA	PADOVA C.R.	ROMA	CIVITAVECCHIA C.R.	2	2	no	vinc. Venezia C.C.
33,2	BARILLARO	LORETTA	PADOVA	PADOVA C.R.	ROMA	CIVITAVECCHIA C.C.N.C	2. 3	1	no	vinc. Venezia C.C.
37,4	BARRESI	GASPARE	PALERMO	MARSALA C.C.	PALERMO	PALERMO PRAP	1	2	si	vinc. Palermo Prap
20,4	BASILE	ANTONELLA	FIRENZE	SALUZZO C.R.	FIRENZE	PRATO C.C.	1	1	si	vinc. Prato C.C.
20,4	BASILE	ANTONELLA	FIRENZE	SALUZZO C.R.	FIRENZE	PISTOIA C.C.	2	2	no	vinc. Prato C.C.
26	BRUGOGNON	E NUNZIO	PALERMO	PALERMO UCCIARDONE C.C.	PALERMO	PALERMO PRAP	1	6	no	no
30	CACCAMO	ANGIOLA MARISTELLA	CAGLIARI	SASSARI C.C.	CAGLIARI	ALGHERO C.R.	1	1	si	vinc. Alghero C.R.
28	CALAFIORE	FRANCESCA	ROMA	ROMA REBIBBIA C.C.N.C.	ROMA	ROMA REGINA COELI C.C.	1	4	si	vinc. Roma Regina Coeli C.C.
30	CAPIZZI	IGNAZIO	PALERMO	MESSINA C.C.	PALERMO	BARCELLONA P. O.P.G.	1	3	no	no
30	CARESTA	MIRELLA	MILANO	MILANO	PESCARA	L'AQUILA C.C.	1	2	si	vinc. L'Aquila C.C.
				S. VITTORE C.C.						



	Pos. Cognome	Nome	Prap	Sede di servizio	PRAP		Ord. (TORI SEDE
]	Ruol.		USCITA		ENTRATA		Pref. I	NTERP.		
20	CARESTA	MIRELLA	MILANO	MILANO	PESCARA	TERAMO C.C.	2	1	nov	vinc. L'Aquila C.C
				S. VITTORE C.C.						
20	CARESTA	MIRELLA	MILANO	MILANO S. VITTORE C.C.	PESCARA	PESCARA C.C.	3	3	no v	vinc. L'Aquila C.C
24,8	CASTAGNA	MASSIMO	BOLOGNA	MODENA C.C.	ROMA	ROMA REGINA COELI C.C.	1	7	no	no
24,8	CASTAGNA	MASSIMO	BOLOGNA	MODENA C.C.	ROMA	ROMA REBIBBIA C.R.	2	5	no	no
24,8	CASTAGNA	MASSIMO	BOLOGNA	MODENA C.C.	ROMA	ROMA REBIBBIA C.C.N.C	2. 3	4	no	no
4,4	CELLAMARO	ANNA	TORINO	TORINO C.C.	TORINO	ASTI C.C.	1	3	si	vinc. Asti C.C
4,4	CIOMPI	AMELIA	FIRENZE	SAN GIMIGNANO C.F		ROMA REGINA COELI C.C.	1	9	no	no
24,4	CIOMPI	AMELIA	FIRENZE	SAN GIMIGNANO C.F	R.ROMA	ROMA REBIBBIA C.C.N.C	2. 2	5	no	no
24,4	CIOMPI	AMELIA	FIRENZE	SAN GIMIGNANO C.F	R.ROMA	ROMA REBIBBIA C.R.	3	7	no	no
30	COLUCCI	CIRO	MILANO	BUSTO ARSIZIO C.C.	MILANO	CREMONA C.C.	1	1	si v	rinc. Cremona C.C.
30	COLUCCI	CIRO	MILANO	BUSTO ARSIZIO C.C.	MILANO	MILANO BOLLATE C.R.	2	1	nov	rinc. Cremona C.C.
35	CORVAIA	CARMELO	PALERMO	RAGUSA C.C.	PALERMO	BARCELLONA P. O.P.G.	1	1	si	Vinc. B.P.G. C.C.
32,4	COSTA	GIUSEPPE	TORINO	TORINO C.C.	PALERMO	BARCELLONA P. O.P.G.	1	2	no	no
30	CRISMAN	LETIZIA	TORINO	ALESSANDRIA C.C.	TORINO	ALBA C.C.	1	1	si	vinc. Alba CC
30	CRISMAN	LETIZIA	TORINO	ALESSANDRIA C.C.	TORINO	ASTI C.C.	2	2	no	vin. Alba C.C
29,2	D'AMORE	MARIA ELENA	PALERMO	AUGUSTA C.R.	PALERMO	SAN CATALDO C.R.	1	4	no	vinc. Catania Bicocca C.C.
9,2	D'AMORE	MARIA ELENA	PALERMO	AUGUSTA C.R.	PALERMO	CALTANISSETTA C.C.	2	4	no	vinc. Catania Bicocca C.C
9,2	D'AMORE	MARIA ELENA	PALERMO	AUGUSTA C.R.	PALERMO	CATANIA BICOCCA C.C.	3	1	si	vinc. Catania Bicocca C.C.
22,8	DE FALCO	ADA	GENOVA	GENOVA MARASSI C.C.	ROMA	ROMA REGINA COELI C.C.	1	11	no	vinc. Civitavecchia C.C.N.C
22,8	DE FALCO	ADA	GENOVA	GENOVA MARASSI C.C.	ROMA	CIVITAVECCHIA C.R.	2	3	no	vinc. Civitavecchi C.C.N.C
22,8	DE FALCO	ADA	GENOVA	GENOVA MARASSI C.C.	ROMA	CIVITAVECCHIA C.C.N.C	. 3	2	si	vinc. Civitavecchia C.C.N.C
20,4	DE SANTIS	PATRIZIA LUISA	MILANO	SONDRIO C.C.	ROMA	FROSINONE C.C.	1	3	no	no
20,4	DE SANTIS	PATRIZIA LUISA	MILANO	SONDRIO C.C.	ROMA	CASSINO C.C.	2	2	no	no
4,4	DE SANTIS	PATRIZIA LUISA	MILANO	SONDRIO C.C.	ROMA	ROMA REBIBBIA C.R.	3	12	no	no
2,6	DE VIVO	ROSALBA	FIRENZE	GORGONA C.R.	BARI	SAN SEVERO C.C.	1	1	si	vinc. San Severo
23,6	DEL TOSTO	FRANCESCA	ROMA	CIVITAVECCHIA C.C.N.C.	ROMA	ROMA REGINA COELI C.	C. 1	10	no	no
23,6	DEL TOSTO	FRANCESCA	ROMA	CIVITAVECCHIA C.C.N.C.	ROMA	ROMA REBIBBIA C.R.	2	8	no	no
3,6	DEL TOSTO	FRANCESCA	ROMA	CIVITAVECCHIA C.C.N.C.	ROMA	ROMA REBIBBIA C.C.N.C	2. 3	6	no	no
2,6	DELLA GUARDIA	ANNA MARIA	ROMA	CIVITAVECCHIA C.C.N.C.	ROMA	ROMA REBIBBIA C.R.	1	2	no	vinc. Roma Rebibbia C.C.N.C.
32,6	DELLA GUARDIA	ANNA MARIA	ROMA	CIVITAVECCHIA C.C.N.C.	ROMA	ROMA REBIBBIA C.C.N.C	2. 2	2	si	vinc. Roma Rebibbia C.C.N.C
32,6	DELLA GUARDIA	ANNA MARIA	ROMA	CIVITAVECCHIA C.C.N.C.	ROMA	ROMA REGINA COELI C.C.	3	2	no	vinc. Roma Rebibbia C.C.N.C.
32,8	DI LORENZO	LIBERATA	FIRENZE	PADOVA C.C.	FIRENZE	PISA C.C.	1	2	si	vinc. Pisa C.C.



TORI SEDI	VINC	o. Grad.	C	SEDE RICHIESTA	PRAP	SEDE DI SERVIZIO	PRAP	Nome	OS. COGNOME	Punti P
		f. Interf	P		ENTRATA		USCITA		RUOL.	F
no	no	. 5	TTA C.C.	CALTANISSET	PALERMO	AGRIGENTO C.C.	PALERMO	SILVANA	DI PIETRA	29
ne	no	. 5	O C.R.	SAN CATALDO	PALERMO	AGRIGENTO C.C.	PALERMO	SILVANA	DI PIETRA	29
vinc. Melfi C.C	si	1		MELFI C.C.	NAPOLI	POTENZA C.C.	POTENZA	ARMANDO	DI PIPPA	26,8
vinc. Melfi C.C	no	1		S.ANGELO DEI LOMBARDI C.I	NAPOLI	POTENZA C.C.	POTENZA	ARMANDO	DI PIPPA	28,8
vinc. Genova Pra	si	2	P	GENOVA PRAP	ENOVA	GENOVA MARASSI C.C.	GENOVA	GIUSEPPA ANTONIA	DIANO	017
vinc. Civitavecchi C.R	si	1	IIA C.R.	CIVITAVECCH	ROMA	GORGONA C.R.	FIRENZE	GIUSEPPE	FEDELE	04,4
vinc. Palerm Ucciardone C.C	si	3	E C.C.	PALERMO UCCIARDONE	PALERMO	PALERMO PAGLIARELLI C.C.	PALERMO	CARLA	FORTINO	.9
vinc. Altamura CO	si	2	.C.	ALTAMURA C.	BARI	MATERA C.C.	POTENZA	RI PASQUALE	FRACCALVIE	34,2
vinc. Cuneo C.C	si	1		CUNEO C.C.	TORINO	ASTI C.C.	TORINO	GIOVANNI	FUCCI	33,6
vinc. Busto Arsizi C.C	si	1	IO C.C.	BUSTO ARSIZI	MILANO	BIELLA C.C.	TORINO	RITA	GAETA	55,6
vinc. Matera C.C	no	5		TRANI C.R.	BARI	VIGEVANO C.C.	MILANO	GIOVANNI	GENTILE	9,2
vinc. Matera CO	no	4	.C.	ALTAMURA C.	BARI	VIGEVANO C.C.	MILANO	GIOVANNI	GENTILE	9,2
vinc. Matera C.C	si	2		MATERA C.C.	POTENZA	VIGEVANO C.C.	MILANO	GIOVANNI	GENTILE	9,2
vinc. Napol Secondigliano C.C	si	1	ANO C.C.	NAPOLI SECONDIGLIA	NAPOLI	MODENA C.C.	BOLOGNA	GAETANO	GIANNINI	8,4
vinc. Napol Secondigliano C.C	no	. 1	E C.C.	NAPOLI POGGIOREALI	NAPOLI	MODENA C.C.	BOLOGNA	GAETANO	GIANNINI	8,4
vinc. Napol Secondigliano C.C	no	1	ł.	AVERSA O.P.G.	NAPOLI	MODENA C.C.	BOLOGNA	GAETANO	GIANNINI	6,4
vinc. Palerm Ucciardone C.C	si	1	E C.C.	PALERMO UCCIARDONE	PALERMO	PALERMO PAGLIARELLI C.C.) PALERMO	CALCEDONIC	GIOVENCO	7
no	no	3	O C.R.	SAN CATALDO	PALERMO	ENNA C.C.	PALERMO	VINCENZA	GIUNTA	4,6
no	no	3	TTA C.C.	CALTANISSET	PALERMO	ENNA C.C.	PALERMO	VINCENZA	GIUNTA	4,6
vinc. Palerm Ucciardone C.C	no	7	AP	PALERMO PRA	PALERMO	SALUZZO C.R.	TORINO	ROSALIA	GUTTUSO	5,2
vinc. Palerm Ucciardone C.C	no	2	C.C.	PALERMO PAGLIARELLI	PALERMO	SALUZZO C.R.	TORINO	ROSALIA	GUTTUSO	25,2
vinc. Palerm Ucciardone C.C	si	4	E C.C.	PALERMO UCCIARDONE	PALERMO	SALUZZO C.R.	TORINO	ROSALIA	GUTTUSO	25,2
vinc. Chiavari C.C	no	5		LECCE C.C.	BARI	MANTOVA C.C.	MILANO	STEFANIA	IANULARDO	0,4
vinc. Chiavari C.C	si	2		CHIAVARI C.C.	GENOVA	MANTOVA C.C.	MILANO	STEFANIA	IANULARDO	0,4
vinc. Chiavari C.C	no	3	RASSI C.C.	GENOVA MAR.	GENOVA	MANTOVA C.C.	MILANO	STEFANIA	IANULARDO	0,4
ne	no	9	BIA C.R.	ROMA REBIBB	ROMA	ROMA SFAP	ROMA	GRAZIA	INCIARDI	9,6
ne	no	. 7	BIA C.C.N.C.	ROMA REBIBB	ROMA	ROMA SFAP	ROMA	GRAZIA	INCIARDI	9,6
vinc. Palermo Pra	si	1	AP	PALERMO PRA	PALERMO	PALERMO UCCIARDONE C.C.	PALERMO	GIOVANNI	IRACI	9,6
n	no	3		LECCE C.C.	BARI	MILANO S. VITTORE C.C.	MILANO	SILVANA	LABIANCA	5,6
vinc. Napol Poggioreale C.C	no	2	ANO C.C.	NAPOLI SECONDIGLIA	NAPOLI	PAVIA C.C.	MILANO	GIAMBAT- TISTA	LAZAZZERA	8
vinc. Napol Poggioreale C.C	si	2	E C.C.	NAPOLI POGGIOREALI	NAPOLI	PAVIA C.C.	MILANO	GIAMBAT- TISTA	LAZAZZERA	8
vinc. Napol Poggioreale C.C	no	1	ETERE C.C.	S.M. CAPUA VI	NAPOLI	PAVIA C.C.	MILANO	GIAMBAT- TISTA	LAZAZZERA	2
nc. Roma Rebibbi C.R	siv	1	BIA C.R.	ROMA REBIBB	ROMA	PRATO C.C.	FIRENZE	BARBARA	LO CASCIO	18,4
vinc. Rom Rebibbia C.R	no	1	A COELI C.C.	ROMA REGINA	ROMA	PRATO C.C.	FIRENZE	BARBARA	LO CASCIO	18,4



ITORI SEE	VINC	Grad.	OF	SEDE RICHIESTA	Prap	Sede di servizio	PRAP	Nome	OS. COGNOME	Punti F
) .	INTERP	Pr		ENTRATA		USCITA		RUOL.	I
vinc. Ron Rebibbia C.F	no	1	C.C.N.C.	ROMA REBIBBIA C.C	ROMA	PRATO C.C.	FIRENZE	BARBARA	LO CASCIO	48,4
vinc. Matera C.C	no	2		LECCE C.C.	BARI	FIRENZE PRAP	FIRENZE	OSVALDO	LOMASCOLO	37,8
vinc. Matera C.C	si	1		MATERA C.C.	POTENZA	FIRENZE PRAP	FIRENZE	OSVALDO	LOMASCOLO	37,8
vinc. Matera C	no	1		ALTAMURA C.C.	BARI	FIRENZE PRAP	FIRENZE	OSVALDO	LOMASCOLO	37,8
vinc. Firenze Pra	si	1		FIRENZE PRAP	FIRENZE	PISTOIA C.C.	FIRENZE	LILIANA	LUPAIOLI	56,4
vinc. Ancona C.F	si	1		ANCONA C.R.	ANCONA	PARMA C.C.	BOLOGNA	ANNA CLARA	MARCHESINI	29,2
n	no	5	ELI C.C.	ROMA REGINA COEL	ROMA	ROMA REBIBBIA C.C.F.	ROMA	MARIA ANTONIETTA	MARCIANO'	26
n	no	2		FIRENZE PRAP	FIRENZE	FIRENZE SOLLICCIANO C.C.	FIRENZE	GIANNA	MASCHITI	22,8
vinc. Sulmona C.F	si v	1		SULMONA C.R.	PESCARA	CHIETI C.C.	PESCARA	LUCIANA	MASCIO	17,4
vinc. Rom Regina Coeli C.O	si	3	2.	ROMA REGINA COELI C.C.	ROMA	CASTELFRANCO EMILIA C.L.	BOLOGNA	FEDORA	MATINI	30
vinc. Rom Regina Coeli C.O	no	3	C.C.N.C.	ROMA REBIBBIA C.C	ROMA	CASTELFRANCO EMILIA C.L.	BOLOGNA	FEDORA	MATINI	30
vinc. Rom Regina Coeli C.O	no	3	C.R.	ROMA REBIBBIA C.R	ROMA	CASTELFRANCO EMILIA C.L.	BOLOGNA	FEDORA	MATINI	30
vinc. Perugia C.O	si	1		PERUGIA C.C.	PERUGIA	SPOLETO C.R.	PERUGIA	GIOVANNI	MATTIOLI	24,4
vinc. Perugia C.O	no	2		PERUGIA PRAP	PERUGIA	SPOLETO C.R.	PERUGIA	GIOVANNI	MATTIOLI	24,4
n	no	3		TRANI C.R.	BARI	LARINO C.C.	PESCARA	CATALDO	MAZZILLI	28,2
vinc. Chieti C.0	si	1		CHIETI C.C.	PESCARA	MILANO BOLLATE C.R.	MILANO	PASQUALE	MENNA	33,4
vinc. Chieti C.0	no	2		PESCARA PRAP	PESCARA	MILANO BOLLATE C.R.	MILANO	PASQUALE	MENNA	33,4
vinc. Chieti C.0	no	1		PESCARA C.C.	PESCARA	MILANO BOLLATE C.R.	MILANO	PASQUALE	MENNA	33,4
vinc. Avellino C.O	si	1		AVELLINO C.C.	NAPOLI	ARIANO IRPINO C.C.	A NAPOLI	PAOLA MARIA	MIGLIACCIO	26,2
vinc. Caltanisset	si	1	C.C.	CALTANISSETTA C.C.	PALERMO	AUGUSTA C.R.	PALERMO	SALVATORE	MIRAGLIA	38,2
vinc. Caltanisset	no	1	l.	SAN CATALDO C.R.	PALERMO	AUGUSTA C.R.	PALERMO	SALVATORE	MIRAGLIA	38,2
vinc. Perugia Pra	si	1		PERUGIA PRAP	PERUGIA	PERUGIA C.C.	PERUGIA	NORI CONCETTA	MOROSINI	30
n	no	4		PESCARA PRAP	PESCARA	ARIANO IRPINO C.C.	NAPOLI	ANNA	NAZZARO	26
n	no	3	C.C.	NAPOLI SECONDIGLIANO C.O	NAPOLI	CARINOLA C.C.	NAPOLI	LUIGI	NOTTEBELLA	32
Vinc. Forlì C.O	si	1		FORLI C.C.	BOLOGNA	FERRARA C.C.	BOLOGNA	LOREDANA	ONOFRI	30
vinc. Cagliari C.C	si	1		CAGLIARI C.C.	CAGLIARI	IGLESIAS C.R.	CAGLIARI	GIUSEPPINA	PANI	21
vinc. Lecce C.0	si	1		LECCE C.C.	BARI	VENEZIA C.R.	PADOVA	ANNA- FRANCESCA	PANZERA	41,4
vinc. Asti C.C	si	1		ASTI C.C.	TORINO	ALESSANDRIA C.R.	TORINO	SERGIO	PASQUALI	30
vinc. Imperia C.O	si	1		IMPERIA C.C.	GENOVA	SANREMO C.C.	GENOVA	FILIPPO	PATERNO'	34,4
vinc. Imperia C.O	no	2		LA SPEZIA C.C.	GENOVA	SANREMO C.C.	GENOVA	FILIPPO	PATERNO'	34,4
vinc. Imperia C.O	no	1		GENOVA PRAP	GENOVA	SANREMO C.C.	GENOVA	FILIPPO	PATERNO'	34,4
n	no	3		ALTAMURA C.C.	BARI	BERGAMO C.C.	MILANO	CHIARA	PERLA	30
n	no	2		TRANI C.R.	BARI	BERGAMO C.C.	MILANO	CHIARA	PERLA	30
vinc. Monza C.0	si	1		MONZA C.C.	MILANO	LECCO C.C.	MILANO	GIOVAM- BATTISTA	PERRICONE	22,8
vinc. Campobass	si	1	·	CAMPOBASSO C.C.	PESCARA	ISERNIA C.C.	PESCARA	GIUSEPPE	PETRELLA	25,2
vinc. Salerno C.O	si	1		SALERNO C.C.	NAPOLI	BUSTO ARSIZIO C.C.	MILANO	TERESA	PIGNATARO	22,4
vinc. Salerno C.O	no	2		LAURO C.C.	NAPOLI	BUSTO ARSIZIO C.C.	MILANO	TERESA	PIGNATARO	22,4



PUNTI PO	OS. COGNOME	Nome	PRAP	SEDE DI SERVIZIO	PRAP	SEDE RICHIESTA	Ord.	GRAD.	VINC	ITORI SEDI
R	UOL.		USCITA		ENTRATA		Pref.	INTERP		
22,4	PIGNATARO	TERESA	MILANO	BUSTO ARSIZIO C.C.	NAPOLI	S. ANGELO DEI LOMBARDI C.R.	3	2	no	vinc. Salerno C.C
28	PIRRI SCIORTINO	GIUSEPPA	PALERMO	PALERMO UCCIARDONE C.C.	PALERMO	PALERMO PRAP	1	5	no	n
24,4	PLAIA	MAURIZIO	TORINO	ALESSANDRIA C.R.	GENOVA	GENOVA PRAP	1	4	no	no
4,4	PLAIA	MAURIZIO	TORINO	ALESSANDRIA C.R.	GENOVA	GENOVA MARASSI C.C.	2	2	no	ne
4,4	PORFILIO	TIZIANA	MILANO	MILANO BOLLATE C.R.	ROMA	ROMA REBIBBIA C.R.	1	6	no	vinc. Spoleto C.F
0,4	PORFILIO	TIZIANA	MILANO	MILANO BOLLATE C.R.	PERUGIA	SPOLETO C.R.	2	1	si	vinc. Spoleto C.F
4,4	PORFILIO	TIZIANA	MILANO	MILANO BOLLATE C.R	ROMA	ROMA REGINA COELI C.	C. 3	8	no	vinc. Spoleto C.I
8	PROIETTI	MAURIZIO	ANCONA	FOSSOMBRONE C.R.	ROMA	ROMA REBIBBIA C.C.N.C	. 1	8	no	ne
8	PROIETTI	MAURIZIO	ANCONA	FOSSOMBRONE C.R.	ROMA	ROMA REBIBBIA C.R.	2	10	no	n
8	PROIETTI	MAURIZIO	ANCONA	FOSSOMBRONE C.R.	ROMA	ROMA REGINA COELI C.	C. 3	12	no	ne
2,8	QUADRARO	ROBERTO	TORINO	NOVARA C.C.	MILANO	VIGEVANO C.C.	1	1	si	vinc. Vigevano C.C
22,8	QUADRARO	ROBERTO	TORINO	NOVARA C.C.	MILANO	MILANO SAN VITTORE C.C.	2	1	no	vinc. Vigevano C.C
2,8	QUADRARO	ROBERTO	TORINO	NOVARA C.C.	MILANO	MILANO OPERA C.R.	3	1	no	vinc. Vigevan C.C
7,6	QUINTO	RAFFAELE	TORINO	AOSTA C.C.	GENOVA	SANREMO C.C.	1	1	si	vinc. Sanrem C.C
7,6	QUINTO	RAFFAELE	TORINO	AOSTA C.C.	GENOVA	CHIAVARI C.C.	2	1	no	vinc. Sanrem C.C
7,6	QUINTO	RAFFAELE	TORINO	AOSTA C.C.	FIRENZE	PISA C.C.	3	1	no	vinc. Sanrem C.C
6	RANALLI	FIORELLA	PESCARA	SULMONA C.R.	PESCARA	PESCARA PRAP	1	5	no	n
9,6	RESTIVO PANTALONE	MADDALENA	BOLOGNA	BOLOGNA C.C.	PALERMO	PALERMO PRAP	1	3	no	vinc. Palerm Pagliarelli C.C
9,6	RESTIVO PANTALONE	MADDALENA	BOLOGNA	BOLOGNA C.C.	PALERMO	PALERMO UCCIARDONE C.C.	2	2	no	vinc. Palerm Pagliarelli C.C
9,6	RESTIVO PANTALONE	MADDALENA	BOLOGNA	BOLOGNA C.C.	PALERMO	PALERMO PAGLIARELLI C.C.	3	1	si	vinc. Palerm Pagliarelli C.C
0 59	RIZZO	SILVIO	GENOVA	GENOVA MARASSI C.C.	GENOVA	GENOVA PRAP	1	3	no	n
8	ROCCI	LUCIANO	PESCARA	TERAMO C.C.	PESCARA	PESCARA PRAP	1	3	no	vinc. Asco Piceno C.C
8	ROCCI	LUCIANO	PESCARA	TERAMO C.C.	ANCONA	ASCOLI PICENO C.C.	2	1	si	vinc. Asco Piceno C.C
2,8	ROMANO	ANNAMARIA	BOLOGNA	FERRARA C.C.	FIRENZE	FIRENZE PRAP	1	3	no	n
2,8	ROMANO	ANNAMARIA	BOLOGNA	FERRARA C.C.	PERUGIA	PERUGIA PRAP	2	3	no	n
3	RONTEUROLI	AMEDEO	GENOVA	CHIAVARI C.C.	GENOVA	GENOVA MARASSI C.C.	1	1	si	vinc. Genov Marassi C.C
3	ROSELLI	ROSA	ROMA	ROMA REBIBBIA C.R.	. ROMA	VITERBO C.C.	1	2	si	vinc. Viterbo C.O
3	ROSSI	TOMMASO	PESCARA	LANCIANO C.C.	PESCARA	PESCARA C.C.	1	4	si	vinc. Pescara C.C
3	ROSSI	TOMMASO	PESCARA	LANCIANO C.C.	PESCARA	PESCARA PRAP	1	6	no	vinc. Pescara C.C
1,4	RUSSO	ANGELO	MILANO	BRESCIA C.C.	NAPOLI	AVERSA O.P.G.	1	2	si	vinc. Aversa O.P.C
1,4	RUSSO	ANGELO	MILANO	BRESCIA C.C.	NAPOLI	S.M. CAPUA VETERE C.C	. 2	2	no	vinc. Aversa O.P.C
0,4	RUSSO	ANGELO	MILANO	BRESCIA C.C.	NAPOLI	NAPOLI POGGIOREALE C.C.	3	4	no	vinc. Aversa O.P.O
3	RUTIGLIANO	ANGELA	ANCONA	FOSSOMBRONE C.R.	ROMA	ROMA REBIBBIA C.C.N.C	. 3	9	no	n
8	RUTIGLIANO	ANGELA	ANCONA	FOSSOMBRONE C.R.	ROMA	ROMA REBIBBIA C.R.	3	11	no	n
8	RUTIGLIANO	ANGELA	ANCONA	FOSSOMBRONE C.R.	ROMA	ROMA REGINA COELI C.	C. 3	13	no	no



CITORI SED			ORD.	SEDE RICHIESTA	PRAP	SEDE DI SERVIZIO	PRAP	Nome	OS. COGNOME	
		Interp	PREF.		ENTRATA		USCITA		Ruol.	I
vinc. Frosinor	si	2	1	FROSINONE C.C.	ROMA	PRATO C.C.	FIRENZE	A MARIA CONSIGLIA	SCARAMELLA	23
vinc. Frosinor C.C	no	6	C.C. 2	ROMA REGINA COELI C	ROMA	PRATO C.C.	FIRENZE	A MARIA CONSIGLIA	SCARAMELLA	25
vinc. Frosinor	no	4	3	ROMA REBIBBIA C.R.	ROMA	PRATO C.C.	FIRENZE	A MARIA CONSIGLIA	SCARAMELLA	25
vinc. Lauro C.C	si	1	1	LAURO C.C.	NAPOLI	NAPOLI SECONDIGLIANO C.C	NAPOLI	MICHELE	SELLITTI	32,6
vinc. Pescara Pra	si	1	1	PESCARA PRAP	PESCARA	TERAMO C.C.	PESCARA	MICHELE ANTONIO	SIDOTI	6,2
vinc. Pescara Pra	no	1	2	L'AQUILA C.C.	PESCARA	TERAMO C.C.	PESCARA	MICHELE ANTONIO	SIDOTI	38,2
vinc. Napo Poggioreale C.C	si	3	1	NAPOLI POGGIOREALE C.C.	NAPOLI	NAPOLI O.P.G.	NAPOLI	ANGELO	SORRENTINO	37,6
vinc. Laurear di Borrello C.R	si	1	1	LAUREANA DI BORRELLO C.R.	CATANZARO	PAOLA C.C.	CATANZARO	DOMENICO ROCCO	SPERANZA	23
vinc. Laurear di Borrello C.R	no	1	2	VIBO VALENTIA C.C.	CATANZARO	PAOLA C.C.	CATANZARO	DOMENICO ROCCO	SPERANZA	17
vinc. Laurear di Borrello C.R	no	1	3	LAMETIA TERME C.C.	CATANZARO	PAOLA C.C.	CATANZARO	DOMENICO ROCCO	SPERANZA	17
n	no	4	1	PALERMO PRAP	PALERMO	PALERMO PAGLIARELLI C.C.	PALERMO	NICOLO'	SPOSITO	28
vinc. Torino C.C	si	1	1	TORINO C.C.	TORINO	SALUZZO C.R.	TORINO	DANIELE	TARASCONI	2,8
vinc. Torino Co	no	2	2	ALBA C.C.	TORINO	SALUZZO C.R.	TORINO	DANIELE	TARASCONI	2,8
vinc. Torino C.C	no	1	3	PISTOIA C.C.	FIRENZE	SALUZZO C.R.	TORINO	DANIELE	TARASCONI	4,8
vinc. Sant'Angel dei Lombardi C.R	si	3	1	S. ANGELO DEI LOMBARDI C.R.	NAPOLI	ARIANO IRPINO C.C.	NAPOLI	VINCENZO	TEDESCHI	9,2
vinc. Cassino C.C	si	1	1	CASSINO C.C.	ROMA	PALIANO C.R.	ROMA	ENZO	TOZZI	8
vinc. Cassino C.C	no	1	2	FROSINONE C.C.	ROMA	PALIANO C.R.	ROMA	ENZO	TOZZI	8
vinc. La Spezi C.C	si	1	1	LA SPEZIA C.C.	GENOVA	MASSA C.R.	FIRENZE	ENZO	TRAVAGLIOLI	6
vinc. Gorgona C.R	si	1	1	GORGONA C.R.	FIRENZE	LIVORNO C.C.	FIRENZE	STEFANO	TURBATI	5,6
NO SED			1	MASSA C.R.	FIRENZE	LA SPEZIA C.C.	GENOVA	LICIA	VANNI	
vinc. Trani C.C	si	1	1	TRANI C.R.	BARI	FOGGIA C.C.	BARI	ANTONIETTA	VENTURA	0,6
n	no	2	. 1	CATANIA BICOCCA C.C.	PALERMO	AUGUSTA C.R.	PALERMO	STEFANIA	VENUSINO	,2
vinc. Napo Poggioreale C.C	si	5	1	NAPOLI POGGIOREALE C.C.	NAPOLI .NAPOLI	NAPOLI SECONDIGLIANO C.C	NAPOLI	SALVATORE	VERDE	9,8
n	no	4	1	TRANI C.R.	BARI	FOGGIA C.C.	BARI	ROSALBA	VILLANI	4
vinc. Milano Sa Vittore C.C	no	5	1	GENOVA PRAP	GENOVA	MILANO OPERA C.R.	MILANO	FELICIA	VITIELLO	2,8
vinc. Milano Sa Vittore C.C	si	2	2	MILANO SAN VITTORE C.C.	MILANO	MILANO OPERA C.R.	MILANO	FELICIA	VITIELLO	2,8
vinc. Milano Sa Vittore C.C	no	1	3	VITERBO C.C.	ROMA	MILANO OPERA C.R.	MILANO	FELICIA	VITIELLO	2,8
vinc. Ancona C.C	no	2	1	ASCOLI PICENO C.C.	ANCONA	PIACENZA C.C.	MILANO	I ROSSELLA	VOLTATTORN	9,2
vinc. Ancona C.C	si	2	2	ANCONA C.C.	ANCONA	PIACENZA C.C.	MILANO	IROSSELLA	VOLTATTORN	9,2
vinc. Ancona C.C	no	3	3	ANCONA C.R.	ANCONA	PIACENZA C.C.	MILANO	IROSSELLA	VOLTATTORN	9,2
vinc. Sa Gimignano C.R	no	4	1	FIRENZE PRAP	FIRENZE	PRATO C.C.	FIRENZE	RAFFAELLO	ZAMBOTTO RIGGIO	2,8
vinc. Sa Gimignano C.R	si	1	2	SAN GIMIGNANO C.R.	FIRENZE	PRATO C.C.	FIRENZE	RAFFAELLO	ZAMBOTTO RIGGIO	2,8
vinc. Sa	no	1	3	SIENA C.C.	FIRENZE	PRATO C.C.	FIRENZE	RAFFAELLO	ZAMBOTTO	2,8



MINISTERO DELLA GIUSTIZIA

Dipartimento dell'Amministrazione Penitenziaria Direzione Generale del Personale e della Formazione Ufficio del Personale amministrativo e tecnico, di ruolo e non di ruolo

MOBILITA' A DOMANDA 2009 ELENCO E GRADUATORIA CONTABILI AMMESSI ALL'INTERPELLO

Punti Ruo	lo Cognome	Nome	PRAP USCITA	Sede di servizio	PRAP ENTRATA	. Sede richiesta		Grad. Interp.	Vincito	ori Sede
0	AGOSTI	SANDRO	GENOVA	LA SPEZIA C.C.	FIRENZE	MASSA MARITTIMA C.C.	1	0	NO	No sede
8,00 274	ALBERTINI	MARIA	CAGLIARI	MACOMER C.C.	ROMA	ROMA REGINA COELI C.C	. 1	11	NO	No
8,00	ALBERTINI	MARIA	CAGLIARI	MACOMER C.C.	ROMA	LATINA C.C.	2	7	NO	No
8,00	ALBERTINI	MARIA	CAGLIARI	MACOMER C.C.	ROMA	CIVITAVECCHIA C.C.N.C.	3	4	NO	No
21,60	ALESIANI	FILIPPO	TORINO	ALESSANDRIA	ROMA	ROMA REBIBBIA C.C.N.C.	1	6	NO	No
				C.C.N.C.						
21,60	ALESIANI	FILIPPO	TORINO	ALESSANDRIA C.C.N.C.	ROMA	ROMA REBIBBIA C.R.	2	7	NO	No
21,60	ALESIANI	FILIPPO	TORINO	ALESSANDRIA C.C.N.C.	ROMA	ROMA REGINA COELI C.C	. 3	2	NO	No
18,00	ALFANO	FABIO	PALERMO	CALTAGIRONE C.C.	PALERMO	AGRIGENTO U.E.P.E.	1	7	NO	No
8,00	APOGEO	LUIGI	CAGLIARI	CAGLIARI C.C.	CAGLIARI	MONASTIR SFAPP	1	0	NO	No sede
8,00 189	APOGEO	LUIGI	CAGLIARI	CAGLIARI C.C.	CAGLIARI	CAGLIARI P.R.A.P.	2	5	NO	No
8,00	ATZORI	CATERINA	PALERMO	SIRACUSA C.C.	PALERMO	SIRACUSA U.E.P.E.	1	4	NO	No
40,80	BARONE	ROSARIA	BOLOGNA	PIACENZA C.C.	PALERMO	CATANIA BICOCCA C.C.	1	1	SI	Vinc. Catania Bicocca C.C.
32,40	BELCUFINE'	ANGELA	MILANO	COMO C.C.	ROMA	ROMA REBIBBIA C.C.N.C.	1	2	SI R	Vinc. Roma ebibbia CCNC
32,40	BELCUFINE'	ANGELA	MILANO	COMO C.C.	ROMA	ROMA REBIBBIA C.R.	2	3	NO R	Vinc. Roma ebibbia CCNC
32,40	BELCUFINE'	ANGELA	MILANO	COMO C.C.	MILANO	MILANO P.R.A.P	3	1	NO R	Vinc. Roma ebibbia CCNC
14,00	BERNARDINI	GABRIELLA	PERUGIA	SPOLETO C.R.	ROMA	RIETI C.C.	1	4	NO	No
12,00 113	BERNARDINI	GABRIELLA	PERUGIA	SPOLETO C.R.	ROMA	ROMA REBIBBIA C.C.N.C.	2	12	NO	No
12,00	BERNARDINI	GABRIELLA	PERUGIA	SPOLETO C.R.	ROMA	ROMA REBIBBIA C.R.	3	11	NO	No
16,80	BIANCHINI	FRANCESCO	POTENZA	MELFI C.C.	POTENZA	POTENZA P.R.A.P.	1	3	NO	Vinc. Potenza C.C.
16,80	BIANCHINI	FRANCESCO	POTENZA	MELFI C.C.	POTENZA	POTENZA C.C.	2	1	SI	Vinc. Potenza C.C.
13,60 217	BOCCIA	EMILIO	TORINO	VERCELLI C.C.	NAPOLI	SALERNO U.E.P.E.	1	8	NO	No
13,60 217	BOCCIA	EMILIO	TORINO	VERCELLI C.C.	NAPOLI	EBOLI C.R.	2	2	NO	No
11,60 217	BOCCIA	EMILIO	TORINO	VERCELLI C.C.	NAPOLI	NAPOLI U.E.P.E.	3	12	NO	No
9,60 157	BUCCI	FABIO	BOLOGNA	PARMA C.R.	ROMA	LATINA C.C.	1	4	NO	No
8,00 214	BUCCI	PALMA	PESCARA	PESCARA C.C.	PESCARA	PESCARA P.R.A.P.	1	6	NO	No
8,00 149	CAGNAZZO	MARIA	BARI	TARANTO C.C.	ROMA	ROMA REGINA COELI C.C	. 1	10	NO	No
8,00	CAGNAZZO	MARIA	BARI	TARANTO C.C.	ROMA	ROMA REBIBBIA C.R.	2	18	NO	No
8,00	CAGNAZZO	MARIA	BARI	TARANTO C.C.	ROMA	$ROMA\ REBIBBIA\ C.C.N.C.$	3	19	NO	No
16,00	CALABRIA	LORENZO	ROMA	CIVITAVECCHIA C.R.	ROMA	ROMA REGINA COELI C.C	. 1	3	NO	No
16,00	CALABRIA	LORENZO	ROMA	CIVITAVECCHIA C.R.	ROMA	$ROMA\ REBIBBIA\ C.C.N.C.$	2	8	NO	No
16,00	CALABRIA	LORENZO	ROMA	CIVITAVECCHIA C.R.	ROMA	ROMA REBIBBIA C.R.	3	8	NO	No
33,60	CALDARO	GIANCARLO	GENOVA	GENOVA C.C.	GENOVA	GENOVA P.R.A.P.	1	2	SI	Vinc. Genova PRAP
10,20 215	CALDARONI	LORENA	MILANO	MILANO SAN VITTORE C.C.	ROMA	ROMA REGINA COELI C.C	. 1	7	NO	No
10,20 215	CALDARONI	LORENA	MILANO	MILANO SAN VITTORE C.C.	ROMA	ROMA REBIBBIA C.R.	2	12	NO	No
14,20	CALDARONI	LORENA	MILANO	MILANO SAN VITTORE C.C.	ROMA	FROSINONE C.C.	3	2	NO	No



Punti Ruo	lo Cognome	Nome	PRAP USCITA	Sede di servizio	PRAP ENTRATA	A Sede richiesta	Ord.	Grad.	Vincit	ori Sede
							Pref.	Interp	-	
18,00	CAMBRIA	GIOVANNA	PALERMO	CATANIA BICOCCA C.C.	PALERMO	MESSINA C.C.	1	3	NO	No
11,60	CAMPIONE	ANNA	TORINO	ALESSANDRIA U.E.P.E.	PALERMO	CATANIA BICOCCA C.C.	1	3	NO	No
9,60	CAMPIONE	ANNA	TORINO	ALESSANDRIA U.E.P.E.	PALERMO	SIRACUSA U.E.P.E.	2	3	NO	No
9,60 212	2 CAMPIONE	ANNA	TORINO	ALESSANDRIA U.E.P.E.	PALERMO	MODICA C.C.	3	3	NO	No
33,20 43	CANAREZZA	PAOLO	PERUGIA	ORVIETO C.R.	PERUGIA	PERUGIA P.R.A.P.	1	2	NO	Vinc. Ries C.C
33,20	CANAREZZA	PAOLO	PERUGIA	ORVIETO C.R.	ROMA	RIETI C.C.	2	1	SI	Vinc. Rie
33,20	CANAREZZA	PAOLO	PERUGIA	ORVIETO C.R.	ROMA	ROMA REBIBBIA C.R.	3	2	NO	Vinc. Rie
3,60 231	CANTIELLO	ANNA	BOLOGNA	CASTELF. EMILIA C.I	ROMA	LATINA C.C.	1	2	NO	No
,60 231	CANTIELLO	ANNA	BOLOGNA	CASTELF. EMILIA C.I	ROMA	FROSINONE C.C.	2	5	NO	No
9,60 231	CANTIELLO	ANNA	BOLOGNA	CASTELF. EMILIA C.I	ROMA	ROMA REBIBBIA C.C.N.C.	3	13	NO	No
9,20 116	6 CANTONE	RAFFAELLA	FIRENZE	FIRENZE SOLLICCIANO C.C.	ROMA	ROMA REBIBBIA C.R.	1	17	NO	No
9,20 116	6 CANTONE	RAFFAELLA	FIRENZE	FIRENZE SOLLICCIANO C.C.	ROMA	ROMA REBIBBIA C.C.N.C.	2	18	NO	N
),20 116	5 CANTONE	RAFFAELLA	FIRENZE	FIRENZE SOLLICCIANO C.C.	ROMA	ROMA REGINA COELI C.C	2. 3	9	NO	N
59,80	CAPOZZI	ANTONINO MICHELE	PALERMO	PIAZZA ARMERINA C.C.	PALERMO	AGRIGENTO U.E.P.E.	1	1	SI v	inc. Agrigent/ UEPI
59,80	CAPOZZI	ANTONINO MICHELE	PALERMO	PIAZZA ARMERINA C.C.	PALERMO	PALERMO PAGLIARELLI C.C.	2	1	NO v	inc. Agrigent UEPI
38,40	CASTALDO	VINCENZO	GENOVA	CAIRO MONTENOTTE SFAPE	GENOVA	GENOVA P.R.A.P.	1	1	SI	Vinc. Genov PRAI
30,00 220) CHIACCHIO	SALVATORE	MILANO	COMO C.C.	ROMA	ROMA REBIBBIA C.C.N.C.	2	3	NO	Vinc. Rom Rebibbia C.R
30,00 220) CHIACCHIO	SALVATORE	MILANO	COMO C.C.	ROMA	ROMA REBIBBIA C.R.	2	4	SI	Vinc. Rom Rebibbia C.R
30,00	CHIACCHIO	SALVATORE	MILANO	COMO C.C.	MILANO	MILANO P.R.A.P	3	2	NO	Vinc. Rom Rebibbia C.R
21,60	CIANCIO	GIUSEPPE	TORINO	TORINO C.C.	BARI	ALTAMURA C.C.	1	1	SI	Vinc. Altamur C.C
3,60	CIANCIO	GIUSEPPE	TORINO	TORINO C.C.	POTENZA	MATERA C.C.	2	1	NO '	Vinc. Altamur C.C
3,60	CIANCIO	GIUSEPPE	TORINO	TORINO C.C.	BARI	TARANTO C.C.	3	2	NO '	Vinc. Altamur C.C
32,40	CICCARELLO) FRANCESCA	TORINO	TORINO C.C.	TORINO	TORINO P.R.A.P.	1	1	NO	Vinc. Torin PRAI
0,60 239	O CICERELLI	LUCA	MILANO	BRESCIA C.C.	CATANZARO	COSENZA C.C.	1	3	NOV	rinc. Catanzar C.C.N.C
,60 239	CICERELLI	LUCA	MILANO	BRESCIA C.C.	CATANZARO	CATANZARO P.R.A.P.	2	3	NOV	inc. Catanzar C.C.N.C
0,60 239	CICERELLI	LUCA	MILANO	BRESCIA C.C.	CATANZARO	CATANZARO C.C.N.C.	3	3	SI V	inc. Catanzar C.C.N.C
19,20	CINARDO	FILIPPO	TORINO	ALESSANDRIA C.C.N.C.	TORINO	ALESSANDRIA C.R.	1	1	SIVii	nc. Alessandri C.R
29,40	CIRIGLIANO	VINCENZO	POTENZA	MELFI C.C.	POTENZA	POTENZA P.R.A.P.	1	1	SI	Vinc. Potenz
28,00	COLELLA	ANTONIO	NAPOLI	ARIANO IRPINO C.C.	NAPOLI	SALERNO U.E.P.E.	1	5	NO	No
9,60 260	CONTE	ANNUNZIAT	AMILANO	VIGEVANO C.C.	ROMA	ROMA REBIBBIA C.C.N.C.	1	16	NO	No
9,60 260) CONTE	ANNUNZIAT	AMILANO	VIGEVANO C.C.	ROMA	ROMA REBIBBIA C.R.	2	15	NO	No



		ANNUNZIATA								
· ·	ORRIAS		AMILANO	VIGEVANO C.C.	ROMA	LATINA C.C.	3	6	NO	No
15,60 CC		MARINA	NAPOLI	NAPOLI P.R.A.P.	NAPOLI	NAPOLI U.E.P.E.	1	9	NO	No
	ORRIAS	MARINA	NAPOLI	NAPOLI P.R.A.P.	NAPOLI	NAPOLI POGGIOREALE C	.C.2	8	NO	No
32,40 CU		MARIA GRAZIA	TORINO	ALESSANDRIA C.C.N.C.	TORINO	ALESSANDRIA U.E.P.E.	1	1	SIVir	nc. Alessandria U.E.P.E
8,00 114 D'	'ALIMONTE	PAOLA	PESCARA	SULMONA C.R.	PESCARA	PESCARA P.R.A.P.	1	5	NO	No
8,00 D'	'ALIMONTE	PAOLA	PESCARA	SULMONA C.R.	PESCARA	CHIETI C.C.	2	3	NO	No
33,60 D'	'AMATO	VITALIANO	PADOVA	TOLMEZZO C.C.	ROMA	ROMA REBIBBIA C.C.N.C.	1	1	SI R	Vinc. Roma ebibbia CCNC
33,60 D'	'AMATO	VITALIANO	PADOVA	TOLMEZZO C.C.	ROMA	ROMA REBIBBIA C.R.	2	1	NO R	Vinc. Roma ebibbia CCNC
33,60 53 D'	'AMATO	VITALIANO	PADOVA	TOLMEZZO C.C.	PADOVA	TRIESTE U.E.P.E.	3	1	NO R	Vinc. Roma ebibbia CCNC
30,00 DA	ANNA	GIOVANNI	PADOVA	VICENZA C.C.	NAPOLI	SALERNO U.E.P.E.	1	4	SI	Vinc. Napoli U.E.P.E.
30,00 DA	ANNA	GIOVANNI	PADOVA	VICENZA C.C.	NAPOLI	NAPOLI U.E.P.E.	2	3	SI	Vinc. Napoli U.E.P.E.
30,00 DA	ANNA	GIOVANNI	PADOVA	VICENZA C.C.	NAPOLI	S. ANGELO DEI LOMBARDI C.R.	3	2	NO	Vinc. Napoli U.E.P.E.
34,00 D'	'ARLE	MARIO	NAPOLI	SALERNO C.C.	NAPOLI	SALERNO U.E.P.E.	1	1	SI	Vinc. Salerno UEPE
32,60 D'		MARIA ROSARIA	PESCARA	ISERNIA C.C.	PESCARA	CAMPOBASSO C.C.	1	1	SI Car	Vinc. mpobasso C.C.
26,40 239 DE	E LUCIA	PIETRO	FIRENZE	FIRENZE SOLLICCIANO C.C.	FIRENZE	FIRENZE P.R.A.P.	1	6	NO	Vinc. Firenze M.V.
26,40 239 DF	E LUCIA	PIETRO	FIRENZE	FIRENZE SOLLICCIANO C.C.	FIRENZE	FIRENZE "MARIO GOZZINI" C.C.	2	2	NO	Vinc. Firenze M.V.
26,40 239 DI	E LUCIA	PIETRO	FIRENZE	FIRENZE SOLLICCIANO C.C.	FIRENZE	FIRENZE M.V.	3	1	SI	Vinc. Firenze M.V.
25,20 DI		FERNANDO ANTONIO	ANCONA	PESARO C.C.	PESCARA	PESCARA P.R.A.P.	1	3	NO	Vinc. Bologna PRAP
25,20 DI		FERNANDO ANTONIO	ANCONA	PESARO C.C.	BOLOGNA	BOLOGNA P.RA.P	2	1	SI	Vinc. Bologna PRAP
25,20 DE		FERNANDO ANTONIO	ANCONA	PESARO C.C.	FIRENZE	FIRENZE P.R.A.P.	3	8	NO	Vinc. Bologna PRAP
39,20 194 DE	ESSI'	FABIOLA	PADOVA	PADOVA P.R.A.P.	PERUGIA	PERUGIA P.R.A.P.	1	1	SI	Vinc. Perugia PRAP
18,00 DI	I CARLO	GIUSEPPE	NAPOLI	CARINOLA C.C	NAPOLI	NAPOLI SECONDIGLIANO C.C.	1	3	NO	No
18,00 DI	I CARLO	GIUSEPPE	NAPOLI	CARINOLA C.C	NAPOLI	NAPOLI POGGIOREALE C.	.C.2	7	NO	No
18,00 DI	I CARLO	GIUSEPPE	NAPOLI	CARINOLA C.C	NAPOLI	NAPOLI U.E.P.E.	3	8	NO	No
29,60 DI		MICHELE ROBERTO	POTENZA	MELFI C.C.	PESCARA	PESCARA P.R.A.P.	1	2	NO	Vinc. Ancona C.R.
29,60 DI		MICHELE ROBERTO	POTENZA	MELFI C.C.	ANCONA	PESARO C.C.	2	1	NO	Vinc. Ancona C.R.
29,60 DI		MICHELE ROBERTO	POTENZA	MELFI C.C.	ANCONA	ANCONA C.R.	3	1	SI	Vinc. Ancona C.R.
10,00 DI	I LORETO	EMANUELA	FIRENZE	MONTELUPO FIORENTINO O.P.G.	BARI	TURI C.R.	1	3	NO	No
6,00 DI	I LORETO	EMANUELA	FIRENZE	MONTELUPO FIORENTINO O.P.G.	PESCARA	PESCARA P.R.A.P.	2	7	NO	No
6,00 DI	I LORETO	EMANUELA	FIRENZE	MONTELUPO FIORENTINO O.P.G.	PESCARA	CHIETI C.C.	3	4	NO	No
33,60 114 DI	I PASQUALE	RICCARDO	PADOVA	UDINE C.C.	PADOVA	TRIESTE U.E.P.E.	1	2	SI	Vinc. Trieste UEPE



Sede	tori		Grad. Interp		A Sede richiesta	PRAP ENTRATA	Sede di servizio	PRAP USCITA	Nome	lo Cognome	Punti Ruol
c. Pescara PRAP	Vinc	SI	1	1	PESCARA P.R.A.P.	PESCARA	CUNEO C.C.	TORINO	ROSSANO	DI SAPIO	30,00
No		NO	6	C.C. 1	NAPOLI POGGIOREALE C	NAPOLI	CASSINO C.C.	ROMA	GIUSEPPE	D'URSO	21,00
No		NO	6	1	SALERNO U.E.P.E.	NAPOLI	POZZUOLI C.C.F.	NAPOLI	CIRO	ESPOSITO	23,40
No		NO	7	2	NAPOLI U.E.P.E.	NAPOLI	POZZUOLI C.C.F.	NAPOLI	CIRO	ESPOSITO	23,40 284
No		NO	5	C.C.3	NAPOLI POGGIOREALE C	NAPOLI	POZZUOLI C.C.F.	NAPOLI	CIRO	ESPOSITO	23,40
Agrigento UEPE	vinc.	SI	2	1	AGRIGENTO U.E.P.E.	PALERMO	AGRIGENTO C.C.	PALERMO	GIUSEPPA	ESPOSTO	48,40
No		NO	6	1	AGRIGENTO U.E.P.E.	PALERMO	AGRIGENTO C.C.	APALERMO	ANNA MARIA	FANARA	24,00
No		NO	3	1	AGRIGENTO U.E.P.E.	PALERMO	AGRIGENTO C.C.	PALERMO	CALOGERO	FARRAUTO	36,40
No		no	2	1	MODENA U.E.P.E.	BOLOGNA	TRIESTE C.C.	PADOVA	GIANDOME- NICO	FERRAIUOLO	9,60
No		NO	2	2	COSENZA C.C.	CATANZARO	TRIESTE C.C.	PADOVA	GIANDOME- NICO	FERRAIUOLO	9,60 210
Avezzano C.C.	Vinc.	SI	1	1	AVEZZANO C.C.	PESCARA	L'AQUILA C.C.	PESCARA	ASSUNTA	FIDANZA	23,00
c. Modica C.C.	Vinc	SI	1	1	MODICA C.C.	PALERMO	VERCELLI C.C.	TORINO	ALFREDO	FLORESTINO	22,80
c. Modica C.C.	Vinc	NO	2	2	VERCELLI U.E.P.E.	TORINO	VERCELLI C.C.	TORINO	ALFREDO	FLORESTINO	22,80
c. Modica C.C.	Vinc	NO	1	3	GIARRE C.C.	PALERMO	VERCELLI C.C.	TORINO	ALFREDO	FLORESTINO	22,80
nc. Roma		NO	2	1	RIETI C.C.	ROMA	AOSTA C.C.	TORINO	GIUSEPPE	FORESTIERI	30,00
nc. Roma		NO	4	. 2	ROMA REBIBBIA C.C.N.C.	ROMA	AOSTA C.C.	TORINO	GIUSEPPE	FORESTIERI	30,00 224
nc. Roma ibbia C.R.		SI	5	3	ROMA REBIBBIA C.R.	ROMA	AOSTA C.C.	TORINO	GIUSEPPE	FORESTIERI	30,00 224
No sede		0	0	1	TRANI C.C.	BARI	BARI C.C.	BARI	LAURA	GADALETA	8,00
nc. Larino C.C.	Vin	NO	8	1	NAPOLI SECONDIGLIANO C.C.	NAPOLI	PIACENZA C.C.	BOLOGNA	SAMANTHA	GAGLIARDO	10,60
arino C.C.	inc. La	SIV	1	2	LARINO C.C.	PESCARA	PIACENZA C.C.	BOLOGNA	SAMANTHA	GAGLIARDO	10,60
nc. Larino C.C.	Vin	NO	1	3	FERRARA C.C.	BOLOGNA	PIACENZA C.C.	BOLOGNA	SAMANTHA	GAGLIARDO	10,60
No		NO	12	1	SALERNO U.E.P.E.	NAPOLI	CAMPOBASSO C.C.	PESCARA	SIMONA	GALIANO	8,00
No		NO	5	2	EBOLI C.R.	NAPOLI	CAMPOBASSO C.C.	PESCARA	SIMONA	GALIANO	8,00
No		NO	10	. 1	ROMA REBIBBIA C.C.N.C.	ROMA	MONZA C.C.	MILANO	MASSIMO	GAROFALO	12,40
No		NO	10	2	ROMA REBIBBIA C.R.	ROMA	MONZA C.C.	MILANO	MASSIMO	GAROFALO	12,40 197
No		NO	5	C. 3	ROMA REGINA COELI C.C	ROMA	MONZA C.C.	MILANO	MASSIMO	GAROFALO	12,40 197
c. Firenze PRAP	Vinc	SI	2	1	FIRENZE P.R.A.P.	FIRENZE	PRATO C.C.	FIRENZE	DOMENICO	GEMELLI	43,60
No		NO	4	1	S. ANGELO DEI LOMBARDI C.R.	NAPOLI	PADOVA C.C.	PADOVA	TIZIANA	GERVASI	9,60
No		NO	5	2	POTENZA P.R.A.P.	POTENZA	PADOVA C.C.	PADOVA	TIZIANA	GERVASI	9,60
No		NO	4	3	POTENZA C.C.	POTENZA	PADOVA C.C.	PADOVA	TIZIANA	GERVASI	9,60
c. Taranto C.C.	Vinc	NO	2	1	TURI C.R.	BARI	MILANO OPERA C.R.	MILANO	ANNARITA	GHIOTTONE	17,60
c. Taranto C.C.	Vinc	SI	1	2	TARANTO C.C.	BARI	MILANO OPERA C.R.	MILANO	ANNARITA	GHIOTTONE	15,60
c. Taranto C.C.	Vinc	NO	2	3	ALTAMURA C.C.	BARI	MILANO OPERA C.R.	MILANO	ANNARITA	GHIOTTONE	17,60
. Siracusa UEPE	Vinc.	SI	1	1	SIRACUSA U.E.P.E.	PALERMO	NOTO C.R.	PALERMO	PIETRO	GIARRATANA	22,00
c. Firenze		SI	1	1	FIRENZE "MARIO GOZZINI" C.C.	FIRENZE FIRENZE	FIRENZE SOLLICCIANO C.C.	FIRENZE	CONCETTA	GIORDANO	36,00



Punti Ruolo	o Cognome	Nome	PRAP USCITA	Sede di servizio	PRAP ENTRATA	A Sede richiesta		Grad. Interp.	Vincito	ori Sede
36,00	GIORDANO	CONCETTA	FIRENZE	FIRENZE "M. GOZZINI" C.C.	FIRENZE	FIRENZE P.R.A.P.	2	3		Vinc. Firenze Mario G." C.C.
13,60 259	GIORDANO	GIOVANNI	TORINO	BIELLA C.C.	NAPOLI	EBOLI C.R.	1	3	NO	No
13,60 254	GIORDANO	GIOVANNI	TORINO	BIELLA C.C.	NAPOLI	SALERNO U.E.P.E.	2	9	NO	No
),60 254	GIORDANO	GIOVANNI	TORINO	BIELLA C.C.	NAPOLI	NAPOLI POGGIOREALE C	.C.3	14	NO	No
1,60 258	GIULIANI	SILVIA	MILANO	BUSTO ARSIZIO C.C.	ROMA	ROMA REGINA COELI C.C	. 1	6	NO	Vinc. Milano PRAP
11,60	GIULIANI	SILVIA	MILANO	BUSTO ARSIZIO C.C.	MILANO	MILANO P.R.A.P	2	3	SI	Vinc. Milano PRAP
26,40	GIULIANO	AGOSTINO	TORINO	ALBA C.C.	TORINO	TORINO P.R.A.P.	1	3	NO	No
20,00	GUERRIERI	MARIA	CAGLIARI	TEMPIO PAUSANIA C.C.	PESCARA	PESCARA P.R.A.P.	1	4	NO	Vinc. Fermo
20,00	GUERRIERI	MARIA	CAGLIARI	TEMPIO PAUSANIA C.C.	ANCONA	FERMO C.R.	2	1	SI Vi	in. Fermo C.R.
20,00	GUERRIERI	MARIA	CAGLIARI	TEMPIO PAUSANIA C.C.	PESCARA	CHIETI C.C.	3	1	NO	Vinc. Fermo
27,20	INEGUALE	ELENA	NAPOLI	ARIANO IRPINO C.C.	NAPOLI	S. ANGELO DEI LOMBARDI C.R.	1	3	NO	No
9,60	INZIRILLO	MARIA BRUNA CAR	MILANO MEN	MILANO OPERA C.R.	MILANO	MILANO P.R.A.P	1	4	SI	Vinc. Milano PRAP
28,00	IOVANE	IDA	NAPOLI	ARIENZO C.C.	NAPOLI	NAPOLI U.E.P.E.	1	4	NO	No
28,00	IOVANE	IDA	NAPOLI	ARIENZO C.C.	NAPOLI	NAPOLI POGGIOREALE C	.C.2	3	NO	No
9,60	LA FORESTA	GIUSEPPE	GENOVA	SANREMO C.C.	PESCARA	LARINO C.C.	1	2	NO	Vinc. Porto
),60 191	LA FORESTA	GIUSEPPE	GENOVA	SANREMO C.C.	ROMA	RIETI C.C.	2	5	NO	Vinc. Porto
9,60	LA FORESTA	GIUSEPPE	GENOVA	SANREMO C.C.	FIRENZE	PORTO AZZURRO C.R.	3	1	SI	Vinc. Porto azzurro c.c.
24,00	LA TORRE	ANTONIETTA	A POTENZA	POTENZA C.C.	POTENZA	POTENZA P.R.A.P.	1	2	NO	No
22,00	MAGNAPERA	BRUNO	ROMA	PALIANO C.R.	ROMA	FROSINONE C.C.	1	1	SI V	rinc. Frosinone C.C.
27,40	MAIETTA	ORNELLA	TORINO	FOSSANO C.R.	ROMA	ROMA REGINA COELI C.C	. 1	1	SI Reg	Vinc. Roma gina Coeli C.C.
27,40	MAIETTA	ORNELLA	TORINO	FOSSANO C.R.	ROMA	ROMA REBIBBIA C.C.N.C.	2	5	NO Reg	Vinc. Roma gina Coeli C.C.
27,40	MAIETTA	ORNELLA	TORINO	FOSSANO C.R.	ROMA	ROMA REBIBBIA C.R.	3	6	NO Regi	Vinc. Roma ina Coeli C.C.
29,50	MAMO	ALDO	PALERMO	PALERMO P.R.A.P-	PALERMO	AGRIGENTO U.E.P.E.	1	4	NO	no
28,00	MAMO	ALDO	PALERMO	PALERMO P.R.A.P-	PALERMO	MESSINA C.C.	2	2	NO	no
28,00	MAMO	ALDO	PALERMO	PALERMO P.R.A.P-	PALERMO	PALERMO PAGLARELLI C	.C.3	3	NO	no
3,00	MARANGIO	ASSUNTA	NAPOLI	NAPOLI O.P.G.	NAPOLI	NAPOLI POGGIOREALE C	.C.1	15	NO	No
3,00	MARANGIO	ASSUNTA	NAPOLI	NAPOLI O.P.G.	NAPOLI	NAPOLI U.E.P.E.	2	16	NO	No
8,00	MARCHIONN	A GIOVANNI	CATANZARO	ROSSANO C.R.	BARI	TARANTO C.C.	1	3	NO	No
8,00	MARCHIONN	A GIOVANNI	CATANZARO	ROSSANO C.R.	BARI	TURI C.R.	2	4	NO	No
14,40	MARCHIORO	MAURO	PADOVA	VICENZA C.C.	PADOVA	VERONA U.E.P.E.	1	4	NO	No
14,20 190	MARI	LUISA	GENOVA	CHIAVARI C.C.	ROMA	RIETI C.C.	1	3	NO	No
32,20	MINERVINO	ANTONIO	FIRENZE	SIENA C.C.	FIRENZE	FIRENZE P.R.A.P.	1	4	SI	Vinc. Firenze
8,60 208	MONTANINI	CONCETTA	MILANO	COMO U.E.P.E.	NAPOLI	NAPOLI SECONDIGLIANO C.C.	1	2	NO	No
12,60 208	MONTANINI	CONCETTA	MILANO	COMO U.E.P.E.	NAPOLI	SALERNO U.E.P.E.	2	10	NO	No
12 60 208	MONTANINI	CONCETTA	MILANO	COMO U.E.P.E.	NAPOLI	EBOLI C.R.	3	4	NO	No
12,00 200										



-		31-8-200				O DELLA GIUSTIZIA N.				31
Punti Ruo	lo Cognome	Nome	PRAP USCITA	Sede di servizio	PRAP ENTRATA	A Sede richiesta		Grad. Interp		ori Sede
13,60	MOSCHETTIN	NI STEFANO	TORINO	TORINO C.C.	CATANZARO	CATANZARO C.C.N.C.	2	1		Vinc. Laureana li Borrello C.R.
13,60 216	MOSCHETTIN	NI STEFANO	TORINO	TORINO C.C.	CATANZARO	ROSSANO C.R.	3	2		Vinc. Laureana li Borrello C.R.
26,40 235	5 MOTTOLA	GUGLIELMO	FIRENZE	FIRENZE "M. GOZZINI" C.C.	FIRENZE	FIRENZE P.R.A.P.	1	5	NO	No
9,40 265	MUSETTI	DONATELLA	PADOVA	BELLUNO C.C.	ROMA	FROSINONE C.C.	1	6	NO	No
9,40 265	5 MUSETTI	DONATELLA	PADOVA	BELLUNO C.C.	ROMA	ROMA REBIBBIA C.C.N.C.	2	17	NO	No
9,40 265	MUSETTI	DONATELLA	PADOVA	BELLUNO C.C.	ROMA	ROMA REBIBBIA C.R.	3	16	NO	No
8,00	NESCI	GIANLUCA	PALERMO	CATANIA S.F.A.P.	PALERMO	MESSINA C.C.	1	4	NO	No
9,60 201	NOBILI	LETIZIA	MILANO	BRESCIA C.C.	ROMA	RIETI C.C.	1	6	NO	No
9,60 201	NOBILI	LETIZIA	MILANO	BRESCIA C.C.	ROMA	ROMA REBIBBIA C.C.N.C.	2	14	NO	No
9,60 201	NOBILI	LETIZIA	MILANO	BRESCIA C.C.	ROMA	ROMA REBIBBIA C.R.	3	13	NO	No
23,40 253	3 NUBI	CIRO	NAPOLI	NAPOLI SECONDIGLIANO C.C	NAPOLI C.	NAPOLI U.E.P.E.	1	6	NO	No
28,20	OPIPARI	ROSA MARIA	A CATANZARO	CATANZARO C.C.	CATANZARO	CATANZARO P.R.A.P.	1	1	SI V	Vinc. Catanzaro PRAP
28,20	OPIPARI	ROSA MARIA	CATANZARO	CATANZARO C.C.	CATANZARO	CATANZARO U.E.P.E.	2	1	NOV	Vinc. Catanzaro PRAP
28,80	ORABONA	PASQUALE	PADOVA	VERONA C.C.	PADOVA	VERONA U.E.P.E.	1	3	NO	No
8,00	PALERMO	LIBORIO	PALERMO	AGUSTA C.R.	PALERMO	AGRIGENTO U.E.P.E.	1	8	NO	No
26,40	PALMIERI	VALERIA	TORINO	VERCELLI C.C.	TORINO	VERCELLI U.E.P.E.	1	1	SI	Vinc. Vercelli UEPE
11,60 252	2 PALMIERO	SALVATORE	TORINO	VERBANIA C.C.	NAPOLI	NAPOLI POGGIOREALE C	.C.1	11	NO	No
11,60 252	2 PALMIERO	SALVATORE	TORINO	VERBANIA C.C.	NAPOLI	NAPOLI SECONDIGLIANO C.C.	2	6	NO	No
11,60 252	2 PALMIERO	SALVATORE	TORINO	VERBANIA C.C.	NAPOLI	NAPOLI U.E.P.E.	3	13	NO	No
27,60	PAOLINO	VALERIA	FIRENZE	PORTO AZZURRO C.R	R.NAPOLI	NAPOLI POGGIOREALE C	.C.1	4	NO Seco	Vinc. Napoli ondigliano C.C.
27,60	PAOLINO	VALERIA	FIRENZE	PORTO AZZURRO C.R	R.NAPOLI	NAPOLI U.E.P.E.	2	5	NO Seco	Vinc. Napoli ondigliano C.C.
27,60	PAOLINO	VALERIA	FIRENZE	PORTO AZZURRO C.R SECONDIGLIANO C.C		NAPOLI	3	1	SI Seco	Vinc. Napoli ndigliano C.C.
9,60 211	PARASALITI	CARLO	MILANO	BUSTO ARSIZIO C.C.	ROMA	ROMA REGINA COELI C.C	. 1	8	NO	No
9,60 211	PARASALITI	CARLO	MILANO	BUSTO ARSIZIO C.C.	ROMA	ROMA REBIBBIA C.C.N.C.	2	15	NO	No
9,60 211	PARASALITI	CARLO	MILANO	BUSTO ARSIZIO C.C.	ROMA	ROMA REBIBBIA C.R.	3	14	NO	No
10,00	PATRICOLO	MILENA MARIA	PALERMO	CATANIA PIAZZA LANZA C.C.	PALERMO	PALERMO PAGLARELLI C.C.	1	4	NO	No
14,40	PERSICO	MARIA	TORINO	SALUZZO C.R.	NAPOLI	NAPOLI SECONDIGLIANO C.C.	1	4	NO	No
14,40	PERSICO	MARIA	TORINO	SALUZZO C.R.	NAPOLI	NAPOLI POGGIOREALE C	.C.2	9	NO	No
14,40	PERSICO	MARIA	TORINO	SALUZZO C.R.	NAPOLI	NAPOLI U.E.P.E.	3	10	NO	No
11,60 256	5 PIESCO	CINZIA	MILANO	COMO C.C.	NAPOLI	NAPOLI POGGIOREALE C	.C.1	12	NO	No
11,60 256	5 PIESCO	CINZIA	MILANO	COMO C.C.	NAPOLI	NAPOLI SECONDIGLIANO C.C.	2	7	NO	No
11,60 256	5 PIESCO	CINZIA	MILANO	COMO C.C.	NAPOLI	NAPOLI U.E.P.E.	3	14	NO	No
0,00	PIETRANGEL	I GIOVANNI	ANCONA	CAMERINO C.C.	PESCARA	SULMONA S.F.A.P.	1			NO SEDE
8,20	PIETRANGEL		ANCONA	CAMERINO C.C.	PESCARA	CHIETI C.C.	2	2	SI Vi	nc. Chieti C.C.
12,20	PIETRANGEL		ANCONA	CAMERINO C.C.	PESCARA	L'AQUILA C:C:	3	1	NO	Vinc. Chieti C.C.
22,00	PISCITELLI	ETTORE	CAGLIARI	CAGLIARI C.C.	CAGLIARI	CAGLIARI P.R.A.P.	1	3	SI	Vinc. Cagliari PRAP
8,00 97	PRETTA	MARIO	CAGLIARI	CAGLIARI C.C.	CAGLIARI	CAGLIARI P.R.A.P.	1	4	NO	No



Punti Ruo	lo Cognome	Nome	PRAP USCITA	Sede di servizio	PRAP ENTRATA	A Sede richiesta		Grad. Interp.	Vinci	tori Sede
29,00	PROVENZAN	O GIOVANNA	PALERMO	PALERMO C.C. UCCIARDONE	PALERMO	PALERMO PAGLARELLI C.C.	1	2	SI	Vinc. Palermo Pagliarelli C.C.
9,60	PUCCI	ROSSELLA	TORINO	ALESSANDRIA C.C.N.C.	PERUGIA	PERUGIA P.R.A.P.	1	3	NO	Vinc. Pesaro C.C.
9,60	PUCCI	ROSSELLA	TORINO	ALESSANDRIA C.C.N.C.	ANCONA	PESARO C.C.	2	2	SI	Vinc. Pesaro C.C.
9,60	PUCCI	ROSSELLA	TORINO	ALESSANDRIA C.C.N.C.	ANCONA	ANCONA C.R.	3	2	NO	Vinc. Pesaro C.C.
24,00	PUDDU	MARINELLA	CAGLIARI	IS ARENAS ARBUS C.R	CAGLIARI	CAGLIARI P.R.A.P.	1	2	NO	NC
9,60 178	PULCRANO	RAFFAELLA	PADOVA	VICENZA C.C.	NAPOLI	NAPOLI POGGIOREALE C.	.C.1	13	NO	No
9,60	PULCRANO	RAFFAELLA	PADOVA	VICENZA C.C.	NAPOLI	NAPOLI U.E.P.E.	2	15	NO	No
9,60	PULCRANO	RAFFAELLA	PADOVA	VICENZA C.C.	ANCONA	FERMO C.R.	3	2	NO	No
33,60	RICCA	MARIA	PADOVA	VERONA C.C.	PADOVA	VERONA U.E.P.E.	1	1	SI	Vinc. Verona UEPE
12,00 95	RICCARDI	LUIGI	NAPOLI	ARIANO IRPINO C.C.	NAPOLI	NAPOLI U.E.P.E.	1	11	NO	No
12,00 95	RICCARDI	LUIGI	NAPOLI	ARIANO IRPINO C.C.	NAPOLI	NAPOLI POGGIOREALE C.	.C.2	10	NO	No
12,00 95	RICCARDI	LUIGI	NAPOLI	ARIANO IRPINO C.C.	NAPOLI	NAPOLI SECONDIGLIANO C.C.	3	5	NO	No
13,60	RIZZA	CORRADO	MILANO	BERGAMO C.C.	PALERMO	SIRACUSA U.E.P.E.	1	2	NO	No
11,60	RIZZA	CORRADO	MILANO	BERGAMO C.C.	PALERMO	CATANIA BICOCCA C.C.	2	2	NO	No
11,60 274	RIZZA	CORRADO	MILANO	BERGAMO C.C.	PALERMO	MODICA C.C.	3	2	SI	Vinc. Modica C.C.
32,40	RIZZO	ANTONIO	PESCARA	CAMPOBASSO C.C.	BARI	TURI C.R.	1	1	SI	Vinc. Turi C.R.
9,60 194	ROGANI	FORTUNATA ANGELA	MILANO	MILANO SAN VITTORE C.C.	ROMA	LATINA C.C.	1	5	NO	No
9,60	ROGANI	FORTUNATA ANGELA	MILANO	MILANO SAN VITTORE C.C.	ROMA	CIVITAVECCHIA C.C.N.C.	2	3	NO	No
9,60 194	ROGANI	FORTUNATA ANGELA	MILANO	MILANO SAN VITTORE C.C.	ROMA	FROSINONE C.C.	3	4	NO	No
55,60	RUSSO	GIANCARLO	FIRENZE	LIVORNO U.E.P.E.	FIRENZE	PISA C.C.	1	1	SI	Vinc. Pisa C.C.
9,60	SACCARDI	KATIA	TORINO	NOVARA U.E.P.E.	CATANZARO	CATANZARO U.E.P.E.	1	2	SI	Vinc. Catanzaro U.E.P.E.
9,60 181	SACCARDI	KATIA	TORINO	NOVARA U.E.P.E.	CATANZARO	CATANZARO P.R.A.P.	2	2	NO	Vinc. Catanzaro U.E.P.E.
9,60 181	SACCARDI	KATIA	TORINO	NOVARA U.E.P.E.	CATANZARO	CATANZARO C.C.N.C.	3	2	NO	Vinc. Catanzaro U.E.P.E.
32,00	SAMMARCO	FRANCO	NAPOLI	SALERNO C.C.	NAPOLI	SALERNO U.E.P.E.	1	3	NO	No
12,40	SANTOPIETR	O FRANCESCO	OMILANO	BERGAMO C.C.	POTENZA	POTENZA P.R.A.P.	1	4	NO	Vinc. Matera C.C.
12,40	SANTOPIETR	O FRANCESCO	OMILANO	BERGAMO C.C.	POTENZA	POTENZA C.C.	2	2	NO	Vinc. Matera
10,40	SANTOPIETR	O FRANCESCO	OMILANO	BERGAMO C.C.	POTENZA	MATERA C.C.	3	2	SI	Vinc. Matera
11,60	SANTORO	FRANCESCO GIACOMO	TORINO	VERCELLI C.C.	ROMA	LATINA C.C.	1	3	NO	Vinc. Civita- vecchia CCNC
17,60	SANTORO	FRANCESCO GIACOMO	TORINO	VERCELLI C.C.	ROMA	CIVITAVECCHIA C.C.N.C.	2	1	SI	Vinc. Civita- vecchia CCNC
17,60 266	SANTORO	FRANCESCO GIACOMO	TORINO	VERCELLI C.C.	ROMA	ROMA REBIBBIA C.C.N.C.	3	7	NO	Vinc. Civita- vecchia CCNC
14,00	SERRAGO	ROBERTO	CATANZARO	CASTROVILLARI C.C	. CATANZARO	COSENZA C.C.	1	1	SI	Vinc. Cosenza C.C.
11,60	SOLE	LUCA ANTONELLO	FIRENZE	PISA C.C.	NAPOLI	SALERNO U.E.P.E.	1	11	no	No



Punti Ruol	o Cognome	Nome	PRAP USCITA	Sede di servizio	PRAP ENTRATA	A Sede richiesta		Grad. Interp		ori Sede
13,60 229	SORRENTINO	MARIO	MILANO	CREMONA C.C.	ROMA	FROSINONE C.C.	1	3	NO	Vinc. Latina C.C.
13,60 229	SORRENTINO	MARIO	MILANO	CREMONA C.C.	ROMA	LATINA C.C.	2	1	SI	Vinc. Latina C.C.
13,60	SORRENTINO	MARIO	MILANO	CREMONA C.C.	ROMA	CIVITAVECCHIA C.C.N.C.	3	2	NO	Vinc. Latina C.C.
26,20	SPICUZZA	GIUSEPPE	BOLOGNA	CASTELFRANCO EMILIA C.C.	BOLOGNA	AGRIGENTO U.E.P.E.	1	5	NO	Vinc. Modena UEPE
26,20	SPICUZZA	GIUSEPPE	BOLOGNA	CASTELFRANCO EMILIA C.C.	BOLOGNA	MODENA U.E.P.E.	2	1	SI	Vinc. Modena UEPE
26,20	SPICUZZA	GIUSEPPE	BOLOGNA	CASTELFRANCO EMILIA C.C.	BOLOGNA	MODENA C.C.	3	1	NO	Vinc. Modena UEPE
45,00	TANZILLO	CARMELA	NAPOLI	NAPOLI SECONDIGLIANO C.O	NAPOLI C.	NAPOLI POGGIOREALE C	C.C.1	1	SI Po	Vinc. Napoli oggioreale C.C.
45,00	TANZILLO	CARMELA	NAPOLI	NAPOLI SECONDIGLIANO C.O	NAPOLI C.	NAPOLI U.E.P.E.	2	1	NO Po	Vinc. Napoli oggioreale C.C.
15,60 221	TILIA	ANGELA	MILANO	BRESCIA VERZIANO C.R.	ROMA	ROMA REBIBBIA C.C.N.C.	. 1	9	NO	No
15,60 221	TILIA	ANGELA	MILANO	BRESCIA VERZIANO C.R.	ROMA	ROMA REBIBBIA C.R.	2	9	NO	No
15,60 221	TILIA	ANGELA	MILANO	BRESCIA VERZIANO C.R.	ROMA	ROMA REGINA COELI C.C	C. 3	4	NO	No
39,80	TIZZANO	ANNA	ROMA	VELLETRI C.C.	NAPOLI	NAPOLI U.E.P.E.	1	2	NO Po	Vinc. Napoli oggioreale C.C.
39,80	TIZZANO	ANNA	ROMA	VELLETRI C.C.	NAPOLI	NAPOLI POGGIOREALE C	C.C.2	2	SI Po	Vinc. Napoli oggioreale C.C.
32,60	TOTARO	GiOVANNI CARMELO	PALERMO	GIARRE C.C.	PALERMO	MESSINA C.C.	1	1	SI	Vinc. Messina C.C.
58,00	TOZZI	MASSIMO	FIRENZE	MASSA MARITTIMA C.C.	FIRENZE	FIRENZE P.R.A.P.	1	1	SI	Vinc. Firenze PRAP
12,00 111	TROIANI	FLORIANA	PESCARA	L'AQUILA C.C.	ROMA	ROMA REBIBBIA C.C.N.C.	. 1	11	NO	No
29,00	UDA	GIAMPIETRO	O CAGLIARI	NUORO U.E.P.E.	CAGLIARI	CAGLIARI P.R.A.P.	1	1	SI	Vinc. Cagliari PRAP
32,40	VESE	SALVATORE	PADOVA	VERONA C.C.	PADOVA	VERONA U.E.P.E.	1	2	NO	No
26,40 242	VILLANI	AMELIA	FIRENZE	FIRENZE SOLLICCIANO C.C.	FIRENZE	FIRENZE M.V.	1	2	NO	No
26,40 242	VILLANI	AMELIA	FIRENZE	FIRENZE SOLLICCIANO C.C.	FIRENZE	FIRENZE "MARIO GOZZINI" C.C.	2	3	NO	No
26,40 242	VILLANI	AMELIA	FIRENZE	FIRENZE SOLLICCIANO C.C.	FIRENZE	FIRENZE P.R.A.P.	3	7	NO	No
18,40	VIOLA	LUIGI	TORINO	CUNEO C.C.	NAPOLI	EBOLI C.R.	1	1	SI V	inc. Eboli C.R.
18,40	VIOLA	LUIGI	TORINO	CUNEO C.C.	NAPOLI	SALERNO U.E.P.E.	2	7	NO	Vinc. Eboli C.R.
10,40	VIOLA	LUIGI	TORINO	CUNEO C.C.	POTENZA	POTENZA C.C.	3	3	NO	Vinc. Eboli C.R.
28,80	VULLO	GRAZIELLA	TORINO	TORINO C.C.	TORINO	TORINO P.R.A.P.	1	2	NO	No
33,60	ZABATTA	CANIO	BOLOGNA	CASTELF. EMILIA C.L.	NAPOLI	S. ANGELO DEI LOMBARDI C.R.	1	1	SI V	Vinc. S. Angelo Lomb. C.R.
33,60	ZABATTA	CANIO	BOLOGNA	CASTELF. EMILIA C.L.	NAPOLI	SALERNO U.E.P.E.	2	2	NO	Vinc. S. Angelo Lomb. C.R.



MINISTERO DELLA GIUSTIZIA

Dipartimento dell'Amministrazione Penitenziaria Direzione Generale del Personale e della Formazione Ufficio del Personale amministrativo e tecnico, di ruolo e non di ruolo

Mobilità 2009 Elenco Educatori non ammessi all'interpello

	COGNOME	Nоме	Prap. Uscita	SEDE DI SERV.
1	ABBATE	ANGELA	MILANO	MONZA C.C.
2	ACIREALE	GABRIELLA	BOLOGNA	PARMA C.C.
3	ALEMANNO	ANTONIO	GENOVA	GENOVA C.C.
4	APICELLA	ROMOLO	NAPOLI	AVELLINO C.C.
5	BALMA TIVOLA	ARIANNA	TORINO	IVREA C.C.
6	BOCCIA	PATRIZIA	MILANO	VOGHERA C.C.
7	BOI	MARIA GIUSEPPINA	TORINO	VERBANIA C.C.
8	BRANCA	MARIA	MILANO	MILANO OPERA C.R.
9	CALIANDRO	PAOLA	CAGLIARI	MAMONE C. R.
10	CALZARETTI	CINZIA	BOLOGNA	FERRARA C.C
11	CARBONE	ORLANDO	MILANO	MILANO BOLLATE C.R.
12	CIREDDU	PAMELA	CAGLIARI	IS ARENAS C.C.
13	CUCURACHI	ANTONELLA	MILANO	CREMONA C.C
14	D'AMICO	PAOLO	TORINO	ASTI C.C.
15	D'ANDREA	FRANCESCA	BOLOGNA	BOLOGNA C.C.
16	DATTILO	ALESSIA	MILANO	BRESCIA C.C.
17	DEL GAUDIO	ANNALISA	MILANO	PAVIA C.C.
18	DI FEBO	YLENIA	PADOVA	PADOVA C. R.
19	DI FILIPPO	VINCENZA	BARI	TRANI C.C.
20	DI MARTINO	GIANCARLO	BOLOGNA	PARMA C.C.
21	DI MAURO	SIMONA	TORINO	ALESSANDRIA C.C.
22	DI STEFANO	VALERIA	TORINO	VERCELLI C.C.
23	FAGGIANO	MARIA LUCIA	BARI	BRINDISI C.C.
24	FIORENZANO	CIRO	NAPOLI	AVERSA O.P.G.
25	GIARDINA	GIULIANA	TORINO	NOVARA C.C.
26	GIORDANO	SABRINA	GENOVA	GENOVA C.C.
27	GIOVANNETTI	GIAN MARIA	GENOVA	GENOVA C.C.
28	GUASTELLA	VALENTINA	TORINO	ALESSANDRIA C.C.
29	LAGANA'	BARBARA	GENOVA	SANREMO C.C.
30	MARTINI	ILARIA	FIRENZE	SIENA C.C.
31	MENEGUZZO	GIOIA	MILANO	BRESCIA C.C.
32	NAPOLI	GIUSEPPE MELCHIORRE	PALERMO	SAN CATALDO C.R.
33	NARCISO	STEFANO	POTENZA	POTENZA PRAP
34	NOVELLI	GIUSEPPE	MILANO	MANTOVA C.C.
35	OLIVIERI	CRISTINA	MILANO	MILANO BOLLATE C.R.
36	PORCU	SERGIO	TORINO	TORINO C.C.
37	POCA	MICHELE	NAPOLI	NAPOLI SECONDIGLIANO
38	PUCCIA	CINZIA	PALERMO	TRAPANI C.C.
39	QUAREGNA	VALERIA	TORINO	BIELLA C.C.
40	RANDAZZO	GAETANO	TORINO	NOVARA C.C.



	COGNOME	Nome	Prap. Uscita	SEDE DI SERV.
41	RINALDI TUFI	ISABELLA	TORINO	ALBA C.C.
42	ROSSI	ROMINA	TORINO	TORINO C.C.
43	ROCCIA	CRISTINA	MILANO	MILANO SAN VITTORE
44	ROCCO	CLAUDIA	TORINO	SALUZZO C.C.
45	SORGENTE	ROBERTO	CAGLIARI	IGLESIAS C.C.
46	SULIS	ALESSANDRA	CAGLIARI	NUORO C.C.
47	TEDESCHI	SAMANTHA	TORINO	ALBA C.C,
48	TESCONI	BARBARA	TORINO	ALESSANDRA C.C.
49	TONDO	FEDERICA	MILANO	BUSTO ARSIZIO C.C.
50	TROFFA	ILENIA	CAGLIARI	MAMONE C.R.
51	VALENTINI	PIERO	TORINO	ALESSANDRIA C.R.
52	VALERIO	IMMACOLATA	CAGLIARI	MAMONE C.R.

Mobilità 2009 Elenco Contabili non ammessi all'interpello

	COGNOME	Nome	PRAP. USCITA	Sede di serv.
1	ACCARDO	GIOVANNI	MILANO	MILANO BOLLATE C.R.
2	ACCOGLI	ANDREA	BOLOGNA	BOLOGNA C.C.
3	AGUS	GABRIELLA	BOLOGNA	BOLOGNA C.C.
4	ALZE	MARTINA	CAGLIARI	IS ARENAS C.L.
5	AMENDOLA	RAFFAELLA	ROMA	LATINA C.C.
6	ANDREI	CECILIA IULIANA	TORINO	ALESSANDRIA C.R.
7	ANTONELLI	ANNAMARIA	PADOVA	TOLMEZZO C.C.
8	ARACE	ALFONSINA	FIRENZE	LIVORNO C.C.
9	ARCIPRETE	SERGIO	NAPOLI	CARINOLA C.C
10	BACCARO	GIOVANNI	PADOVA	PADOVA C.R.
11	BALASSONE	GLORIA ADA	TORINO	TORINO C.C.
12	BASILISCO	PAOLA	TORINO	ASTI C.C.
13	BERARDINO	MAURIZIO	PESCARA	ISERNIA C.C.
14	BERTOLINO	PAOLO	MILANO	MONZA C.C.
15	BONI	NADIA	PESCARA	CHIETI C.C.
16	BONIELLO	DINA	PADOVA	UDINE C.C.
17	CAFISO	PAOLA	PADOVA	BELLUNO C.C.
18	CARBONARI	PAOLO	MILANO	VOGHERA C.C.
19	CARRU	LUCIANO GAVINO	CAGLIARI	SASSARI C.C.
20	COLI'	ANDREA LUIGI	ANCONA	PESARO C.C.
21	CUCCI	COSTANTINO	FIRENZE	GORGONA C. R.
22	CUCINOTTA	MARIA	BOLOGNA	PIACENZA C.C.
23	DELL'OMO	DOMENICA	FIRENZE	AREZZO C.C.
24	DI GANGI	GIUSEPPE	MILANO	MILANO OPERA C.R
25	DI GIACOMO	GIOVANNA	PERUGIA	SPOLETO C.R.
26	DIGLIO	BARBARA	BOLOGNA	BOLOGNA C C.
27	DONZELLA	MIRTA	FIRENZE	FIRENZE P.R.A.P
28	FALLI	MARIA CRISTINA	FIRENZE	FIRENZE «M. GOZZINI» C.C.
29	FASTELLO	GIANLUCA	GENOVA	IMPERIA C.C.
30	FIORENTINO	LUANA ORIANA	GENOVA	GENOVA MARASSI C.C.
31	FUSARO	GIUSEPPE	PADOVA	TRENTO C.C.



30	Cognome	Nome	Prap. Uscita	Sede di serv.
22	CALLETTO	CDVZV	FIDENZE	MONTEN LING FLORENTEN LO O R.C.
32	GALLITTO	CINZIA	FIRENZE	MONTELUPO FIORENTINO O.P.G.
33	GARATTONI	ELENA	BOLOGNA	FERRARA C.C.
34	GAROFALO	ANGELINA	TORINO	NOVARA C.C.
35	GIANNINI	CARLA	GENOVA	LA SPEZIA C.C.
36	GIORGIONE	MARIA	MILANO	COMO C.C.
37	GIUFFRIDA	ANNALISA	CAGLIARI	MAMONE C.C.
38	LAORENZA	MARIA GRAZIA	MILANO	BRESCIA C.C.
39	LAURIA	ATTILIO	MILANO	LECCO C.C.
40	LICENZIATO	MARIO	NAPOLI	PORTICI S.F.A.P.
41	MADEO	MARIA ANTONIETTA	PADOVA	VERONA C.C.
42	MARFEO	DIEGO	FIRENZE	VOLTERRA C.C.
43	MASCIA	DONATO	FIRENZE	PISA C.C.
44	MASSIDDA	MARIA FRANCESCA	CAGLIARI	ALGHERO C.C.
45	MASTRODOMENICO	ANNA MARIA	MILANO	MILANO U.E.P.E.
46	MATARRESE	ROSA	TORINO	ALBA C.C.
47	MIGLIARA	DOMENICO	PALERMO	AGRIGENTO C.C.
48	MONTANO	ELISABETTA	PADOVA	ROVERETO C.C.
50	MOTTA	DOMENICO MAURIZIO	MILANO	MILANO OPERA C.R.
51	MUCCILLO	GILBERTO	BOLOGNA	MODENA C.C.
52	MUCCILLO	GIORDANO	MILANO	BRESCIA C.C.
53	ORDILE	MARIAGRAZIA	MILANO	VIGEVANO C.C.
54	PAGANO	MONICA	FIRENZE	GORGONA C.R.
55	PASTORE	FRANCESCO	FIRENZE	GORGONA C.R.
56	PELLEGRINO	FERNANDO DOMENICO	PADOVA	TRENTO C.C.
57	PERRINI	SERGIO AURELIO	MILANO	MILANO BOLLATE C.R.
58	PERSICO	GIOVANNI	PADOVA	TRIESTE C.C.
59	PONTARELLI	SINDA	TORINO	ALBA C.C.
60	PREZIUSO	ROCCO	PADOVA	PADOVA C.C.
62	PUGLISI	RITA	GENOVA	SANREMO C.C.
63	RAIMO	AMALIA	TORINO	ASTI C.C.
64	RANOCCHIARI	EMANUELA	ROMA	VITERBO C.R.
65	RISI	GIUSEPPE	MILANO	MANTOVA U. E. P. E.
67	ROSANO'	CAMILLA	GENOVA	GENOVA MARASSI C C.
68	ROSSI	DANIELA	TORINO	IVREA C C.
69	RUBINO	MARIA LUISA	BARI	FOGGIA C.C.
70	SALAMONE	FRANCESCA	PADOVA	TOLMEZZO C.C.
71	SANTONICOLA	GIUSEPPINA	FIRENZE	FIRENZE SOLLICCIANO C.C.
72	SARICA	GIOVANNA	TORINO	ALBA C.C.
73	SCALIGINE	PAOLO	MILANO	MILANO OPERA C.R.
74	SERAFINI	DONATELLA	BOLOGNA	PIACENZA C.C.
7.5	SILEO	MAURIZIO BENEDETTO	MILANO	MILANO SAN VITTORE C.C.
76	TAMBASCO	MATILDE	MILANO	MILANO OPERA C.R.
78	TAVAGLIONE	GRAZIAPIA	FIRENZE	GORGONA C.R.
78 79	TESTINO	NICA	BOLOGNA	BOLOGNA C.C.
80	TODISCO	MARGHERITA	PADOVA	BELLUNO C.C.
81	VOTANO ZAMBETTA	IVANA RITA	TORINO	TORINO C.C.
82	ZAMBETTA	GAETANO	MILANO	MILANO BOLLATE C.R.



Assunzione, a tempo indeterminato, con contratto di lavoro a tempo pieno, e stipula del contratto individuale di lavoro, nei confronti di n. 16 vincitori del concorso pubblico per esami a 397 posti nel profilo professionale di "Educatore", Area C, posizione economica C1.

P.D.G. 27-5-2009 - V° U.C.B. 12-6-2009

Si proceda alla assunzione, a tempo indeterminato, con contratto di lavoro a tempo pieno, ed alla stipula del contratto individuale di lavoro, nei confronti dei sottoindicati n. 16 vincitori del concorso pubblico per esami a 397 posti nel profilo professionale di «Educatore», Area C, posizione economica C1, indetto con P.D.G. 21 novembre 2003, pubblicato nella Gazzetta Ufficiale - 4^ serie speciale - n. 30 del 16 aprile 2004, classificati dal 88° al 105° posto della graduatoria approvata con P.D.G. del 11 luglio 2008, pubblicato nel B.U. n. 23 del 15 dicembre 2008.

Il rapporto di lavoro con l'Amministrazione decorrerà ad ogni effetto con l'accettazione da parte degli interessati del contratto individuale di lavoro che si perfezionerà con la presentazione nella sede di assegnazione e con la sottoscrizione del verbale di immissione in servizio, fatto salvo il successivo accertamento da parte dell'Amministrazione del possesso dei requisiti prescritti per l'accesso all'impiego nell'Amministrazione dello Stato.

Ai medesimi è attribuito lo stipendio annuo lordo di €21.125,34 (comprensivo di indennità integrativa speciale) - III area funzionale, Fascia retributiva F1 (già Area C, posizione economica C1);

l'indennità di servizio penitenziario quale indennità di amministrazione nella misura mensile lorda di € 372,30 da corrispondere per 13 mensilità ai sensi dell'art. 33 del vigente C.C.N.L..

Le sarà inoltre corrisposto l'assegno per il nucleo familiare ai sensi della legge 13 maggio 1988, n. 153 e successive modificazioni.

I medesimi sono assegnati a prestare servizio presso le sedi a fianco di ciascuno indicate:

Prg.	COGNOME	Nome	Data di nascita	SEDE DI ASSEGNAZIONE
88	TOMMASO	ANNA	09/10/1973	Milano Bollate CC
89	PLACIDO	DANIELA	02/12/1970	Milano Bollate CC
90	CONIGLIARO	SELENIA	04/05/1970	Sanremo CC
91	BRUSCHETTA	MARIA	21/09/1977	Busto Arsizio CC
92	FINELLI	BRIGIDA	19/08/1977	Voghera CC
95	LA VILLA	ALESSIA	04/05/1976	Rovereto CC
96	SGARBI	CHIARA	29/11/1975	Alessandria CR
97	CALIANDRO	MARIA PALMA STEFANIA	23/03/1975	Alessandria CC
98	BRESCI	LEONARDO	13/07/1974	Ivrea CC
99	AMBROSINO	MARIA CARMELA	24/06/1974	Saluzzo CR
100	TORTORA	SONJA	01/03/1974	Sondrio C.C.
101	BOTTIGLIERI	ADRIANA	29/03/1973	Sondrio C.C.
102	TRIONE	FILIBERTO	01/10/1972	Tolmezzo C.C.
103	MIRABELLA	BARTOLOMEO MARCELLO	09/01/1971	Tolmezzo C.C.
104	LANZILLOTTA	EMILIA	31/10/1969	Tolmezzo C.C.
105	DE ROBERTIS	CRISTINA	12/11/1968	Nuoro C.C.

Gli oneri relativi graveranno sul cap. 1600, 1607 e 1608 dello stato di previsione di spesa del Ministero della Giustizia.



CORPO DI POLIZIA PENITENZIARIA E UFFICIALI DEL DISCIOLTO CORPO DEGLI AA.CC.

Promozione alla qualifica di Ispettore ed Ispettore capo del Corpo di polizia penitenziaria

P.D.G. 6-5-2009 - V° U.C.B. 9-6-2009

Art. 1

Il vice ispettore i.c. DE CICCO Luigi, nato il 10 febbraio 1956, matricola ministeriale n. 60254, è promosso «ISPETTORE» del Corpo di polizia penitenziaria con decorrenza giuridica ed economica 18 settembre 1997.

Art. 2

L'ispettore i.c. DE CICCO Luigi, nato il 10 febbraio 1956, matricola ministeriale n. 60254, è promosso «ISPETTORE CAPO» del Corpo di polizia penitenziaria con decorrenza giuridica ed economica 19 settembre 2004.

Promozione alla qualifica di Assistente capo: rettifica della data di decorrenza

P.D.G. 6-5-2009 - V° U.C.B. 9-6-2009

La promozione alla qualifica di assistente capo conferita con il P.D.G. 14 ottobre 2008 all'assistente Claudio CULTRERA, nato il 23 gennaio 1972 matricola 114966, indicato al n. 61 del decreto stesso, deve intendersi rettificata nella data di decorrenza dal 17 maggio 2008 al 17 novembre 2008.

Il P.D.G. 14 ottobre 2008, vistato all'Ufficio Centrale del Bilancio il 13 novembre 2008, deve intendersi rettificato in tal senso.

Aspettativa

P.P.R. 23-12-2008 - V° R.P.S. 14-4-2009

È collocato in aspettativa per motivi di famiglia: Ispettore di Polizia Penitenziaria ESPOSITO Felice per giorni 1 il 7 settembre 2007.

Durante il periodo di aspettativa per motivi di famiglia non compete al dipendente alcun trattamento economico.

Il tempo trascorso in aspettativa per motivi di famiglia non è computato ai fini della progressione in carriera, della attribuzione degli aumenti periodici di stipendio, del congedo ordinario e del trattamento di quiescenza e previdenza.

Dalla data di cessazione di tale posizione prenderà nel ruolo il posto di anzianità che gli spetta, dedotto il periodo sopra indicato.

P.P.R. 22-1-2009 - V° R.P.S. 29-4-2009

È collocato in aspettativa per *Omissis* LUCENTINI Massimo nato il 24 febbraio 1970, Assistente Capo di Polizia Penitenziaria in servizio presso la Casa Circondariale di Terni dal 2 agosto 2007 al 19 settembre 2008 m. 13 gg. 18.

A seguito del giudizio *Omissis*, il dipendente ha presentato istanza di transito.

Per detto periodo di aspettativa compete il seguente trattamento economico:

Dal 2 agosto 2007 al 1º agosto 2008 m 12 intero stipendio

Dal 2 agosto 2008 al 19 settembre 2008 m. 1 gg. 18 50% dello stipendio.

Si dispone inoltre il collocamento del dipendente in aspettativa ai sensi dell'art. 76, comma 12, del D.Lgs. 30 ottobre 1992, n. 443, dal 20 settembre 08, giorno successivo alla data del giudizio *Omissis* al giorno precedente alla data che sarà stabilita dal Dipartimento per la sua immissione nel nuovo ruolo.

Per tale periodo di assenza compete il trattamento economico goduto all'atto del giudizio *Omissis*.

Pertanto al Lucentini, già in aspettativa per *Omissis* con trattamento economico ridotto al 50% compete il 50% dello stipendio.

P.P.R. 30-7-2008 - V° R.P.S. 21-5-2009

È collocato in aspettativa, per motivi di famiglia CAPITANI Adriano nato il 31 dicembre 1966, Assistente di Polizia Penitenziaria in servizio presso la Casa Circondariale di Perugina dal 1° agosto 2008 al 31 agosto 2008 m. 1

Durante l'aspettativa per motivi di famiglia il dipendente non ha diritto ad alcun assegno.

Il tempo trascorso in aspettativa per motivi di famiglia non è computato ai fini della progressione in carriera, dell'attribuzione degli aumenti periodici di stipendio, del congedo ordinario, della tredicesima mensilità e del trattamento di quiescenza e previdenza.

Il dipendente assumerà nel ruolo di appartenenza, la posizione che gli compete dedotto il periodo di tempo trascorso in aspettativa.

PP.P.R. 26-4-2007 - V° R.P.S. 13-3-2008

È collocato in aspettativa per motivi di famiglia GALANTE Giuseppe nato il 4 agosto 1962, assistente di Polizia penitenziaria in servizio presso la Casa Circondariale di Palermo «Pagliarelli», dal 28 novembre 2003 al 31 gennaio 2004 per motivi di famiglia art. 69 D.P.R. N. 3/57 gg-65

Durante l'aspettativa per motivi di famiglia non ha diritto ad alcun assegno.

La Direzione della Casa circondariale di Palermo «Pagliarelli», quale Ufficio pagatore dei suddetti emolumenti, provvederà alla sospensione del trattamento economico.



Il tempo, trascorso in aspettativa per motivi di famiglia non è computato ai fini della progressione in carriera, della attribuzione degli aumenti periodici di stipendio, del congedo ordinario e del trattamento di quiescenza e previdenza.

Dalla data di cessazione di tale posizione prenderà nel ruolo il posto di anzianità che gli spetta, dedotto il periodo sopra indicato.

Avverso il presente provvedimento, è ammissibile il ricorso giurisdizionale al competente T.A.R. ovvero ricorso al Capo dello Stato rispettivamente nei termini di 60 e 120 gg. dalla notifica del presente.

È collocato in aspettativa per motivi di famiglia CUNTU-LIANO Salvatore nato il 21 aprile 1970, agente scelto di Polizia penitenziaria in servizio presso la Casa Circondariale di Catania-Bicocca; dal 15 novembre 2003 al 13 gennaio 2004 per motivi di famiglia art. 69 D.P.R. N. 3/57 gg. 60.

Durante l'aspettativa per motivi di famiglia non ha diritto ad alcun assegno.

La Direzione della Casa circondariale di Catania-Bicocca, quale Ufficio pagatore dei suddetti emolumenti, provvederà alla sospensione del trattamento economico.

Il tempo, trascorso in aspettativa per motivi di famiglia non è computato ai fini della progressione in carriera, della attribuzione degli aumenti periodici di stipendio, del congedo ordinario e del trattamento di quiescenza e previdenza.

Dalla data di cessazione di tale posizione prenderà nel ruolo il posto di anzianità che gli spetta, dedotto il periodo sopra indicato.

Avverso il presente provvedimento è ammissibile il ricorso giurisdizionale al competente T.A.R. ovvero ricorso al Capo dello Stato rispettivamente nei termini di 60 e 120 gg. dalla notifica del presente.

Congedi per eventi e cause particolari

P.P.R. 10-8-2008 - V° R.P.S. 14-5-2009

Accertato il possesso dei requisiti previsti dall'art. 42 co. 5 del D.Leg. 151/01, si riconosce il diritto per il Vice Sovrintendente di Polizia Penitenziaria DEMELAS Antonio Giuseppe Luigi, nato il 21 luglio 1961, parametro 112,25, in servizio presso il Reparto di Polizia Penitenziaria dello Istituto Penitenziario di Porto Azzurro, alla fruizione di gg. 31 (pari a mesi 1) di congedo per eventi e cause particolari per l'assistenza della propria figlia *Omissis* ai sensi dell'art. 33 co. 3 della legge 104/92.

Detto beneficio decorrerà dal 1° agosto 2008 e cesserà ai 31 agosto 2008.

Durante tale periodo, il DEMELAS ha diritto a percepire di una indennità corrispondente all'ultima retribuzione ed il periodo è coperto da contribuzione figurativa.

Tenuto conto dell'adeguamento dei limiti dell'imponibilità contributiva per l'anno 2008 l'indennità e la contribuzione figurativa, per detto anno, competano fino ad un importo complessivo di \in 41.934,22, per il congedo di durata annuale.

L'indennità sana corrisposta dalla Direzione della Casa Reclusione di Porto Azzurro, secondo le modalità previste per la corresponsione dei trattamenti economici di maternità. Per effetto della presente autorizzazione il congedo ordinario spettante nel corso dell'anno 2008 dovrà subire una riduzione proporzionale.

Avverso il presente atto è ammesso ricorso gerarchico al Provveditore Regionale per la Toscana nel termine di 30 giorno decorrenti dalla notifica ovvero, giurisdizionale al Tribunale Amm. vo Regionale e speciale al Capo dello Stato nei termini, rispettivamente, di 60 e 120 giorni decorrenti dalla notifica all'interessato.

P.P.R. 10-4-2009 - V° R.P.S. 17-4-2009

Accertato il possesso dei requisiti previsti dall'art. 42 co. 5 del D.Leg. 151/01, riconosce il diritto per l'Assistente capo di Polizia Penitenziaria FRISINA Pasquale, parametro stipendiale 111,50, in organico presso il Reparto di Polizia Penitenziaria dell'Ospedale Psichiatrico di Montelupo Fiorentino alla fruizione di gg. 6 di congedo per eventi e cause particolari per l'assistenza del proprio figlio *Omissis* a decorrere dal 15 dicembre 2008.

Durante tale periodo, l'Assistente capo FRISINA Pasquale ha diritto a percepire di una indennità corrispondente all'ultima retribuzione ed il periodo è coperto da contribuzione figurativa.

L'indennità e la contribuzione figurativa spettano fino ad un importo complessivo di € 41,934,22 per il congedo di durata annuale.

L'indennità sarà corrisposta dalla Direzione dell'Ospedale Psichiatrico di Montelupo Fiorentino secondo le modalità previste per la corresponsione dei trattamenti economici di maternità.

A norma dell'art. 4, co, 2 ultima parte, della legge 8 marzo 2000, n. 53, il periodo fruito non è computato nell'anzianità di servizio e non concorre alla maturazione del congedo ordinario spettante nell'anno.

Avverso il presente atto è ammesso ricorso gerarchico al Provveditore Regionale per la Toscana nel termine di 30 giorno decorrenti dalla notifica ovvero, giurisdizionale al Tribunale Amm.vo Regionale e speciale al Capo dello Stato nei termini, rispettivamente, di 60 e 120 giorni decorrenti dalla notifica all'interessato.

P.P.R. 15-4-2009 - V° R.P.S. 11-6-2009

Accertato il possesso dei requisiti previsto dall'art. 42 co. 5 del D.Leg. 151/01, è riconosciuto il diritto per l'Agente scelto di Polizia Penitenziaria SANFILIPPO Carlo, nato il 5 febbraio 1969, parametro 104,50, in servizio presso il Reparto di Polizia Penitenziaria dell'Istituto Penitenziario di Porto Azzurro alla fruizione di mesi 2 e gg. 1 di congedo per eventi e cause particolari per l'assistenza al proprio figlio Omissis ai sensi dell'art. 33 co. 3 della legge 104/92.

Detto beneficio decorrerà dal 18 dicembre 2008 e cesserà al 18 febbraio 2009.

Durante tale periodo, l'Agente scelto SANFILIPPO ha diritto a percepire di una indennità corrispondente all'ultima retribuzione, comprensiva dei ratei della 13^a mensilità, ed il periodo è coperto da contribuzione figurativa.

L'indennità e la contribuzione figurativa competano fino ad un importo complessivo di \in 41.934,22, per il congedo di durata annuale.

L'indennità sarà corrisposta dalla Direzione della Casa Reclusione di Porto Azzurro, secondo le modalità previste per la corresponsione dei trattamenti economici di maternità.

A norma dell'art. 4 co. 2 della legge 8 marzo 2000, n. 53 il congedo in parola non è computato nell'anzianità di servizio.



Per effetto della presente autorizzazione il congedo ordinario spettante nel corso dell'anno 2008 dovrà subire una riduzione proporzionale.

Avverso il presente, atto è ammesso ricorso gerarchico al Provveditore Regionale per la Toscana nel termine di 30 giorno decorrenti dalla notifica ovvero, giurisdizionale al Tribunale Amm. vo Regionale e speciale al Capo dello Stato nei termini, rispettivamente, di 60 e 120 giorni decorrenti dalla notifica all'interessato

P.P.R. 10-12-2008 - V° R.P.S. 5-5-2009

Accertato il possesso dei requisiti previsto, è riconosciuto il diritto per l'Agente scelto di Polizia Penitenziaria SANFILIPPO Carlo, il 5 febbraio 1969, parametro 104,50, in servizio presso il Reparto di Polizia Penitenziaria dell'Istituto Penitenziario di Porto Azzurro alla fruizione di mesi 3 di congedo per eventi e cause particolari per l'assistenza al proprio figlio *Omissis* ai sensi dell'art. 33 co. 3 della legge 104/92.

Detto beneficio decorrerà dal 1° giugno 2009 e cesserà al 31 agosto 2009.

Durante tale periodo, l'Agente scelto SANFILIPPO ha diritto a percepire di una indennità corrispondente all'ultima retribuzione, comprensiva dei ratei della 13^a mensilità, ed il periodo è coperto da contribuzione figurativa.

L'indennità e la contribuzione figurativa competano fino ad: un importo complessivo di € 43.276,12, per il congedo di durata annuale.

L'indennità sarà corrisposta dalla Direzione della Casa Reclusione di Porto Azzurro, secondo le modalità previste per la corresponsione dei trattamenti economici di maternità.

A norma dell'art. 4 co. 2 della legge 8 marzo 2000, n. 53 il periodo citato non è computato nell'anzianità di servizio e non da

luogo alla maturazione del congedo ordinario nel corso dell'anno 2009 dovrà subire una riduzione proporzionale.

Avverso il presente atto è ammesso ricorso giurisdizionale al Tribunale Amm.vo Regionale o, in alternativa al Capo dello Stato nei termini, rispettivamente, di 60 e 120 giorni decorrenti dalla notifica all'interessato.

Nomina ad agenti: Scioglimento riserve

PP.D.G. - 28-4-2009 - V° U.C.B. 9-6-2009

La riserva formulata nei confronti del Signor FORNARO Claudio, nato il 16 dicembre 1976, con il P.D.G. del 3 marzo 1999, è sciolta.

Pertanto è confermata la nomina ad agente ed immesso nel ruolo degli agenti ed assistenti del Corpo di polizia penitenziaria a decorrere dal 19 dicembre 1998.

La riserva formulata nei confronti del Signor MELIS Francesco, nato il 6 luglio 1977, con il P.D.G. del 7 maggio 1999, è sciolta.

Pertanto è confermata la nomina ad agente ed immesso nel ruolo degli agenti ed assistenti del Corpo di polizia penitenziaria a decorrere dal 28 marzo 1999.

Pubblicazione a cura e per conto del MINISTERO DELLA GIUSTIZIA - (Art. 9 del Regolamento 4 marzo 1926, n. 371).

Dipartimento dell'Organizzazione Giudiziaria del Personale e dei Servizi - Direzione Generale del Bilancio e della Contabilità - Redazione del Bollettino Ufficiale
Direttore Generale: Giuseppe Belsito - Funzionario addetto alle attività redazionali: Rita Faitanini - Indirizzo posta elettronica: bollettinoufficiale@giustizia.it - fax: 0668897420

